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El consejero de Obras Públicas denuncia “recortes'’

El Gobierno no invierte en
que

y a región, según la Junta
;s la 
;rraf 
)cia- 
spe- 
que

El consejero de Obras Públicas de la Junta de Comunidades, 
Emiliano García-Pago, ha denunciado el “recorte y paralización 
de la inversión del Estado en materia de obras públicas” en 
Castilla-La Mancha. El que fuera portavoz del ejecutivo regional 
hasta la reciente remodelación llevada a cabo por Bono señaló 
que el Ministerio de Fomento ha “paralizado sus inversiones.

dejando algunas obras a las puertas de la inauguración”, se 
han ralentizado varias obras “y las pocas que se hacen se 
pagan tarde”. Frente a ello, el consejero anunció el II Plan 
de Carreteras de Castilla-La Mancha.

(Pág. 7)

ique 
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El Alba ganó en Hellín.-- Casi sin tiempo para respirar tras volver de 
la concentración de Asturias, el Albacete Balompié jugó ayer un amistoso en 
Hellín, equipo al que derrotó por 0-1, con gol del juvenil Sergio en la segunda 
parte. Este fue el equipo inicial que puso en liza Luis Sánchez Duque y que 
recogió la cámara de Jesús Moreno. (PágS. 35 y 41)

Según el decano de los 

arquitectos, empieza a 
repuntar la construcción

T^RIBUNA ofrece hoy 
^^.^^'^" DOMINGOS 

entrevista con el 
Aran'? ^^' Colegio Oficial de 
^anchn^A® ^® Castilla-La 
ha ^’^^®”’o Cuevas, que 
vo ’'J^‘^legido para un nue- 

años. 
Un después de
2an a d atonía comien- 
«rntaJoS^'^^í^toinasespe. 
“"structora en 1 ’ ‘!?'^*^®‘' 
'‘'■'"'tío as pif “ ‘■'«'on- »“" 

a cifras que se mue

ven son todavía escasas.
En la misma sección se 

incluye un reportaje sobre los 
libros de texto y la polémica 
acerca de la liberalización o 
no de sus precios, con la pos
tura de los editores de este 
artículo de primera necesidad 
que empezará a preocupar a 
todas las familias conforme se 
acerquen las fechas del inicio 
del curso escolar.

(PágS. 24 a 27)
Antonio Cuevas.

► Jordi Pujol, 
de acuerdo 
con las líneas 
generales del 
proyecto de 
presupuestos 
del 98

_ (Pág. 29)

► El preso 
etarra Pablo 
Gómez Ces 
pide a la 
organización 
que '‘escuche 
al pueblo” y 
entregue las 
armas

(Pág. 30)

Cubiertas todas las 
plazas temporales 
de verano en las 
residencias de la 
Tercera Edad

Las residencias de la Ter
cera Edad de Albacete, ges
tionadas por la Junta de 
Comunidades de Castilla-La 
Mancha desde el traspaso del 
INSERSO, ofrecen una serie 
de plazas de estancias tempo
rales que tienen una especial 
demanda en las fechas vera
niegas. Todas estas plazas 
están ya cubiertas, y la Junta 
está elaborando una orden que 
regulará este servicio dando 
prioridad a las situaciones de 
mayor urgencia y necesidad, 
con una permanencia que no 
podrá superar los dos meses 
salvo casos excepcionales con 
justificación.

(Pág. S)

El Ayuntamiento de 
Albacete regulará el 
alumbrado público 
en la ciudad

EI Ayuntamiento de Alba
cete ya ha aprobado una nueva 
normativa que regulará la ins
talación del alumbrado público 
en todas las calles de la ciudad, 
con el objetivo de unificar cri
terios que contribuyan a mejo
rar la calidad de la iluminación 
callejera. Las inversiones que 
conllevará el nuevo Plan Gene
ral de Ordenación Urbana, con 
la ampliación del suelo resi
dencial, aconsejaba la publica
ción de estas normas.

(Pág. 6)
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ALBACETE

PARA HOY; De 9^0 de la mañana a 10 de la noche:
AGUILAR CANDEL. A, Machado, 20 (Junto
Franciscanos); MANSILLA LEGORBURO, Mayor, 30 y
MARTINEZ TEVAR, Granada, 7 (Junto Jardinillos)
De 10 de la noche en adelante:
AGUILAR CANDEL. A., Machado, 20; MANSILLA
LEGORBURO, Mayor, 30 (Junto Pasaje Lodares)
PARA MAÑANA: De 9^0 de la mañana a 10 de
la noche:
VIÑAS PICAZO, Marqués de Molins, 9 (Calle Ancha);
RUIZ AMAYA, Hermanos Falcó, 6; A. CALERO
FERNANDEZ, Virgen de Loreto, 4 (Junto CC
Ensanche)
De 10 de la noche en adelante:
VIÑAS PICAZO, Marqués de Molins, 9; RUIZ AMAYA, 
Hermanos Falcó, 6 (Frente Eroski)

VILLARROBLEDO
PARA HOY: ALFARO MARTINEZ, Hiedra, 18
PARA MAÑANA: CASARRUBIOS-ARANGO,
Madres, 8

HELUN
PARA HOY: ESPINOSA FERNANDEZ, El Rabal, 4 
PARA MAÑANA: COLOMER-GONZALEZ, Gran Vía, 
49

TOBARRA
PARA HOY: GARdAT^ETNATMayor, 80
PARA MAÑANA: SIDERA BLANCO, Av. de la
Constitución, 2

LA RODA
PARA HOY: LARA MOVÁTPenicas, 13
PARA MAÑANA: LARA MOYA, Peñicas, 13

ALMANSA
PARA HOY: DOMENECHTERIS, Pl. Costitución, 2
PARA MAÑANA: MERA Y MORA, Corredera, 37

b 
0

1
ALBACETE ’
Parque de Bomberos........ 5961!í^^—

Policía Nacional....................2233f‘
Policía Municipal................. 596i;i
Guardia Civil........22 11 00-2186í
G. Civil de Tráfico............. 2107i^
Gasa de Socorro.................. 21619^
Cruz Roja Ambulancia.....2190?^
Urgencias................................. 5971.^7
Hospital General................. 59717^^
Alcohólicos Anónimos...... 5003:’^® '

Estación de Ferrocarril.....21 (finque
Telégrafos................................ 22 20 que
O. Reclamación Precios ....59 61/del
Protección Civil....................5998f„pn,

Tele-Ruta (Madrid) ....91-535 22^^^^

Teléfono de la Esperanza .52 lí ^s <
Teléfono del Vecino...........2425 jTiuc
Emergencia de Gas Castillalf' £ 
Mancha......................................
Radio Taxi...............................52 2007

LA ROPA ,
Policía Local..........................4440' ,
Guardia Civil.........................4413.
Casa de Socorro................... 44132 Y^ <
Cruz Roja................................. 44 05(1 a ci

Temperaturas sin cambios
Según los datos facilitados por. el Servicio de Teletiempo 

del Instituto Nacional de Meteorología la temperatura máxima 
prevista para hoy es de 36 grados, mientras que la mínima 
prevista es de 19 grados. El cielo estará poco nuboso o despejado, 
con nubosidad de evolución diurna en zonas montañosas y 
posibilidad de tormentas aisladas. Los vientos serán flojos y 
variables y las temperaturas no sufrirán cambios.

HELLIN
Comisaría de Policía... 
Servicio Urgencias S.S 
Policía Municipal.......... 
Bomberos......................... 
Cruz Roja.........................

ALMANSA

...30151 serí;

La Invención de san Este
ban; satnos Eufronio, Dal
macio, Gustavo y Lidia.

Días transcurridos: 215
Días hasta finalizar el 

año: 150

EL SOL Y LA LUNA
El sol sale a las 05,14 y 

se pone a las 19,27 (H. S.).
La luna sale a las 05,21

-y se pone a las 19,23 (H.
S.).

Parada de Taxis..................
Bomberos...............................
Hospital Ntra. Sra. Belén

Policía Municipal.....
Guardia Civil.............
Cruz Roja....................
Casa de Socorro......

VILLARROBLEDO
Policía Municipal.....
Centro de Salud......
Centro de Salud......
Guardia Civil.............
Bomberos....................

30 03 í ^p¡

3000^S‘.7 
3008w®‘^l{

Pen
34 lOíJen 
3400Sámp
34 <s^ 
31 Mir
34 0(11 '^
34 binan
34 198 el (

1404(1 luír
14 3611 file

14 00» r 1

viajes
marsans

o»

Costas Peninsulares
COSTA DEL SOL

|H. CLUB PTA. DEL SQL****
COSTA DE LA LUZ

HOTEL LA CARABELA ***

(FUENGIROLA)
Desde 6.580 A.D.

(MATALASCAÑAS)
Desde M.P. 4.700 P.C. 5.350

Lunes, 28......
Martes, 29 ...
Miércoles, 30
Jueves, 31.....
Viernes, 1......
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PRIMITIVA L
Jueves, día 31 rap

17—33—37—38-^2-^
Comple. 9 / RenfiWic

Sábado, día 2 ®^'
19—22—31—32-^5-46

Comple. 5
BONOLOTO

gbr

COSTA DE ALMERIA
|H. SATELITES PARK HESPERIA ***

COSTA DORADA
|H. CALIFORNIA GARDÉÑ
COSTA BLANCA

[HOTEL CABANA***

W

[OFEmAS HOTELES 'THB'^

APARTHOTEL IVIASARU ***

H.R.TRYP CAYO COCO

(AGUADULCE)
Desde M.P. 4.400 P.C. 5.100

(SALOU)
23/08-30/08 Desde M.P. 4.940 P.C.5.320

(BENIDORM)
23/08-30/08 Desde P. C. 4.380

8 días/ 7 noches P.C. 63.800
(PUERTO DE LA CRUZ)

8 días/ 7 noches M.P. 58.700
(CAYO COCO)

9 días/ 7 noches desde 99.800

Lunes, día 28
11—20—23—30—33-45 ñ
Comple. 31 R®*®' I

Martes, día 29 ,
6—10—20—21—37-41

Comple. 17

Miércoles, día 30

Comple. 47

Viernes, día 1

Rein- *

Paseo de la Libertad, 16. Tef: 52 30 44. 52 30 65. ALBACETE.
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¡lOlfO alto hace

Pederastas
JUAN BRAVO CASTILLO 

meses el caso Arni que tanto

De momento

^^° que hablar y que luego se quedó 
•^MUz prácticamente en agua de borrajas. Salta 
o 2 'ahora el nuevo escándalo del desmantelamiento 
¡0 03^de una muy bien tramada red de pederastas 
:iO2fque venía actuando desde hace nada menos 
220jque diez años en el Raval, esa popular barriada 
961:'del casco antiguo de Barcelona habitada por 

gentes humildes y tan castigada por el paro. 
5hay once detenidos con diferentes grados de implicación, pero 
234:es de suponer que si se tira de la manta, las cosas lleguen

1 Los sanfermines de
Antonio Rodríguez

DIMAS CUEVAS

on unas pocas semanas de retraso, * apartado del grupo popular.

4 251 mucho más lejos.
tilla-J’ Es normal que la sociedad se muestre particularmente sensible 
iw’ante este tipo de aberraciones y que todos aquéllos que tienen 

^■jhijos en edad infantil sientan como un escalofrío sacudiéndoles 
^^da espina dorsal de sólo pensar que un día pudiera tocarles 
4yí.’a ellos, porque no hay peor iniciación en la vida que llevando 
413; ya en las propias carnes el oprobioso estigma de una violación 
405(|a cuestas.

Ante casos como el de Arni o como el que acaba de estallar 
Oblfsería muy fácil caer en la tentación de afirmar que nuestra 
^®^ociedad tiene focos cancerosos que habría que amputar como 
Q^ífuera, tentación que se produce igualmente en países como 
OOSP^^g’ca y Francia, tan sacudidos por este tipo de “affaires”.

Tero el asunto no es nada fácil de abordar y más aún teniendo 
UOjen cuenta que casi siempre, en estos turbios asuntos, andan
4 008 implicadas personalidades de alto copete.

: La pederastia hunde sus raíces en las viejas civilizaciones 
104f¡ ^ ^^ propaga un poco por todas partes saliendo más o menos 

a la luz según el grado de permisividad de gobiernos y gober-100'
111!
1191

antes. De todos es conocido el fervor de Aquiles por Patroclo, 
1 de Adriano por Antinoo, o, ya próximos a nosotros, el de

Ipscal Wilde por lord Alfred Douglas y el de Gidé por los 
104(f luminosos cuerpos de los niños argelinos. Obras como “Lolita” 

° “Muerte en Venecia” de Thomas Mann son 
1017 ^^^'^^’'cos tratados ilustradores de esta pulsión que trastoca 
lOOS ^^ personalidad de refinados individuos ahitos de cultura y de

j^ran prestigio social.

I
® Conviene distinguir, pues, por un lado la enfermedad en 
5 y por otro, los encargados de montar el negocio. Los con- 
iSumidores y los organizadores, que a menudo también consumen, 
f’’ el primer gremio encontramos personajes tarados de mente 
®fantilicia, y los citados estetas y hedonistas de alto standing 
y refinada cultura. En el segundo, individuos amorales, ávidos 
ae dinero, y los que con ellos colaboran, a menudo padres 
desaprensivos que alquilan a sus hijos por 30.000 pesetas el 

din de semana y a la hora de la verdad se rasgan las vestiduras. 
1 5^ doble moral no es cosa de hoy, pero lo que sí es asunto 

^ actualidad es la creciente dejación de responsa-

tein.'j Bilidades que se traduce en un progresivo debilitamiento de 
os valores del espíritu y una exaltación generalizada del Cuerpo, 

8 orificación podríamos cir. ¿Qué se puede esperar de una 
^ciedad con unos lazos familiares cada vez más debilitados, 
,0 una escuela cada vez más deshumanizada; una sociedad 

. metida al cotidiano bombardeo de una televisión nefasta, 
^^^ ^'^^^^ sos máximos valores en el poder sexual y en el 

■'"' hierro de oro?

a Antonio Rodríguez le va a tocar 
vivir sus sanfermines particulares: 

el morlaco de la intolerancia, personificado 
en una oposición que no duda en hacer 
carnaza política de cualquier cosa, intentará 
comearlo en un encierro desigual donde 
Antonio tendrá que esquivar los envites de 
quienes le dieron por muerto antes de 
tiempo.

Particularmente me resulta incomprensible 
que, más de un año después de la esper
péntica historia de ciertos defensores de la 
libertad metidos a inquisidores, Antonio 
Rodríguez continúe en el limbo de los no 
adscritos y el Partido Popular albaceteño 
haya sido incapaz de arreglar su situación. 
Me consta que, con ocasión del Congreso 
Provincial de Almansa, los dos bandos con
tendientes le prometieron su rehabilitación 
a cambio de los votos de su pueblo (Ba
lazote) y de sus allegados; parece que al 
final el complejo de inferioridad que impreg
na la calle Génova cada vez que suena la 
palabra “derecha”, ha podido más que la 
lógica y que el sentir del 99 por ciento de 
los afiliados de la provincia. Qué le vamos 
a hacer.

La decisión de Juan Garrido de reinte
grarle la delegación de Asuntos Taurinos 
al polémico concejal es tan justa como valien
te. Ya que el partido se lava las manos, 
el grupo municipal actúa con un mínimo 
de coherencia y rompe con la ridí
cula situación preexistente, 
donde Antonio Rodrí
guez estaba (y aún lo 
está) técnicamen
te

pero de hecho acompañaba 
al alcalde a reuniones en 
los barrios, mantenía mag
níficas relaciones persona
les con él e incluso lo repre
sentaba en viajes más o 
menos oficiales.

otorgaron suLos miles de votantes que
confianza a la lista del Partido Popular no 
merecen que se les hurte el trabajo de nin
guna de las personas que componían dicha 
lista. Bastantes problemas reales tiene el PP 
con sus disquisiciones internas, como para 
inventarse problemas inexistentes acerca de 
valoraciones históricas afortunadas o no.

El reparto de trabajo en el equipo de 
gobierno del Ayuntamiento de Albacete está 
ciertamente desequilibrado, y Juan Carlos 
López se veía superado por las tareas a 
su cargo: juventud, empleo, feria y toros 
son demasiadas cosas para un solo edil, por 
muy liberado que esté, frente a las limitadas 
funciones de otros compañeros suyos. Con 
la rehabilitación de Rodríguez la Alcaldía 
ha logrado un doble objetivo: posibilitar la 
mejora de la gestión taurina, al encargársela 
a alguien con conocimientos más que ava
lados en el tema... y de paso solventar -aun 
cuando sólo sea parcialmente- una injusticia 

ya demasiado durade- 
> ra y una deuda que 

el partido tenía con 
una persona que no 

merece el trato 
recibido.

46 
ein-

. ® recoge de lo que se siembra, está claro. Hoy más que 
>in ise ^^^ ^^^ gentes que por el simple hecho de tener dinero 
' ^°^ derechos inalienables sobre los demás. El dinero

^ícf **^^ ^''^^^ 5^ introduce en las carnes del lumpen y lo tornan 
^^ns '?^.^,^^^^- Porque el problema, el verdadero problema no 

&ro^ ''mió, sino el hambre, el paro, la necesidad. Lo demás: 
■ gas, prostitución, pederastia, es un simple corolario.
’ase ^1^^° ^^ terrible ver cómo nuestra sociedad, nosotros, se 
ante ''^stiduras, se escandaliza y pone el grito en el cielo 
Ílica ‘^'^^^^ casos, tan bien aireados por los medios de comu- 
'Prob/^”’ ^ ^^'^ embargo pasa olímpicamente de los grandes 
y su ^^^^ ^’J^ están minando constantemente nuestro mundo 
lares ^^^'‘^^^- Arni, el Raval, venden -periódicos, revistas, titu- 
^eses ^^^^^V^^^^’ etc.-; los centenares de miles de familias cuya 
^lle P^’^^^^Q’^ bace que hasta los más pequeños salgan a la 
jos -g^’^^^^e unos dólares como sea -y ya se sabe que para 

”° existe otra alternativa que la compasión o la 
tada ^ propio cuerpo-, eso ya no sólo no vende, sino que 
^^e no^^ ^tolesta más a los bienpensantes acomodados, esos 

‘^^e tod '^^^ ”^^^ ^^^^ ^® ^'^^ narices y de su bienestar y creen 
^^^c¡end° ^ resolverá endureciendo el Código Penal hasta acabar 
t^e Naz*^ rnundo entero una cárcel, porque, como dijo Jesús 
piedra ^^^^’ ^^ ^^^ ®®^® bbre de pecado que tire la primera

49 
in.
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La cuarta taza de 
caldo...

“No quieres caldo...? ¡Tres 
tazas llenas!”

No sé, si este dicho popu
lar en estas tierras manche
gas, por determinadas cir
cunstancias empleado como 
sentencia, fuera usado con 
más o menos aciertos, en los 
más variados casos.

Uno de estos, como ejem
plo, bien pudiera ser la vejez. 
Donde, quiérase o no, el 
deseo por llegar a ella. 
Podría referirse al caldo. Y, 
seguramente serían las tres 
tazas.

Muchos años, la primera. 
Menos salud, la segunda. Y, 
posiblemente soledad en la 
mayoría de casos, sería la ter
cera taza.

Ahora bien. La cuarta taza 
¿A quien correspondería...? 
Creo sea, a este relato que 
aqui trato.

Las cinco horas de una 
veraniega tarde festiva. En 
donde por el calor, la mayor 
parte de gente, gozando plá
cidamente de una tranquila 
siesta en su propia vivienda, 
parcela, campo, montaña o 
playa.

Tras amigablemente haber 
jugado al dominó consumi
ción de café, dos ancianos 
caminan tranquilos desde su 
Club, frente al antiguo des
poblado Teatro Circo de esta 
ciudad, al hoy llamado Paseo 
de la Libertad.

Justo. En la misma esquina 
de la Diputación. A modo 
de centinela alerta, o más 
bien de cazador furtivo en 
la espera de pieza, silencioso. 
Apuesto joven fornido. Qui
zás hermoso para su mamá 
y precioso para el resto fami-

COMUNICAASUS 
CUENTES Y AMIGOS QUE 
PERMANECERA CERRACO 

POR VACACIONES CEL
SAL 18 CE AGOSTO
C/ Salamanca, 1 7

TEF. 2 1 65 83

□zoai ALBACETE 

liar con inclusión de sus 
abuelas.

En apariencia, algo más de 
unos veinte años, quien de 
buenas a primeras, con ato
ntaría y ronca voz de trueno, 
anunciador de tormenta, les 
espeta:

! Dadme, todas las perras 
que lleváis encima! Y tú, a 
uno de ellos. ¡Ese puro que 
asoma por el bolsillo de la 
chaqueta!.

¡¡Pero pronto...!! Venga 
ya...

La suerte fue. Que del club 
y en aquellos instantes salían 
varios contertulios de ellos. 
Todos de la Tercera Edad. 
Y, el desalmado. En este 
caso, así mejor denominado 
al carecer de bondadosa alma 
que le ordenase -como así 
está mandado- el respetar al 
anciano. Y le recriminara al 
mismo tiempo por intentar 
robarles. Presuroso. Más bien 
de miedo a que posiblemente 
fuera denunciado a las Auto
ridades por tan cobarde 
hecho. Sañudo. Salió corrien
do. A mi entender, este caso 
que relato. Bien pudiera ser 
conceptuado, como la titula
ción de este escrito “La cuar
ta taza de caldo”. Discúlpen
me, si no es correcto esto.

Laureano Romero Salas

► A nuestros 
comunicantes
Es condición indispensable 

para la publicación de cartas 
o colaboraciones en estas 
páginas de opinión que vayan 
firmadas y acompañadas de 
una fotocopia del DNI del 
remitente y que no excedan 
de 60 líneas mecanografia
das.

En ningún caso se admiten 
originales fotocopiados y LA 
TRIBUNA se reserva el 
derecho de extractarías o 
resumirías, sin obligación de 
mantener correspondencia 
sobre ellas ni devolverías.

LA TRIBUNA no tiene 
necesariamente que compar
tir las ideas vertidas en estas 
páginas por sus lectores y 
colaboradores por lo que no 
se hace responsable de su 
contenido.

Constriñamos 
un mundo 

justo.
interm@n

Tel. 902-330-33^-

Alberto Aguilera, 13~^^01g Madrid, 

http://WWW.asertel.es/intermon
Caja Madrid: 2O38-1768-43-6OOO33363O

Central Húpano: c.c. 11. JIJ

Banesto: OO3O-ílOOl-58-OO5O7SO2yi

A la escucha de la Palabra de Dios

esta
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E
l fragmento evangé
lico de Juan es el 
comienzo del largo 
discurso de Jesús a la gente 
que quería hacerlo rey, des
pués de la multiplicación de 

los panes... Jesús elude en 
este caso encontrarse con la 
gente... La reacción de la 
gente era una reacción inte
resada, muy a ras de tierra...

Jesús mismo se lo dice: “Os 
lo aseguro: me buscáis no 
porque habéis visto signos, 
sino porque comisteis pan 
hasta saciaros”... Jesús les da 
a entender que sus miras son 
muy poco altas... Por eso, les 
añade: “Trabajad no por el 
alimento que perece, sino 
por el alimento que perdura, 
dando vida eterna, el que os 
da el Hijo del hombre; pues 
a éste lo ha sellado el Padre 
Dios”...

Con esta introducción del 
fragmento evangélico, la 
Liturgia ha seleccionado otro 
del Exodo en el que el Señor 
también pone a prueba al 
pueblo escogido... Este se 
queja ante Moisés y Aarón... 
Les recuerdan el tiempo en 
el que en Egipto “se sentaban 
alrededor de la olla de carne 
hasta hartarse”... Ahora se 
quejan: “Nos habéis sacado 
a este desierto para matar 
de hambre a nuestra comu
nidad”...

Ante estas quejas. Dios les 
promete un doble milagro: 
“Al atardecer comeréis car
ne, por la mañana os har
taréis de pan. Por la tarde, 
una bandada de codorni
ces”... Por la mañana: “una 
capa de rocío que, al verla, 
los israelitas se dijeron: ¿Qué 
es esto? Qué significa el “ma
ná”... Es una imagen antici
pada de lo que Dios dará 
al mundo en Jesús... El cui
dado de Dios no es conce
derles a esos mortales algún

P. JOSE CARRILLO, OFM

Es mi Padre 
quien os da el 
verdadero pan 
del cielo y que 
d^ la vida al 
mundo... 

tiempo más de vida, sino dar
les el pan del cielo para la 
“Vida eterna”...

El texto siguiente de san 
Pablo a los fieles de Efeso 
es una invitación a “abando
nar el anterior modo de vivir, 
el hombre viejo corrompido 
por deseos de placer, a reno- 
varos en la mente y en el 
espíritu”... La imagen origi
nal de Dios es Cristo... El 
hombre fue creado para vivir 
según esta imagen, renun
ciando a todas las concupis- 
ciencias, para realizar “la 
nueva condición humana a 
imagen de Dios, justicia y 
santidad verdaderas”...

Reanudamos la enseñanza 
del fragmento evangélico, en 
el que Jesús nos dice que 
trabajemos “no por un ali
mento que perece, sino por 
el que nos da la vida eter
na”... Ahora es cuando inter
vienen los discípulos para 
preguntarle cuáles son los 
“trabajos que Dios quiere”.., 
Jesús les responde: “Lo que 
Dios quiere de vosotros es 
que creáis en Aquel que El 
ha enviado”...

Creer es fiarse de El... 
tener una confianza ciega en 
El... entregarse a El con los 
ojos cerrados... Sólo enton
ces, partiendo de esta “total” 
confianza es cuando Jesús se 
convierte en el pan del cielo, 
el “Pan de vida”... Ellos le 
piden entonces una señal

con 
cior

para la que les dio Moise 
a sus padres, procurándolt
el “maná” en el desieiK Í (; 
Pero precisamente Jesús ace cior 
ba de renovar ese milagrlasl 
ante sus ojos... No supiero yicii 
interpretarlo como un sigm Rr: 

resiel signo de otra hambre 
de otro pan...

“Os aseguro -les dice alijr 
ra Jesús- no fue Moise^j 
quien os dio pan del (Wlos 
Es mi Padre quien os daC
verdadero pan del cielo y q® asi
da la vida al mundo”... Cor

pre 
vin 
det

Ahora le dijeron: “Señoi 
daños siempre de ese pan ■; 
A lo que Jesús les contesto 
“Yo soy el Pan de Vida. 

Mi no pa^3'-|‘que viene a 
hambre, y el que cree en N 
no pasará nunca sed”-

Cu

Algunas conclusiones:
-Hombres y mujereíSeg 

corren tras algunos milagf^‘Cio 
y revelaciones espectacu a ga(

Lo
res...

-Lo que Jesús esperaba ef^ 
una actitud de confianza, 
un corazón abierto para a 
gerlo como Palabra 
Padre, capaz de reunir 

cic 
> 
no 
^e 
^ir

hombre con la fuente df^o
, ¡xaAmor...

-Frente a los interrogan 
sospechosos de los ‘'hiñe 
algo apagados, Jesús po 
recordarles el consejo u 
Pablo de la 2* IWW. 
“Abandonad al hombre v ^^ 
corrompido por ^®5®®® {j 
placer y renovaos en la m 
y en el espíritu”... Es un 

Ur 
Ib 
^e 
ise 
•b( 
re 

’9' 
■ai 
■te 
fn(

sejo siempre de a^^^^ tofa.
-Hagamos nuestra la |^ 

ción litúrgica despues 
comunión” de este „Ri 
“A quienes has r^^®''^ ^' 
el pan del cielo, pw^ ' 
siempre con tu auxilio.’' » 
y, ya que no t
fortarlos, haz que sean 
de la redención eterna •

’tn

d
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El servicio de estancias temporales 
funciona durante todo el año en 
las residencias de la Junta, aunque 
son los meses de verano los de 
mayor demanda i

^Junta elabora una Orden que regulará ahora el servicio de estancias temporales

ubiertas las plazas de verano
residencias de mayores

Consejería de Bienestar 
tltocial estudia en la actua- 
^ndad el borrador de la 

\0rden que regulará a partir 
qde ahora el servicio de 

estancias temporales que se 
presta en las residencias de 
payares de la Junta, y que 

1 Recibe una mayor demanda 
murante los meses de verano 
tcon motivo de las vaca
ciones.

4ois 
idol

Con la llegada de las vaca- 
s ac'feones veraniegas son muchas 
ilagrfcas familias que solicitan el ser- 
)ieroVic¡o de estancias temporales

Teresa ROLDAN

signij^ara personas mayores en las 
Residencias y centros de mayo
res de la Junta de Comuni-

bre

* ahoK^^^^ ^^ Castilla-La Mancha, 
X ^'^ período que oscila nor- ^’¡’7|bialmente entre los 15 días y 
o^Tlos dos meses, 
dar 1 Este servicio que la Junta 
y QoOLsumió con el traspaso de las 

^competencias del INSERSO se
5eñoi 
jan"-

presta en el caso de la pro
vincia de Albacete en la Resi

dencia de Mayores de la calleitest^®*^^’^ de Mayores de la calle 
la »^"^^Q Núñez de Balboa, para 

’^'álidas, y en la Resi- ’ Mixta del Paseo de la 
en

La Residencia del Paseo de la Cuba reserva plazas para asistidos que se acojan ai servicio de estancias temporales.Cuba, para personas asistidas. 
: El motivo principal por el 
W se solicita este servicio.

jere^egún informó la jefa de la Sec- 
lagtot®®*^ de Mayores de la Dele- 

' ligación de Bienestar Social, 
|Eola Galán, es por las vaca
ciones familiares del cuidador 
principal que atiende al ancia
no, aunque es un servicio que 
^c ofrece no sólo en verano, 

jSino durante todo el año,
: Lola Galán explicó que las 
solicitudes de estancias tempo
rales se siguen regulando por 
jrrra circular interna del 
ÍNSERSO del año 92, “aunque 
^e está estudiando en la Con- 
■^ejería de Bienestar Social el 
borrador de la Orden que 

¡regulará este tipo de servicio, 
IQue será publicada en breve, 

^^^^ inicialmente no con- 
^’^Piará modificaciones ni

Irrovedades sustanciales”.

acula

baera 
B, con 
a aco- 
1 del

garita 
ichas" 
podrír 
je salí 
ctura: 
; viejo 
os de

neo"'
idad.- 
“Ora- 
de ¡í 

ningo: 
ioco" 
égel‘’^ 
Señoí- 
> coa' 
diS»»®

.^l tiempo de permanencia 
la centro residencial por 

estancias temporales oscilará 
^ntre 7 y 60 días, período que 

determinará con anteriori
dad al ingreso, siendo la estan- 
^\a más frecuente los quince 

'as. Excepcionalmente y pre-

via justificación de la necesi
dad, será posible prolongar la 
estancia temporal.

Galán aseguró que “las pla
zas de asistidos, que en el caso 
de Albacete están en la- Resi
dencia Mixta del Paseo de la 
Cuba, están cubiertas hasta el

mes de septiembre cuando 
podría haber alguna vacante”.

A este respecto, la jefa de 
la Sección de Mayores de Bie
nestar Social aclaró que “en 
años anteriores que no estaba 
abierta al público la Residencia 
del Paseo de la Cuba, y por

tanto no disponíamos de plazas 
para asistidos, se mandaban a 
¡os ancianos a la provincia de 
Ciudad Real”.

Si el solicitante no cumple

Prioridad

Se podrá reservar hasta el 
^ 40% de las plazas

T.R.

En base a la circular del INSERSO del año 92 que por 
el momento regula el servicio de estancias temporales, todos 
los centros residenciales de la Junta podrán reservar hasta el 
40% de las plazas de enfermería para estancias temporales.

Además, con independencia de las plazas que se generan 
por este sistema, se podrá proponer para este mismo fin la 
reconversión de espacios no utilizados en este tipo de esta
blecimientos. Asimismo, será posible utilizar para estancias tem
porales aquellas plazas ocupadas que los residentes cedan volun
tariamente durante el período de tiempo en que ellos disfruten 
de vacaciones fuera del centro residencial (en cuyo caso éstos 
no tendrán que abonar cantidad alguna en concepto de reserva 
de plaza) o estén vacantes por otras circunstancias.

Lola Galán informó que ten
drán prioridad para la conce
sión de las solicitudes: las per
sonas que viven habitualmente 
solas que necesitan después de 
una enfermedad, accidente o 
intervención quirúrgica, un 
período de convalecencia que 
no precise atención hospitala
ria, o que necesitan un lugar 
donde alojarse mientras se rea
lizan obras en su hogar; per
sonas incapacitadas que viven 
con su familia y tienen que 
quedarse solas por enferme
dad, accidente o intervención 
quirúrgica de la persona que 
le cuida; personas que viven 
con su familia, en cuyo seno 
se ha producido una circuns
tancia imprevista que impide 
la atención debida al anciano 
en tanto se resuelve el pro
blema (enfermedad de otro 
miembro, obras, viajes de tra
bajo irrenunciables, etc); y por 
vacaciones familiares.

ninguno de estos requisitos o 
alega otra razón de importan
cia, normalmente, a juicio de 
Galán, no se admite la soli
citud, “puesto que la gente 
podría pensar que es un cola
dero para dejar al anciano de 
forma fija y permanente”.

Asimismo, Galán indicó que 
las personas que se acojan a 
este servicio tendrán los mis
mos derechos y obligaciones 
que los residentes fijos, es 
decir, que al mes deberán 
entregar el 75% de sus ingresos 
procedentes de la pensión.

La jefa de la Sección de 
Mayores de la Delegación de 
Bienestar Social afirmó que el 
mayor número de solicitudes 
se produce desde finales de 
junio hasta finales de septiem
bre.

El servicio de estancias tem
porales se presta en todos los 
centros de mayores y residen
cias de titularidad del Gobier
no regional, ya que no ocurre 
lo mismo con los centros con
certados que no reservan pla
zas para este menester, estan
do cubierta la totalidad por 
residentes fijos.
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La próxima aprobación del PGOU aconsejaba la redacción de unas condiciones técnicas que unifiquen criterios í.

El Ayuntamiento ya dispone de normas l 
para instalaciones de alumbrado público

E.P.

Coincidiendo con los traba
jos de reelaboración del Plan 
General de Ordenación Urba
na, a propuesta de la Sección 
Técnica de Electricidad el 
Ayuntamiento aprobó las Nor
mas en instalaciones de alum
brado público.

Se aprovechó esta coyuntura 
pensando que la próxima apro
bación del PGOÚ exigirá efec
tuar elevadas e importantes 
instalaciones de alumbrado 
público, que aconsejan la 
publicación de esta normativa.

No obstante, la adopción de 
esta medida por parte del 
Ayuntamiento estaba más que 
justificada, ya que hasta la 
fecha no existía ninguna norma 
que estableciera las bases para 
la implantación y realización 
de instalaciones de alumbrado 
en las vías urbanas.

Siendo de obligado cumpli
miento por la vigente legisla
ción urbanística que se prevean 
alumbrados en todas las zonas, 
planes parciales, polígonos de 
actuación, etc., por razones de 
estética y sobre todo de segu
ridad, se estimó imprescindible 
redactar unas condiciones téc
nicas que permitan unificar cri
terios y contribuyan a una cali
dad aceptable en el alumbrado 
público de la ciudad, gracias 
a su correcto diseño y ejecu

ción, a la vez que permita 
homogeneizar el alumbrado.

Sin entrar en las condiciones 
específicas técnicas de la nor
mativa, en las que se detalla 
desde las dimensiones que 
deberán tener las zanjas para 
alojar las redes subterráneas 
hasta la distancia a la que debe 
colocarse la cinta avisadora de 
‘línea eléctrica’, sí conviene 
señalar cuáles son los objetivos 
que debe perseguir el alum
brado público.

Así pues, se recoge en la 
normativa que el principio fun
damental del alumbrado viario 
es permitir una visión rápida, 
exacta y confortable durante la 
noche, creando un ambiente 
visual adecuado, permitiendo 
que las vías públicas sean tan 
útiles durante las horas de 
oscuridad como en las horas 
diurnas.

Numerosos estudios estadís
ticos realizados sobre seguri
dad en el tráfico de vehículos 
antes y después de la implan
tación de alumbrado público, 
demuestran que estas instala
ciones contribuyen de manera 
primordial a la disminución de 
accidentes, reducción de actos 
de gamberrismo, delitos contra 
personas, propiedades y bienes 
del entorno, etc.

Por tanto, el uso adecuado 
del alumbrado viario como ins
trumento operativo proporcio-

El alumbrado público contribuye a mejorar la seguridad en las calles.
ac 
la

na importantes beneficios 
socioeconómicos al público, 
que incluyen entre otros;

- La reducción de accidentes 
nocturnos incluyendo los daños 
humanos y las pérdidas eco
nómicas.

- La ayuda a la protección 
policial y seguridad ciudadana.

- La mejora del tráfico.
- La mejora del ornato y 

decoro del lugar, así com de 
las condiciones de habitabili
dad y bienestar.

Según se pone de manifiesto 
en la introducción de la nor
mativa, las características que 
deben cumplir las instalaciones

n( 
están condicionadas por q . 
gencias funcionales, estéi¡4i 
ambientales y económicas, 
cuales son muy dispa»] 
debiéndose de satisfacer 1% 
ellas simultáneamente, sie^ 
precisamente aquí donde eyju 
ba la complejidad de las^de 
talaciones de alumbrado, sei 

-la

■1

La Asociación de Cuchillería actualiza su • 
la 

logotipo después de 20 años de andadura i
Teresa ROLDAN

La Asociación de Cuchillería 
y Afines (Aprecu) ha modifi
cado su logotipo, así como las 
siglas de la asociación apro
vechando la celebración del 20 
aniversario de la entidad.

Según informó el presidente 
de Aprecu, Amós Núñez, se 
trata de una actualización del 
antiguo logotipo, que se ha 
creído conveniente remodelar 
después de 20 años de anda
dura y dada la importancia que 
en estos momentos tiene la 
imagen en nuestra sociedad.

Amós Núñez indicó que el 
nuevo logotipo consiste en 
“una tradicional navaja y la 
rueda dentada en representa
ción del engranaje industrial, 
ambas realizadas a pinceladas, 
forman el conjunto simbológi- 
co que mantenemos como ima
gen de la asociación”.

El responsable de Aprecu 
agregó que “los colores 
empleados son el azul, en 
representación del temple y el 
acero y el rojo representando 
el fuego y la industria. Con 
el conjunto se obtiene un resul
tado sencillo, de imagen actual

de la asociación y de rápida 
identificación. Además, conser
vamos el sabor de la tradición 
de esta industria”.

Respecto al cambio del sig
nificado de las siglas, que aho
ra pasa a llamarse Asociación 
de Cuchillería y Afines, frente 
al nombre anterior de Asocia
ción Provincial de Empresarios 
de Cuchillería y Afines, Amós 
Núñez aclaró que obedece a 
que la asociación cuenta ahora 
con socios procedentes de 
otros lugares fuera de la pro
vincia, como Valencia y Ciudad 
Real, “de ahí también que 
desaparezca del nuevo logotipo 
el escudo de Albacete”.

En la actualidad Aprecu 
cuenta con 61 asociados, que
dando tan sólo tres o cuatro 
talleres por asociarse, lo que 
representa el 95% de la afi
liación del sector.

Amós Núñez también anun
ció que el alcalde de la ciudad, 
Juan Garrido, se ha compro
metido con la asociación Apre
cu a crear una fundación o 
patronato que se encargue de 
la gestión del futuro Museo de 
la Cuchillería y lo dote de 
fondos.

El presidente de Aprecu, Amós Núñez, informó del cambio de logotipo.

El presidente de la Asocia
ción de Cuchillería y Afines 
manifestó que a lo largo de

APRECU
Asociación 

de Cuchillería 
y A/ines

este año el sector de la cuchi
llería ha pasado una etapa 
tranquila, a diferencia del año

pasado con los pf^S^ 

surgieron a raíz del reg j 
de armas, '
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^̂a-Pase cree que “el Gobierno central juesa de farol en materia de inversión pública”

La Junta denuncia el recorte (leinversión 
ikl Estado en obras públicas de la región

LT

HeI consejero de Obras Públi- 
Emiliano García-Page, ha 

■Anunciado el recorte y para- 
Hbción de la inversión del 
B^ado en materia de obras 
Sblicas en Castilla-La Man- 
^a. García-Page, que inaugu- 

7^1en Guadalajara el tramo de 
“ arretera que une Alcolea de 
_|s Peñas con el límite de 
Roña, afirmó en rueda de pren- 
Bajque el Ministerio de Fomen- 
HÉia reducido y paralizado sus 
aversiones en la región, “de- 
I^ñdo algunas obras a las puer- 

is de la inauguración”.
^egún el titular de Obras 
úblicas, en algunas inversio- 
ics importantes los contratistas 
lan recibido orden del Minis
erio de Fomento de • paralizar 
as obras, como es el caso de 
3'variante de Poblete. Ade- 
^s, se han ralentizado obras 

M bino las previstas en los muni- 
e ribereños de Entrepeñas 

ndía y “las pocas que se 
acen se pagan tarde”, indicó 
jarcía-Page, quien afirmó que 
nos da la impresión de que 

^L d Gobierno Central juega de 
‘i®wl en materia de inversión 

kiblica”.
^ ^^^^ ausencia inver- 

^^ ^^ Administración del 
^'^wado, el consejero anunció 

J^ P^^” ‘^^ Carreteras 
2 de Castilla-La Mancha “dejará 
’• Sellada la comunicación entre 

|J®S*^py el resto de España”, 
^criminando positivamente a 
^ provincias más necesitadas, 

Guadalajara.
Respecto al convenio entre 

3 Junta de Comunidades y la 
iputación de Guadalajara 

el arreglo y mantenimien- 
- de infraestructuras, Gar- 
3' age indicó que, aunque no 

^^^^3^ de conflicto 
“existen dificultades y 

necesario que cada admi- 
BiíS?” ^^^^^ su responsa- 

' ^"- ^^^^ sentido, el 
S ejero señaló que ha dado 
rmcciones a la Dirección 

^^ Carreteras para 

^^^^ ^^ Diputación 
boa ^^’ P^^q’^e “no creo que 

^^^ haber mayor difi- 
^^^ ^® distinto signo 

wn el r’ ^^ ^^^ ”® ^^ ha habido 
^vinp^V° ^^ ^^^ instituciones 

vinciales”,

"^^^^^^^^¿-¡LBuendía

’^^nse de R ®l®*c»P»o con- 
Íbuestn °nendia sobre un 

tácito por el

feuicin H i ^^ Entrepenas en 
K ?"^ pantano de Buen- 
^ta de^T^J^^® denunció la

"^^^c es a ^^°” ^^^ Estado 
I^stión” ^^’cn compete la

s qi* muyXwi ^^Í responsable, 
neni^ocedimip,^; ^^her cúal es el 

"t“«nto técnico del tras

vase Tajo-Segura por falta de 
claridad de la Administración 
central, aunque “el sistema 
Entrepeñas-Buendía es eso, un 
sistema, y el agua es tan nece
saria en uno como en el otro 
embalse”.
-Asimismo, García-Page 

insistió en la necesidad de que 
las confederaciones hidrográfi
cas se adapten a los tiempos 
actuales, para lo cual las comu
nidades autónomas deben 
tener no sólo voz en ellas, sino 
voto cualificado y significativo.

Variante de MinsIaniUa

Por otra parte, la Consejería 
de Obras Públicas va a sacar 
a información pública a pri
meros de septiembre el trazado 
de la variante de Minglanilla 
(Cuenca) y del último tramo 
que queda por acondicionar en 
la carretera autonómica 
CM-211, que canaliza la mayor 
parte del tráfico de Valencia 
hacia la capital conquense.

Este anuncio fue hecho por 
el director general de Carre
teras, Obras Hidráulicas y 
Transportes de Castilla-La 
Mancha, José Martínez Gui
jarro, tras la reunión mante
nida en Cuenca con represen
tantes del Ayuntamiento de 
Minglanilla para informarles 
sobre el proyecto del trazado. 
Guijarro indicó que, durante 
la etapa de información públi
ca (que durará un mes una 
vez que el proyecto se publique 
en el Boletín Oficial de Cas
tilla-La Mancha), la Consejería 
explicará a la Corporación 
municipal de Minglanilla los 
detalles del proyecto en un ple
no informativo.

La intención es que el pro
yecto sea licitado rápidamente 
con el fin de que las obras 
comiencen a principios de 1998 
y se termine el acondiciona
miento dé la carretera CM-211, 
que probablemente será la que 
mayor incremento de tráfico 
tenga en los próximos años en 
la provincia, ya que es el tra
yecto natural para viajar desde 
Valencia a la capital conquen
se, añadió Martínez Guijarro. 
En este sentido, recordó que 
este último tramo de la 
CM-211, que une las localida
des de Minglanilla y Almodó
var del Pinar, no se ha podido 
acondicionar antes porque era 
necesario conocer el trazado 
definitivo de la Autovía de 
Valencia, que finalmente dis
curre en las cercanías de 
Minglanilla.

El trazado que propone la 
Consejería tiene unos siete 
kilómetros de longitud, que 
parten del cruce de La Pes
quera en la CM-211 hasta con- 
cectar en las cercanías de Min
glanilla con la actual N-III 
(Madrid-Valencia) y con la 
Autovía de Valencia, explicó 
el director general de Carre
teras.

Por último, indicó que la

5^

í, 
»®

i- . ’Í

Emiliano García-Page, consejero de Obras Públicas.

Consejería quiere hacer una 
presentación pública del pro
yecto una vez que se haya

redactado definitivamente, y 
afirmó que la carretera tendrá
“un tratamiento generoso”.

que se concretará en una inver
sión de más de 80 millones 
de pesetas por kilómetro.

HIGINIO OLIVARES
CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

CÜRSOS DE PREPARACION
para los exámenes de acceso a las especialidades de:

^ENFERMERIA 0B8TETR1C0-GINEC0L0GICA (MATRONA)

-Horas lectivas: 100
-Incluye material didáctico y soporte informático.

*MED1C1NA FAMILIAR Y COMUNITARIA.

-Horas lectivas: 120
-Incluye material didáctico y soporte informático.

Coordinador de los Cursos: Dr. Yuste Grijalba.

IMFORMACION
C/ Marqués de Villores, 18
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El Intercity a su paso por Albacete será doble, por Ío que via jarán dos trenes unidos

Retenciones de 3 kilómetros 
en Motilla del Palancar

LT

La tercera jornada de la 
operación de tráfico “primero 
de agosto” discurrió ayer en 
Castilla-La Mancha con tráfico 
lento en la N-III a su paso 
por Motilla del Palancar 
(Cuenca) con retenciones de 
tres kilómetros debido a la sali
da de vehículos hacia las playas 
de Levante.

Asimismo, se registraron 
retenciones considerables y 
tráfico muy lento en varias 
carreteras próximas a la fron
tera con Francia, según infor
mó la Dirección General de 
Tráfico.

400 trenes menos

Por otra parte, un total de 
3.256 trenes circularán en 
España este fin de semana, de 
inicio y final de vacaciones, lo 
que supondrá un descenso de 
casi 400 trenes con respecto 
al mismo periodo de 1996, en 
el que RENFE puso en cir
culación 3.603 trenes de Largo 
recorrido, AVE y Regional 
Express, informó la compañía.

En este sentido, se ofertan 
viajes especiales desde Barce
lona a Sevilla, de Madrid a 
Málaga, y de Madrid a La 
Coruña y Vigo, mientras que 
se refuerzan los desplazamien
tos entre Cataluña y Galicia, 
y el servicio Intercity (Madrid 
a Alicante y Valencia) a su 
paso por Albacete será doble, 
de forma que viajarán dos tre
nes unidos.

Sin embargo, la empresa 
ferroviaria española ha puesto

La tercera jomada de la operación “primero de agosto” caracterizada por las retenciones en la N-III.

a disposición de los usuarios 
un millón de plazas en este 
año, frente a las 910.000 plazas 
que ofertó a los usuarios en 
la operación salida de vacacio
nes de julio-agosto de 1996.

RENFE espera que más de 
200.000 viajeros utilicen los 
servicios de Largo Recorrido 
para regresar o iniciar sus vaca
ciones estivales, cantidad muy 
similar a la del mismo periodo 
del verano pasado.

La empresa española ha 
aumentado su disponibilidad 
de plazas en todas sus líneas.

de forma que para los viajes 
de larga distancia tiene pre
vistas 250.Q00, para el AVE 
ofrece 70.000, y para los viajes 
regionales se ofertan 700.000.

Los viajes internacionales 
desde Madrid y Barcelona 
hacia Lisboa, París, Milán, y 
Zurich también disponen de 
mayor número de coches con 
plazas adicionales para absor
ber toda la demanda prevista.

La línea de alta velocidad 
Madrid-Málaga se reforzará 
con un aumento de plazas en 
ambos sentidos, al igual que

las disponibilidades en los 
recorridos entre Madrid y Sevi
lla, y Madrid y Cádiz.

Los Regionales, cuya oferta 
se sitúa en torno a las 135.000 
plazas diarias, mantienen 
durante estos días un refuerzo, 
sobre todo desde Cataluña, con 
cuatro trenes entre Port Bou 
(Girona) y Barcelona, lo que 
supone un incremento de 1.200 
plazas sobre los desplazamien
tos habituales, y desde La Tour 
de Carol (Sur de Francia) a 
Barcelona, así como hacia la 
costa tarraconense.

Convocadas las pruebas de acceso a 
plazas de Medicina Familiar y matrona

Teresa ROLDAN

El pasado día 31 de julio 
apareció publicado en el Bole
tín Oficial del Estado (BOE) 
la convocatoria de las pruebas 
de acceso a plazas de Medicina 
Familiar y Comunitaria y de 
Enfermería Obstétrico-Gine- 
cológica (matrona).

El período de presentación 
de instancias comenzó el día 
1 de agosto y finalizará el día 
11 del mismo mes, inclusive.

Para los interesados en ins
cribirse para tomar parte en 
estos exámenes, señalar que la 
Dirección Provincial de Sani
dad de Albacete dispone en 
sus oficinas de toda la infor
mación relativa a dichas prue
bas, así como de las instancias 
y sobres de las mismas.

Los exámenes de ambas 
especialidades sanitarias se 
celebrarán el día 4 de octubre 
de este año solamente en

Madrid, a diferentes del resto 
de pruebas MIR que se rea
lizan paralelamente en diferen
tes capitales de provincia, 
como es el caso de Albacete.

Se han convocado el mismo 
número de plazas para Medi
cina Familiar y Comunitaria y 
matronas que el año pasado, 
pudiendo acceder a los exá
menes sólo aquéllos estudian
tes que hayan terminado sus 
estudios en el curso 96/97.

La novedad de este año radi
ca en que a diferencia de edi
ciones anteriores funciona en 
esta ciudad' un centro de pre
paración para los exámenes de 
matrona y Medicina Familiar 
y Comunitaria, lo que es un 
avance importante en la pre
paración de los licenciados en 
estas especialidades. Se trata 
del Centro de Estudios Supe
riores Higinio Olivares, donde 
se impartirán 100 horas lectivas 
en el caso del curso para las

Publicada la convocatoria de los exámenes para médicos y matronas.

F

Dor

Firmado un ^
convenio entre r

ASAJA y el Banco ’ 
Zaragozano por Ul 
período de un año ,

El pasado día 30 de jt 
el presidente de la AsociaeJ' 
de Jóvenes Agricultores i A 
Albacete (ASAJA), José Pell 
Cuenca, firmó un convenio V 
colaboración con el direeij 
del Banco Zaragozano, Li| 
Simarro Fernández, cuya duil 
ción es de un año. (

Este convenio será renové r 
por periodos sucesivos si 
se indica lo contrario. En^ 
ámbito de actuación destl^^^ 
que los agricultores integral^” 
en ASAJA podrán beneficislP^’r 
de los productos, disentí® 
especialmente por el Bal'' 
Zaragozano orientados a 
litar las necesidades fínaní®‘
ras, de cualquier clase, que 
colectivo precise.

Para acceder a las lineases ^^^^ 
diticias y a las condición ;
específicas de los productos 
servicios indicados, será req 
sito indispensable la presen:

tacil 
tico.

p 
ción al Banco Zaragozano ' 
un certificado expedido p ^”® 
ASAJA, que justifique la pt 
tenencia del solicitante a dick, 
asociación, aunque no serán 
eulante para la resolución fe 1 j *'adqrabie de la petición.

En cuanto a los produc^íl?^ 
de pasivo los miembros de es P'° 
asociación podrán beneficia!
de una cuenta agraria qn
entre otras cosas, pemil
tener una cuenta corriente 
de ahorro con alta rentáis

que

Res
dad. Por la apertura de; 
cuenta' agraria y la domicilió 
ción de la Seguridad Sociil^’ 
dicho banco éste le facto 
totalmente gratis un seguro! J

; C 
la r

esftaccidentes por importe « 
1.500.000 pesetas, tarabif 
podrá disponer de la Visa Ai 'P’‘^ 
y 4B, totalmente gratis du^ ' 
un año, también podrá solic® 
la tarjeta de gasóleo bonife 
do, para las compras de ca 
burante con total comodidad ___ 
El depósito agrario tiene® 
imposición a plazo fijo, 
500.000 pesetas, durante L L 
6 y 12 meses y un tipo o 
interés de hasta el 4,5%-

Por lo que respecta a c 
productos de activo, el anticip 
de subvenciones, que se reii^ 
a la anticipación de las 
que recibe el agricultor de 
Política Agraria Comunda 
(PAC), durante el plazo de 
meses y con un ínteres 
6,25%. También existe la po

segi

Sot(

P"

E
bilidad de tener una cuen a n 
crédito para financiar^ los g es 
tos de la campaña agrícola^ e 
un plazo de 9 meses 
y un tipo de interés del b,i^ 
Umbién se podrán re^ . ^ 
préstamos para la/*Q„,y :p¿J 
de maquinaria agrícola co ^i c 
plazo de hasta 5 anos, a 
tización trimestral, semes , . i\ 
anual, y un tipo de Ínteres»'

refo

en

8,5%.

pruebas de matrona, y 120 para 
los exámenes de Medicina 
Familiar y Comunitaria. El 
coordinador será el doctor

Yuste Grijalba. Este centro 
también prepara a los aspiran
tes de las pruebas de formación 
sanitaria especializada.

También el &
zano pone a disposición 1 jc 
asociados de ASAJ > 
amplio catálogo de se . । i 
entre los que destacan fe J
nocturna, 'domiciliación^^ el b

gestión totalmente 
para el cliente, etc.

el b

' este
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/Uf se expresó el representante de IU, Ramón Sotos

la tarea de la Plataforma
EMPRESA LIDER DEL SECTOR DE 

DISTRIBUCION DE PAQUETERIA EMPRESARIAL

AI Júcar sera hacer que se 
cumplan los compromisos’

SELECCIONA
UN COMERCIAL

Se requiere:

* Formación en Administración de Empresas o Marketing.
* Experiencia en informática a nivel usuario (Paquete 

Microsoft Office).
* Se valorará experiencia en ventas y conocimientos del 

sector Transporte.
* Imprescindible carnet de conducir B1.
* Edad de 25 a 30 años (no excluyentes).
* Servicio militar o P.S.S. cumplidos.

B. LARIO

El representante de IU en 
la Plataforma Regional en 
Defensa del Júcar, Ramón 
Sotos, mostró su satisfacción 
por el acuerdo alcanzado en 
el Plan Hidrológico del Júcar 
y recalcó la gran importancia 
que ha tenido la Plataforma 
al cónvertirse en el foco central 
que ha articulado toda la con
cienciación social sobre el uso 
del agua, una plataforma que 
ha contado con la represen
tación de todos los grupos polí
nicos menos el PP “que se ha 
querido excluir”.

Ramón Sotos explicó que 
una vez que el acuerdo sea 
aprobado el Plan en el Consejo 
del Agua, la tarea fundamental 
de la Plataforma será la de 
hacer cumplir los compromisos 
adquiridos a un órgano de ges
tión como es la Confederación 
Hidrográfica del Júcar, de tal 
forma que “este acuerdo no 
es un cheque en blanco sino 
que ha de cumplirse”.

Espeto ai medio ambiente

Conseguir que la gestión y 
la realización de infraestructu
ras no agreda al medio ambien
te centrará los próximos 
esfuerzos de Izquierda Unida, 
^egún explicó su coordinador 
provincial.

Asimismo, para Ramón 
Í^otos es primordial que estas

Se ofrece:

Buscamos una persona dinámica, con afán de supe
ración, capacidad para integrarse en un grupo de tra
bajo y con buenas dotes de comunicación.

Interesados remitir C.V. con fotografía reciente ai apartado 
5.164 a la atención de Arsenio Carrilero.

Ramón Sotos, representante de I,U.

es otra de 
que desde

las reivindicaciones 
IU siempre se ha

9
infraestructuras sean de inicia
tiva pública y que el reparto 
solidario del agua se garantice 
en todas las aportaciones.

Sotos afirmó que su partido 
en todo momento ha mante
nido dos reivindicaciones que 
consideraban primordiales y 
que pasarían por conseguir que 
el Júcar sea un río vivo en 
todos sus tramos, al tiempo 
que se convirtiera en un río 
de todos. “El uso equilibrado 
de los recursos para evitar la 
sobreexplotación del acuífero,

mantenido”, añadió Sotos.
El representante de IU en 

la Plataforma afirmó finalmen
te que el éxito rotundo en el 
acuerdo lo ha tenido la movi
lización social y la campaña de 
información y afirmó que en 
cualquier proceso de negocia
ciones hay que dejar flecos 
pendientes por ambas partes 
pero eso no significa que no 
estemos “moderadamente 
satisfechos”.

ira mediar ante los socialistas de la UE

intereses
en Europa

LT nación del equipo socialista

con 1 comprometió
de la

intpr 'Aceite a defender los 
socia^f^ ^^^ sector ante los 
tar ^ ^^"^P^®^ P^^a inten- 
refnrJ ^^ ^^ aprobación de la 
sarin ^opuesta por el comi- 
pX^ Agricultura, Franz

Leiva « LJongreso, Ana 
la’ ^P^^d tras la reunión, 

tarin participó el secre-
quín ^^‘ PSOE, Joa- 

de Tra-
■ho '■' g*^P° para el próxi- 

el Par- 
«rsu^F °P®o deberá emi- 

borrad ^^^^ definitivo sobre

^^le Pla ^^^g^ró que parte de 
r* pasa por la coordi-

tanto con el Gobierno como 
con el sector.

La diputada ofreció al 
Gobierno del PP mediar ante 
los gobiernos socialistas de paí
ses de la UE, así como con 
los grupos políticos de todos 
los Estados miembro, especial
mente con los italianos y los 
británicos.

Leiva anunció la visita de 
los responsables socialistas 
europeos a las zonas olivareras 
andaluzas durante el próximo 
trimestre y la celebración de 
una sesión de trabajo de la 
Comisión de Agricultura del 
Parlamento en Andalucía.

“Los socialistas españoles no 
vamos a permitir que se aprue
be una organización común de 
mercado (OCM) del aceite

contraria a nuestros intereses”, 
afirmó.

Dijo también que su grupo 
está trabajando intensamente 
en la Agenda 2000 y sus reper
cusiones para la agricultura y 
ganadería españoles, “porque 
tenemos mucho que decir al 
respecto”.

Por su parte el presidente 
y portavoz de la Mesa del Acei
te, Antonio Luque, calificó el 
encuentro con Joaquín Almu
nia de “productivo y fluido”, 
y mostró su confianza en que 
los contactos sean continuos. 
Pidió al PSOE el “mayor 
esfuerzo posible” con el resto 
de los partidos socialistas, 
sobre todo para conseguir un 
dictamen favorable del Parla
mento Europeo.

* Contrato laboral con alta inmediata en la Seguridad 
Social.

* Vehículo y gastos comerciales a cargo de la empresa.
* Integración en un grupo internacional con amplias pers

pectivas de futuro.
* Formación continua a cargo de la empresa.

PODRA HACER REALIDAD SU SUEÑO 

DE VIVIR PLENAMENTE INDEPENDIENTE

URBANIZACION MONTESOL
52 PARCELAS 

LA FELIPA
Podrá elegir:
* Adquirir únicamente su parcela (457 m^ mínimo) al precio 
de 2.000.000 ptas. + I.V.A.

* 0 su chalet más garaje y parcela (457 m^ mínimo) 
a precio de coste

TODO CON LA MEJOR FINANCIACION

PROMOTOR: Bernabé Briones Fernández
VENTA: En Restaurante “EL CORDERO” 
La Felipa, Telf. 26 20 06

DIEZ ULTIMAS PARCELAS
CAMINO 1 DE LA FEUPA A CHINCHILLA,,

CARRIL DE SERVICIO

Q

í JARDIN Y ^ 
ZONADEPOl

01

H

M.C.D.2022
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AVANZANDO EN IGUALDAD

Durante e¡ primer semestre del año han acudido al CIEM 469 mujeres demandando alsún tipo de actuación

El Centro de la Mujer, un servicio

Domir 
Ago^ 

SÍMB 

33(0 

ido

135(1

consolidado donde crece la actividad
E.P.

Prueba de que el Centro de 
la Mujer es un servicio con 
un importante grado de 
implantación en Albacete es el 
número de mujeres que acuden 
a él demandando algún tipo 
de actuación.

Pese a que este año hubo 
un período de impás por moti
vos de mudanza, provocada 
por la centralización de todos 
los servicios de la mujer en 
un mismo local, la actividad 
no ha decaído en ningún 
momento.

Tal es así, que en el primer 
semestre del año el número 
de mujeres atendidas en el 
CIEM asciende a 469, aunque 
conviene señalar que por regla 
general cada mujer plantea 
varios problemas cuando llega 
al centro lo que significa que 
debe ser atendida por al menos 
dos profesionales.

A la vista de las estadísticas, 
la vertiente jurídica es la más 
demandada, acaparando el 
41% de los casos. La sigue el 
apartado social con el 28% de 
los casos, y el psicológico con 
el 14%.

Por otro lado, los servicios 
de orientación de empleo y 
creación de empresas que lle
van funcionando desde mayo, 
han atendido el 17% restante.

En este corto espacio de 
tiempo han sido 25 el total de 
proyectos de autoempleo y de 
empresas colectivas que han 
recibido atención, y dos de 
ellos (una empresa de limpieza 
y una tienda de Todo a 100) 
se han convertido en empresas.

Programas

Además de esta atención de 
‘despacho’ el Centro de la 
Mujer desarrolla otro tipo de 
acciones dirigidas hacia colec
tivos concretos de mujeres y 
hacia la sociedad en general 
con objeto de concienciar 
sobre la política de igualdad.

Haciendo un repaso de 
todas estas acciones, señalar 
que durante el mes de marzo 
tuvo lugar el Ciclo de Cine 
“Mujer” con la proyección cua
tro películas cuya temática gira 
en torno a la problemática de 
la mujer.

Las pedanías han sido un 
importante foco de atención 
del Centro de la Mujer durante 
este curso, y en ellas se han 
realizado tres proyectos dife
rentes:

El primero de ellos, “For
mación para el desarrollo per
sonal”, el que se abordaron 
temas como la autoestima, la 
relación padres e hijos, la 
menopausia, la presión social 
en el mundo rural, el síndrome 
del nido vacío, etc.

El segundo de los proyectos

o»
 

21l

El Centro de la Mujer mantiene una constante relación con el Consejo Municipal de la Mujer, al que se le ha cedido un espacio para sus reuniones.

fue de promoción del deporte 
femenino, con sesiones sema
nales de gimnasia de man
tenimiento.

El tercero de los proyectos 
se centró en actividades recrea
tivas y de ocio, en coordinación 
con la Universidad Popular, y 
con cursos de cocina,a rtesanía 
y ropa de hogar, que lograron 
‘enganchar’ a las mujeres.

También dirigido a las muje
res de las pedanías se realizó 
el pasado mes de mayo un 

Acciones dirigidas a Ias mujeres usuarias 
de la Casa de Acogida

Continuando con la línea de trabajo que des
de el Centro de la Mujer se lleva a cabo 
comentar que en respuesta a una demanda de 
las mujeres que han estado en la Casa de Aco
gida, con objeto de mantener el contacto con 
el resto de compañeras se impulsó el deno
minado proyecto de Encuentro de convivencia 
entre antiguas usuarias de la Casa. Para ello 
se celebró una cena entre todas las mujeres 
de Albacete ciudad y provincia, que ha servido 
de germen de posteriores reuniones, encami
nadas a constituir una asociación de mujeres 
que han sufrido algún tipo de maltrato.

Pensando en este mismo colectivo, se cons

tituyó un grupo de apoyo específico para las 
mujeres residentes en la Casa de Acogida, con 
el objetivo de crear un ámbito de reflexión 
sobre las circunstancias vividas por cada una 
de ellas, a fin de sacar conclusiones que per
mitan comprender el fenómeno de los malos 
tratos.

Y para rematar la faena y concienciar al 
conjunto de la sociedad cómo no, en coor
dinación con el Consejo Municipal de la 
Mujer, el Centro de la Mujer organizó y pla
nificó las actividades del 8 de marzo, un día 
cargado de simbolismo en el que todas las aso
ciaciones se vuelcan. Centro de la Mujer.

seminario de trabajo que giró 
en torno al movimiento aso
ciativo y las relaciones inter
personales en el medio rural.

Mujeres reclusas

El proyecto de actividades 
lúdico-formativas para mujeres 
reclusas se realizó en colabo
ración con Cáritas Diocesana. 
Los objetivos que se perse
guían con este proyecto eran: 
cambiar la percepción que 

estas mujeres tienen del tiem
po en situación de privación 
de libertad, revirtiéndolo en su 
beneficio personal; incremen
tar sus recursos y habilidades 
personales para posibilitar su 
inserción socail; y fomentar el 
respeto y la valoración de sí 
mismas, haciéndolo extensible 
al resto de compañeros.

Pero el trabajo del Centro 
de la Mujer no se acaba aquí, 
ya que a lo largo de estos 
meses se han ido creando gru-

pos de apoyo a mujeres 
distinta problemática, ca* 
por ejemplo aquellas que r«J 
ben malos tratos, otras que \ 
encuentran en proceso 
separación, mujeres con p^J 
blemas conyugales o mujer 
en situación de post-divor® 
Estos grupos se utilizan co® 
recurso terapéutico, g^ner^ 
dose una multiplicación 
efectos saludables y resultan 
un recurso accesible a "■ 
mayor número de mujeres.
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TERRAZAS DE VERANO V>
o

—

La terraza de “El labrador” es una de las habituales en verano.

Terrazas de verano: C$%

Él

JESUS M01
Es

Juan Javier ANDRÉS

La llegada del verano no 
sólo trae el gusto por la pis
cina, el bikini o los helados, 
sino también la moda de las 
terrazas de verano que con
sigue aglutinar durante varias 
horas a mucho público en las 
noches albaceteñas.

Desde hace ya varios años, 
los pubs y bares de varias calles 
de Albacete se han apuntado 
a esta fórmula muy atractiva 
e interesante para el público 
que combina el aire libre y la 
tranquilidad con las copas y la 
diversión.

Instalada desde media tarde, 
la “selva” de sillas, mesas y 
sombrillas de muy diverso colo
rido con una gran variedad de 
formas convierte las calles pea
tonales del centro en lugar de 
encuentro, charla y ocio.

La calle Concepción ostenta 
el privilegio de ser año tras 
año la principal zona de terra
zas del centro. José, encargado 
de la terraza del pub “El largo 
adiós”, asegura que “a la gente 
le gusta mucho salir de terraza 
por la calle Concepción porque 
es la más larga, la que más 
locales tiene y a la que más 
gente viene”.

Pero no sólo hay terrazas 
en la calle Concepción, las 
calles Tejares, Mayor y del Tin
te o el pasaje de San José cuen
tan con un amplio abanico de 
bares y pubs con mesas, sillas 
y sombrillas en plena calle. 
Rocío, del pub “La Misión” 
situado en la calle Mayor, afir
ma que la afluencia de gente 
a una calle o a otra depende 
de “las modas, por ejemplo, 
este año se está dando un buen 
ambiente en la calle Tejares 
por la mañana a la hora de 
la caña”.

La licencia para instalar 'la 
terraza se concede de acuerdo

La calle Concepción es la principal zona de terrazas del centro.

fe

9

con los metros de fachada que 
tiene el local. El período de 
duración de la licencia se 
corresponde con los meses de 
verano. Pero hay algunas zonas 
de Albacete como la de las 
cafeterías Titis y Cleofas donde 
las licencias abarcan todo el 
año y, por tanto, las terrazas 
son fijas. Ahora bien, Rocío, 
del pub “La Misión”, revela 
que “en invierno se sacan unas 
mesas, pero en plan de apoya 
vasos para que no te dejen 
todo por el suelo”.

La temporada de terrazas no 
tiene una fecha de inicio con
creta sino que el tiempo y el 
público deciden, por lo gene
ral, la apertura de las terrazas. 
Emilio Carrancio, del mesón

“El Labrador”, coloca las 
mesas y las sillas cuando “el 
público te lo demanda, cuando 
ves que la gente viene a pedirte 
mesas y no tienes más remedio 
que sacarías”.

Flojo comienzo de la 
temporada veraniega

Este año el mal tiempo, 
sobre todo, en la primera quin
cena del mes de julio ha fre
nado la actividad de las terra
zas, tal como nos cuenta Juan 
Andrés, del pub “Torito”, ”la 
temporada de verano ha empe
zado más tarde que otros años 
por la climatología, pero ahora 
que ya ha llegado realmente 
el buen tiempo esperamos

►
 La temporada 

de las terrazas 
no tiene una 
fecha de inicio 
concreta, sino 
que las 
condiciones 
climatológicas 
y el público 
deciden, por 
lo general, la 
apertura de 
las mismas

Las terrazas de las heladerías, otja de las alternativas al calor.

!
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TERRAZAS DE VERANO

Este año, el mal tiempo ha frenado la actividad de las terrazas.
lORL'

JESUS MORENO

poder remontar el vuelo”. 
Señala que ”si todo va como 
tiene que ir y hace el calor 
que todo el mundo espera en 

, verano, la primera quincena de 
julio y la segunda de agosto 
son las mejores para el terra- 
ceo ya que entre medias se 
va todo el mundo a la playa”. 

La rentabilidad de las terra
zas se confirma durante los 
fines de semana y los propie
tarios de los pubs y bares obtie- 

idSi ^^^^ ^^^ buena caja que con- 
C tribuye a compensar la inver- 

Z3S¡ sión realizada.
„ L José Carlos, del pub “Te- 

, _ ■ jares 10”, considera el sábado 
¡ClOj mejor día mientras que el 

resto de la semana “va tirando 
regular”, José, de “El largo 
^diós”, afirma que ”se hace 
uña buena caja con la terraza 

1 porque además de la terraza 
gente que entra al 

local”. Para José, no hay un 
1 día concreto que sea el mejor 

^^^§0 de la semana porque 
d el verano es imprevisible, pue- 
1^ e ocurrir que haya un lunes 

•^oy bueno en el que la gente 
se decida por salir. El fin de 
semana se nota una barbaridad 
y os jueves han bajado mucho, 

orante el resto de la semana 
2y más gente y la diferencia 

es abismal en relación con er 
00 de semana”.

día de la televisión que ni 
siquiera estaba encendida”.

Su establecimiento, el cono
cido mesón “El labrador”, san
to y seña de la “Zona”, cumple 
14 años de existencia, por lo 
que la experiencia de su pro
pietario es un valor importante 
a la hora de juzgar la moda 
de las terrazas. Con orgullo 
declara que “fui el primero 
aquí. Esto está abierto desde 
el año 1982”. Esta temporada 
abrió la terraza antes que otros 
años, pero ahora mismo y con
tinuando la tendencia general 
“la cosa está floja por la falta 
de público y por los muchos 
establecimientos que hay. 
Tampoco el tiempo ha acom
pañado mucho”.

La congelación del precio de 
las parcelas a los feriantes 
durante los próximos tres años 
por el mal tiempo en la pasada 
Feria no se puede trasladar a 
los propietarios de los bares 
y pubs con terrazas. Emilio 
Carrancio considera que “no 
se puede pedir ninguna com
pensación al Ayuntamiento 
porque no es el responsable. 
Es absurdo”. Ahora bien, con
sidera que se debe tratar a 
todos por igual con respecto 
al horario libre durante la 
Feria porque no se puede obli
gar a los bares y pubs a cerrar

a las 4 de la mañana y los 
feriantes tener horario libre. 
Este trato injusto también lo 
ha recibido los pubs y bares 
con las terrazas “antes no se 
permitía tener terrazas en las 
calles Tejares, del Tinte, Con
cepción, Mayor y en el pasaje 
San José”.

La moda de las terrazas sur
gió en Albacete hace ya varios 
años. Pubs como “Porche” y 
“Tejares 10” cumplen su ter
cera temporada con terraza, 
mientras que “La misión” o 
“Malinche” acuden por segun
do año consecutivo a esta cita 
veraniega con sus clientes.

En el centro de Albacete, 
las terrazas han proliferado 
con relativa facilidad engen
drando a partir de las 9 de 
la noche un paisaje de bullicio 
tranquilo con una ida y venida 
constante de gente que disfruta 
la noche albaceteña con la 
charla, el diálogo, las bromas 
y las copas. Este paraíso de 
mesas, sillas y sombrillas difi
culta en ocasiones el normal 
tránsito de los ciudadanos en 
su paseo cotidiano por las 
calles de la capital, pero al 
menos contribuyen a impulsar 
y animar el ambiente durante 
el período estival para aquéllos 
que por alguna razón deben 
permanecer en la ciudad en 
estos meses de intenso calor.

^M£I3s de los vecinos

rau^^ ^‘^^’ozas invaden 
P^^tonales hasta 

vecinos 
^^oas sufren los incon-

v ? eonvivencia es pacífica 
. "°’^a por los cauces 

ñas educación y bue- 
J°sé’ del pub “El 

*ecmA®J asegura que los 
dos ^^^^^ y^ acostumbra- 
montí^7^'^? ^^^^ varios años 
ellos terraza e incluso 
eon suelen bajarse
y están ^’^J^r y sus chiquillos 

a gusto”.
^ra no Carrancio, por con- 
*^te que '’«¡"'®“ opinión- 
queian vecinos se

que ^odo” y nos cuenta 
^*ón ^^^rrió en cierta oca- 
^e Ía nu^ señorita que come 

n'la gorda se quejó un

las 
la 

de

MP 
1"A¿E 

;- >1.

S

C
. >'-

»*

La licencia de terrazas se concede de acuerdo con los metros de la fachada.

os

Todos los Domi

sado<fascícul 
se venden al precio

las oficinas de:
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Durante el acto de ¡a toma de posesión del nuevo director señera! de Enseñanza Superior

Aguirre ofrece diálogo a las
comunidades y a la universidad

LT

La ministra de Educación y 
Cultura, Esperanza Aguirre, 
reiteró ayer su voluntad de 
“diálogo constante” con las 
administraciones autonómicas 
y con el conjunto de la comu
nidad universitaria y dijo que 
“el Gobierno se ha impuesto 
el reto de proporcionar una 
enseñanza de mayor calidad”.

Aguirre, quien presidió la 
toma de posesión del nuevo 
director general de Enseñanza 
Superior, el conquense Tomás 
García-Cuenca Áriati, agregó 
que se debe avanzar por un 
camino “cuya meta sea la cali
dad de los resultados del 
aprendizaje y de la investiga
ción” y señaló que “no cabe 
duda de que todos comparti
mos ese propósito, así como 
la voluntad de encontrar fór
mulas para llevar lo a la prác
tica”.

En el acto, al que asistieron 
todos los altos cargos del 
Ministerio, así como el rector 
de la Universidad de Casti
lla-La Mancha, Luis Arroyo, de 
la que fue durante varios años 
secretario general Gar
cía-Cuenca, la ministra destacó 
la trayectoria profesional de 
éste como “hombre de univer-
sidad” y su conocimiento del cía-Cuenca, catedrático de His- 
moderno sistema de enseñanza toria e Instituciones Económi-

Rajoy confía en un acercamiento con 
el PSOE en financiación autonómica

LT

El ministro para las Admi
nistraciones Públicas, Mariano 
Rajoy, espera que “en el futuro 
haya aproximaciones” con el 
PSOE en financiación autonó
mica, tema que, dijo, “es el 
único punto en el que, de ver
dad, hay discrepancias en 
materia territorial entre el PP 
y el Partido Socialista”.

En declaraciones a Efe, 
Mariano Rajoy afirmó que no 
compartía el planteamiento 
que defienden los socialistas de 
“acotar” la influencia de los 
nacionalistas y “dejarlos fuera” 
del debate sobre “la estructura 
territorial del Estado”.

Sobre la aspiración de Cata
luña de tener un sistema espe
cífico de financiación semejan
te al concierto vasco, el minis
tro dijo que “todo el mundo 
reclama cosas” y que este tema 
“no se ha planteado formal
mente”.

“Al Gobierno nadie le ha 
planteado modificar el sistema 
de financiación. Muchas veces 
sale en los periódicos que unos 
reclaman la deuda histórica, 
que a otros se les debe otra 
cosa, que otros se creen mal

Un momento del acto de la toma de posesión.

superior.
El nuevo director general, 

nombrado ayer por el Consejo 
de Ministros a propuesta de 
la ministra Aguirre, sustituye 
a Alfonso Fernández Miranda, 
de quien la titular de Educa
ción resaltó su “leal actitud de 
colaboración en las últimas 
semanas, donde ha dado una 
prueba de que es un hombre 
que está al servicio del Esta
do”.

En su discurso, Gar

tratados, que a otros les parece 
mejor el concierto... y al final 
todo el mundo reclama, y el 
Gobierno, al final, tiene que 
actuar con seriedad”, indicó.

A juicio del ministro, “el 
Gobierno tiene la obligación 
de actuar con seriedad y por 
eso tiene que decir que España 
no le debe nada a nadie y que 
si se pacta un modelo de finan
ciación autonómica para cinco 
años es para cinco años, y por 
eso el Gobierno tiene que decir 
que hay quince comunidades 
de régimen común y dos que 
lo tienen distinto porque se 
aprobó en la Constitución”.

El titular de Administracio
nes Públicas recordó que Espa
ña es “muy plural” y que “hay 
quien vota al PP, al PSOE o 
a los nacionalistas”, y afirmó 
que en los temas territoriales 
“hay que hacer un esfuerzo 
para aunar las posiciones de 
todos”, sin olvidar que la Cons
titución, en materia de orga
nización territorial, “fue pro
ducto del acuerdo de todos”.

“Las grandes reformas en 
materia de estructura territo
rial del Estado deben hacerse 
con el consenso de las fuerzas 

cas, dijo que la sociedad espa
ñola aborda el logro del bie
nestar en mundo en que la pre
paración de sus ciudadanos y 
el desarrollo de la ciencia y 
la investigación serán valores 
trascendentales para determi
nar la posición que cada país 
ocupe en el ordenamiento 
internacional.

Y agregó que su deseo es 
colaborar en tan apasionante 
proyecto “con mi mayor ilusión 
y con el espíritu de escuchar 
y dialogar con con quienes 
puedan hacer cualquier apor

políticas y no me parece bueno 
el planteamiento de aislar a los 
nacionalistas y dejarlos fuera”, 
opinó Rajoy, quien subrayó 
que con el PSOE “hay un 
acuerdo muy sustancial en toda 
la estructura territorial del 
Estado” y que sólo hay dis
crepancias la financiación 
autonómica y la capacidad nor
mativa del IRPF.

El ministro afirmó que él 
espera que “en el futuro haya 
aproximaciones también en 
este tema, que es el único pun
to en el que, de verdad, hay 
una discrepancia en materia 
territorial entre el PP y el 
PSOE”.

Rajoy hizo un llamamiento 
“al rigor presupuestario y a la 
austeridad” de las comunida
des autónomas y corporaciones 
locales para contribuir al cum
plimiento de los requisitos para 
la convergencia europea, con
sideró “razonable” el actual 
nivel de déficit de las auto
nomías y se declaró más par
tidario “del acuerdo y del diá
logo” que de las “sanciones” 
para las CC.AA. que no cum
plan los objetivos de deuda y 
déficit.

Respecto al traspaso pen

tación que sirva pare ser más 
eficaces en el logro de una 
mejor formación de la comu
nidad universitaria”.

Aunque, dijo a los periodis
tas tras su discurso, todavía no 
ha podido trabajar sobre nin
gún documento y sería prema
turo hacer cualquier tipo de 
declaración, agregó que le inte
resa “cualquier observación 
que sea inteligente y que vaya 
en bien de la comunidad aca
démica”.

Nacido el 31 de agosto de 
1957 en Cuenca, fue profesor 
en la Complutense en 1981 y 
diez años más tarde obtuvo la 
cátedra de Historia e Institu
ciones Económicas en la Uni
versidad de Castilla-La Man
cha.

Fue vicedecano de la Facul
tad de Ciencias Jurídicas de 
Toledo y director del Depar
tamento de Economía y 
Empresa, y es académico 
correspondiente de la Real 
Academia de Historia.

La Dirección General de 
Enseñanza Superior depende 
de la Secretaría de Estado de 
Universidades, Investigación y 
Desarrollo, y tiene entre sus 
tareas el diseño y planificación 
de las políticas en enseñanza 
superior, las normas de acceso 
a la universidad ‘y la homo
logación de títulos. 

diente de la Educación no uni
versitaria a diez comunidades, 
cuyo coste efectivo cifró en 
840.000 millones de pesetas, 
Mariano Rajoy reiteró la 
voluntad del Gobierno de lle
gar a un acuerdo para que la 
transferencia se pueda mate
rializar en enero de 1998.

Espera también el ministro 
que para finales de año o prin
cipios del que viene se pueda 
alcanzar el denominado Pacto 
Local -que en septiembre • se 
negociará con los partidos polí
ticos- tras el acuerdo alcanzado 
con la FEMP y se mostró con
fiado en llegar a un “pacto de 
caballeros” para evitar el 
“transfuguismo” en los Ayun
tamientos.

Sobre el acceso de las cor
poraciones locales al Tribunal 
Constitucional, incluido en el 
citado Pacto, Rajoy explicó que 
la propuesta del Gobierno 
-aunque es un lema abiertoes 
que algunos Ayuntamientos 
que signifiquen un determina
do número de habitantes pue
dan acudir en amparo, “más 
que ir directamente” al alto tri
bunal, que podría colapsarse 
teniendo en cuenta que hay 
más de 8.000 Ayuntamientos.

Parlamento regional.

Las comunidades 1
han impugnado el.

estatales y el Estaj 
el 6,1% de las
autonómicas ;

La Administración ccnlfc
ba impugnado hasta ahora a 
el Tribunal Constitucional! 
total de 161 de las 2.476 te 
emanadas de los Parlameni 
autonómicos -el 6,1 por rá 
to-, mientras que las comui 
dades autónomas recurrieri 
110 de 756 normas estatal 
el 12,7 por ciento.

Según datos de un infon 
del Ministerio para las Adu 
nistraciones Públicas (MAPI 
por lo que se refiere a 1 
comunidades históricas, i 750

75CEstado impugnó el 11,3^ 
ciento de las leyes autonóniic||75(. 
de Cataluña, concretamente» 
de las 298 aprobadas en su 
lamento. K

De acuerdo con el infon* 
del MAP, cerrado a 24 dejufl 
pasado, en el Tribunal Co»^ 
titucional existen actualmen^ 
acumulados y pendientes v 
sentencia un total de 162 cow 
flictos relacionados con W 
comunidades autónomas, ■ 
cifra más baja desde 1983, aW 

^en que había 104 asuntos^
La cifra más 

acumulados en 
se registró en 
conflictos-, en 

alta de asunlf 
el alto tribujJI 
1989 -con 1 
1988 -con

750
750
750
750
750
750
750

830
830
830, 
830;
830.
830i
8301 
830'
8301
830’

y 1990, con 415. ,
En la actualidad, la con

tividad jurídica entre la Adn® 
nistración central y las co^ 
nidades autónomas mantiej 
su tendencia “a la baja” 
trada en los últimos años, al repunte en la presentaoW 
de recursos ante el ConstilJ 
clonal motivados por el nue'» 
sistema de financiación 
nómica -18 recursos-, bed”* 
que el Gobierno consid^» 
“coyuntural”. |

A modo de ejemplo citstU 
la comunidad catalana ^^, 
recurrió ante el Tribunal CoH’1i 
titucional un total de 56 19» 
estatales, el 6,5 por ciento iLa Administración cefljj 
presentó recursos ante el 3 
tribunal contra 22 leyes vasc3J 
an 10,8 por ciento, mie^^l 
que el País Vasco recurrió Í 
leyes estatales, el 5,2 por 
to. 1

Te
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La Tribuna
de Albacete

EL UNICO

DIARIO

DE AQUI

SOMOS UNA DE LAS EMPRESAS LIDERES DE LA 
DISTRIBUCION COMERCIAL EN ESPAÑA, ESTAMOS 

IMPLANTADOS EN MAS DE 20 PROVINCIAS Y VIVIMOS UN 
AMBICIOSO PLAN DE EXPANSION.

Para poderlo abordar con garantías de éxito necesitamos 
incorporar en Albacete, PROFESIONALES DE;

CARNICERIA 
PESCADERIA y 

FRUTAS
Buscamos profesionales que deseen integrarse en una 

empresa joven, dinámica y con futuro, en la que, con su 
esfuerzo y nuestro apoyo, puedan desarrollar una excelente 
carrera profesional.

Si piensas que tienes facilidad de adaptación, dotes para 
formar equipos y aspiras a un puesto de trab^o estable y 
con mucha proyección profesional, envíanos tu C.V. con una 
fotografía reciente al apartado de correos ns 1232 de Valencia. 
Garantizamos total CONFIDENCIALIDAD.

ANUNCIE AQUI 
SUS OFERTAS DE EMPLEO

La Tribuna
de Albacete

El Grupo MASA es un conjunto de empresas 
Constructoras/Promotoras de chalets, bungalows y 
apartamentos en las Costas Mediterráneas. Con más de 
diez urbanizaciones terminadas, más de 30.000 casas 
construidas y vendidas y con una experiencia superior a 
los veinte años, el Grupo MASA se convierte en líder del 
sector en el Levante español. Gran parte de nuestro éxito 
se debe a la profesionalidad de nuestros colaboradores.

Para la provincia de Albacete precisamos de un/a

Director/a de Ventas
Se precisa: Estudios Secundarios - Experiencia 
de 3 años mínimo en el campo de la Venta - 
Oficina Propia - Disponibilidad para Viajar.

Se ofrece: Remuneración basada en el éxito de 
ventas con unos porcentajes únicos en el sector.
Esperamos conocerte personalmente.

Contactar con nuestro Director Comercial en el Tfno.

902 10 88 10

SORTEO
SORTEO DEL DIA

622 DE AGOSTO DE 1997

97LOTERIA NAtTONAL Diez series de 100.000 billetes cada una
Estos premios podrán cobrarse hasta el día 

3 de noviembre de 1997. INCLUSIVE

Números PesetasNúmeros Pesetas Números Pesetas Números PesetasNúmeros Pesetas Números Pesetas Números PesetasNúmeros PesetasNúmeros Pesetas

WO.......110.000
75010.100.000.000
75020.......160.000
75030.......110.000
75040.......110.000
75050.......110.000
75060.......110.000
75070.......110.000
75080.......110.000
75090.......110.000

53000.......110.000
53010.......260.000
53020... 1.340.000
53030.......110.000
53040.......110.000
53050.......110.000
53060.......110.000
®5070.......110.000
®5O8O.......110.000
®5O9O.......110.000

Lista acumulada de las cantidades que han 
correspondido a los números premiados, 

clasificados por su cifra final

Números Pesetas

75001 . ....100.000 75002. ...100.000 75003.. ..100.000 75004.. ..100.000 75005.. ..100.000 75006.. ..110.000 75007.. ..110.000 75008.. ..100.000 75009 . .2.100.000
75011 ..2.100.000 75012. ...100.000 75013.. ..100.000 75014.. ..100.000 75015.. ..100.000 75016.. ..110.000 75017,. ..110.000 75018.. ..100.000 75019. ...100.000
75021. ....100.000 75022. ...100.000 75023.. ..100.000 75024.. ..100.000 75025.. ..100.000 75026.. ..110.000 75027.. ..110.000 75028.. ..100.000 75029. ...100.000
75031. ....100,000 75032. ...100.000 75033.. ..100.000 75034.. ..100.000 75035.. ..100.000 75036.. ..110.000 75037.. ..110.000 75038.. ..100.000 75039. ...100.000
75041. ....100.000 75042. ...100.000 75043.. ..100.000 75044.. ..100.000 75045.. ..100.000 75046.. ..130.000 75047.. ..110.000 75048.. ..100.000 75049. ...100.000
75051. ....100.000 75052. ...100.000 75053.. ..100.000 75054.. ..100.000 75055.. ..100.000 75056.. ..110.000 75057.. ..110.000 75058.. ..100.000 75059. ...100.000
75061. ....100.000 75062. ...100.000 75063.. ..100.000 75064.. ..100.000 75065.. ..100.000 75066.. ..110.000 75067.. ..110.000 75068.. ..100.000 75069. ...100.000
75071. ....100.000 75072.. ...100.000 75073.. ..100.000 75074.. ..100.000 75075.. ..100.000 75076.. ..110.000 75077.. ..110.000 75078.. ..100.000 75079. ...100.000
75081. ....100.000 75082. ...100.000 75083.. ..100.000 75084.. ..100.000 75085.. ..100.000 75086.. ..110.000 75087.. ..110.000 75088.. ..100.000 75089. ...120.000
75091. ....100.000 75092. ...100.000 75093.. ..100.000 75094.. ..120.000 75095.. ..100.000 75096.. ..110.000 75097.. ..110.000 75098.. ..100.000 75099.. ...100.000

83001. ....100.000 83002. ...100.000 83003.. ..100.000 83004.. ..100.000 83005.. ..100.000 83006.. ..110.000 83007.. ..110.000 83008.. ..100.000 83009. ...100.000
83011. ....100.000 83012.. ...100.000 83013.. ..100.000 83014.. ..100.000 83015.. ..100.000 83016.. ..110.000 83017.. ..110.000 83018.. ..100.000 83019.. ...100.000
83021. .20.000.000 83022 . .1.280.000 83023.. ..100.000 83024.. ..100.000 83025.. ..100.000 83026.. ..110.000 83027.. ..110.000 83028.. ..100.000 83029.. ...100.000
83031. ....100.000 83032.. ...100.000 83033.. ..100.000 83034.. ..100.000 83035.. ..100.000 83036.. ..110.000 83037.. ..110.000 83038.. ..100.000 83039.. ...100.000
83041, ....100.000 83042.. ...100.000 83043.. ..100.000 83044.. .. 100.000 83045.. ..100.000 83046.. ..130.000 83047.. ..110.000 83048.. ..100.000 83049.. ...100.000
83051. ....100.000 83052.. ...100.000 83053.. ..100.000 83054.. .. 100.000 83055.. ..100.000 83056.. ..110.000 83057.. ..110.000 83058.. ..100.000 83059.. ...100.000
83061. ....100.000 83062.. ...100.000 83063.. .. 100.000 83064.. ..100.000 83065.. ..100.000 83066.. ..110.000 83067.. ..110.000 83068.. .. 100.000 83069.. ...100.000
83071. ....100.000 83072.. ...100.000 83073.. ..100.000 83074.. ..100.000 83075.. ..100.000 83076.. ..110.000 83077.. ..110.000 83078.. ..100.000 83079.. ...100.000
83081. ....100.000 83082.. ...100.000 83083.. ..100.000 83084.. ..100.000 83085.. ..100.000 83086.. ..110.000 83087.. ..110.000 83088.. ..100.000 83089.. ...120.000
83091. ....100.000 83092.. ...100.000 83093.. ..100.000 83094.. ..120.000 83095.. ..100.000 83096.. ..110.000 83097.. ..110.000 83098.. ..100.000 83099.. ...100.000

^terminaciones
Terminaciones Terminaciones

°!°....... 160.000
0611..........250.000 372............ 50.000

.........60.000
Rnn 451............50.000 442............ 50.000

.........60.000

.........60.000
562............ 50.000

.........60.000
°...........10.000

Terminaciones

94............20.000

Terminaciones

3865..........250.000

Terminaciones

766............60.000
46............30.000
6............ 10.000

Terminaciones

527............60.000
837............60.000

7............ 10.000

Terminaciones Terminaciones

6158.. .. 250.000 169... ... 50.000
7908.. .. 250.000 359... ... 50.000
448.. ... 50.000 799... ... 50.000
788.. ... 50.000 89... ... 20.000

ESTE SORTEO ADJUDICA 3.584.100 DECIMOS PREMIADOS POR UN IMPORTE TOTAL DE 7.000.000.000 DE PESETAS

PREMIO ESPECIAL 

490.000.000 Ptas.
Núm. 75010

PRIMER PREMIO

FRACCION SERIE PREMIO 
ACUMULADO

9.® 2.’ 500.000.000

o Compruebe INSTRUCCIONES PARA LA CONSULTA DE ES
j®l9en con loe pg g^ hui'í* **** sorteo y el dibujo que figuran en la parte superior de la lista encabezada con un uno. Los premios indicados en la columna «pesetas- son los que corres- 

’ndlo '***• ‘columna y* ^ór ***®*"’®' penden a un billete, o sea. a diez décimos.
” Oru* * **^” 1®* húmero * ° *" ***** **'^® tollos los premios y reintegros que han corres- 3.* Vea si en la columna de números aparece el que Vd. juega y, si así fuera, a la derecha 

Por *’**' "“"t^ios comoiet’**'* ’*^^*''*h con la cifra grande que la encabeza, clasificados en encontrará acumulado el importe total de ioa premios que han correspondido al billete, con 
^^^j|smpio g, gil '' **rinlnaclones. excepción de los especiales que figuran ya acumulados en el recuadro Inmediatamente anterior

armlna_e^n 1, ha de fijar su atención únicamente en la columna a estas Instrucciones.

TA LISTA
4.' Si no está su número completo puede tener premio en el grupo de terminaciones. Si la: 

hay de cuatro cifras y su número las tiene igualmente dispuestas, a la derecha encontrará e 
total de premios que han correspondido a todos los números que terminan con esas cuatr< 

cifras.
Si no tiene premio por terminación de cuatro cifras, o no las hay. proceda en la misma formi 

con las terminaciones de tres cifras, en su caso con las de dos y, finalmente, con las de una.

M.C.D.2022
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Participará en el “Súpet 1” de los 40 Principales en el Parque de Abelardo Sánchez

El cantante David
Demaría actuará en
Albacete el viernes

Laura PUEBLA

El cantante David Demaría 
actuará el próximo viernes en 
Albacete dentro de la gira pro
mocional de su primer trabajo 
en solitario, titulado precisa
mente David Demaría, que le 
está llevando por diversas ciu
dades de España. El cantante 
participará en el “Súper 1” de 
los 40 Principales, que comen
zará a las diez de la noche 
en el Parque Abelardo Sán
chez.

David confiesa que “desde 
pequeño me gustaba la escri
tura y solía escribir poesía. 
Musicalmente hablando empe
cé a sentir verdadera vocación 
por la canción gracias al des
cubrimiento de El Ultimo de 
la Fila; una vez que conocí a 
este grupo nació en mí la ilu
sión por cantar. Ellos me die
ron el paso a los catorce años 
a mi primera banda de 
pop-rock”.

Desde entonces muchas 
cosas cambiaron en la vida del 
cantante, y el primer paso de 
este nuevo camino fue su 
incorporación al hasta ahora su 
primer y único grupo, Kelliam 
71, en el que fue forjándose 
como cantante y como músico, 
y donde estuvo seis años:

“La decisión de abandonar 
la banda no la tomé a la ligera, 
la medité durante mucho tiem
po. Nosotros habíamos traba
jado mucho, grabamos muchas 
maquetas, mandamos todo tipo 
de material a las compañías 
discográficas, pero el grupo no 
llegaba a entrar definitivamen
te en un contrato, no había 
ninguna compañía que se deci
diera finalmente a fichamos. 
A partir de una maqueta que 
grabamos y de la cual una gran 
parte de los temas eran míos, 
algunas compañías empezaron 
a interesarse por el solista del 
grupo, que era yo, y así estuve 
dos años estudiando ofertas 

O

que me llegaban, hasta que un 
día Pablo Pinilla, el productor 
de mi disco, me llamó y me 
ofreció una oportunidad defi
nitiva. Lo comenté con mis 
compañeros de grupo, y me 
dijeron que aprovechara la 
ocasión, ya que el tren sólo 
pasa una vez en la vida ”.

Primer trabajo en solitario

David Demaría se traslada 
entonces a Madrid, donde gra
ba más maquetas, y ficha por 
su actual compañía discográ
fica. Así llega su primer tra
bajo, que incluye once temas, 
de los cuales él mismo ha com
puesto cuatro:

“Como he dicho antes, des
de pequeño siempre me ha 
gustado escribir, y después en 
el grupo aprendí a tocar la gui
tarra y a madurar como artista 
y compositor, aunque sé que 
todavía me queda mucho por 
aprender. En este disco hay

Domingo
Agosto de 15

David Demaría presentará su disco en Albacete.

cuatro canciones mías; los 
temas que tratan son normal- 
mente experiencias propias, 
aunque no me gusta hacer de 
la composición un crucrigrama, 
rellenar las frases como si estu
viera llenando un simple papel. 
Son experiencias mías y de 
gente cercana a las que me 
gusta dar un toque personal 
y sobre todo poético, ya que 
me admiro mucho a Bécquer 
y a Luis Cernuda, para dar un 
toque de profundidad en los 
temas que trato. En este disco 
hay muchos temas de amor, 
pero también de esperanza y 
de ilusiones; “Luz de esperan
za”, que cierra el disco, refleja 

todos los años de lucha y confl 
tancia que he tenido en esl« 
mundo de la música. Si n® 
hubiera tenido esa luz de espe|| 
ranza, quizá no estaría dond 1 
estoy ahora mismo”. 1

La ilusión de David Demarí 1 
es vivir durante mucho tiempi 1 
del mundo de la música, n ■ 
sólo como cantante sino tam j 
bién como compositor o pro, 
ductor. ?

Tras su gira promociona 
por España, en la que tambiéi 
se incluye varias actuaciones ei 
televisión, el cantante tiení 
pensado viajar a América pan 
dar a conocer este prime: 
trabajo.

Guía

ACTUACIONES

* Actuaciones del Ballet de Cultura Negra de 
Recife (Brasil).

- El Consorcio de Servicios Culturales de Alba
cete ha organizado las siguientes actuaciones del 
Ballet de Cultura Negra de Recife: Caudete (19 
de julio). La Roda (27 de julio), Valdeganga (3 
de agosto). La Gineta (8 de agosto), Mahora (10 
de agosto). El Bonillo (11 de agosto), Villalgordo 
del Júcar (12 de agosto), Fuenteálamo (13 de agos
to), Lezuza (14 de agosto), Alpera (15 de agosto), 
Villamalea (16 de agosto), Letur (19 de agosto), 
Tarazona de la Mancha (26 de agosto), Casas Ibá
ñez (27 de agosto). Elche de la Sierra (12 de 
septiembre) y Munera (22 de septiembre).

* El Consorcio de Servicios Culturales de Alba
cete ha programado las siguientes actuaciones del 
grupo brasileño Maracatú Nagao Pernambuco:

-Día 8 de agosto en Tiriez.
-Día 11 de agosto en Ossa de Montiel.
-Día 12 de agosto en Ontur.
-Día 19 de agosto en Riópar.

EXPOSICIOI^

* Muestra de acuarelas “De París a La Mancha” 
de Sevilla Sáez.

- Del 1 al 10 de agosto en la Sala de Exposiciones 
de Caja Castilla-La Mancha, en horario de visita 
de 6 a 9 de la tarde y los festivos de 11 a 
de la mañana.

2

PROGRAMACION DE VERANO CULTURAL

- Día 5 de agosto, proyección de la película 
“Jerry Maguire”, a las once de la noche en la 
Caseta de los Jardinillos.

- Día 6 de agosto, actuación del grupo de danzas 
“Abuela Santa Ana”, en la Caseta de los Jardinillos, 
a las once de la noche.

- Día 7 de agosto, actuación de la Unión Musical 
“San Pedro Mortero”, en el Parque de Abelardo 
Sánchez, a las ocho y media de la tarde.

- Día 12 de agosto, a las once de la noche, 
proyección de la película “Escándalo de Larry 
Flint”, en la Caseta.

- Día 13 de agosto, actuación del grupo de danzas 
“Magisterio”, a las once de la noche, en la Caseta.

(Las localidades para el cine se podrán adquirir 
en las taquillas de la Caseta a partir de las nueve 
de la noche y para el Concierto de Ella Baila 
Sola, a partir del día 2, en la Sección de Cultura 
del Ayuntamiento de 10 a 13,30 horas).

CONCUR^

* VIII Concurso literario Juan J. García Car
bonell sobre “La navaja de Albacete”.

- Por octavo año consecutivo APRECU convoca 
el concurso literario Juan José García Caebonell 
sobre “La navaja de Albacete” con el deseo de 
estimular la actividad literaria y profundizar en 
el sentido humano de esa joya de nuestra artesanía 
y tradición.

Los trabajos serán en prosa, relatos o ensayos 
sobre la navaja y la importancia que reviste, en 
el trabajo, en la industria, en el hogar, y en cualquier 
otro aspecto, bajo el enfoque de un hecho o acon
tecer humano, que sirva y dignifique el uso de 
esta herramienta.

Para trabajos en verso, poemas- sobre la navaja 
y sus aspectos antes relacionados.

En cuanto a la extensión, para prosa tendrán 
un máximo de diez folios a doble espacio, y su 
tema será libre del marco de Ía base anterior. 
Para la poesía la extensión será de cinco folios 
con las mismas circunstancias de doble espacio 
y libertad de tema y metro, incluido el verso libre.

Los trabajos deberán ser inéditos, presentados 
por duplicado, sin firma ni señal que indique su 
autor, en un sobre dirigido a Aprecu, Polígono 
Campollano, calle E, número 33 B, 1-.

En el encabezamiento de los trabajos se con
signará el título de relato y, al final, un lema 
en sustitución de la firma, acompañando un sobre 
cerrado que en el exterior tendrá el título y el 
lema, y en el interior el nombre, domicilio, ciudad 

y teléfono del autor.
El concurso sobre la navaja estará dotado por 

cada clase de trabajos, de prosa y verso, con un 
primer premio de 80.000 pesetas y un accésit que 
recibirá diploma y una navaja de artesanía.

EL concurso será resuelto por un jurado de 
escritores albacetenses, presidido por el presidente 
de Aprecu o persona en quien delegue, actuando 
de secretario el mismo de la Asociación.

Los trabajos podrán ser presentados hasta el 
día 20 de agosto del año en curso, en cuya pres
cripción se incluye la entrega por correo, y el fallo 
se hará público en los cinco primeros días de sep
tiembre. Los autores no premiados podrán recoger 
sus trabajos en las oficinas de Aprecu, del 19 de 
septiembre al 31 de octubre de este año.

No podrán participar en la presente convocatoria 
los autores que hubieren obtenido primeros P’^®®^ 
en las anteriores convocatorias de 1995 y 199o.

* Premio Poesía “Ateneo Albacetense” 199/' 
- Podrán concurrir todos los poetas que lo 

deseen, con un solo poemario inédito, en lengua 
castellana, de un mínimo de 300 versos y un máximo 
de 500. Los originales se presentarán por cua- 
triplicado ejemplar, mecanografiados a doble espa
cio, sin firma y bajo lema, acompañados de una 
plica en cuyo interior se hará constar el nombre, 
apellidos, fotocopia del D.N.I. domicilio y número 
de teléfono del autor o autora. Los trabajos s 
enviarán a “Ateneo Albacetense”, calle Feria, 1 > 
cp. 02005 Albacete, o al Apartado de Correos 
Albacete n® 1.045, antes del 15 de septiembr • 
Se establece un único premio de 500.000 peseta^ 
* II Concurso Exposición “La mujer albaceten 
en la pintura”.

- El Corte Inglés convoca el II Concurso ^^z^^ 
sición “La mujer albaceteña en la pintura”. P‘^9ra 
participar en el mismo las mujeres nacidas o re 
dentes en la provincia de Albacete y ^’í^’. 
Las obras presentadas deberán reunir los s^S'^’^-s 
requisitos: tema y procedimiento libres, las 
del cuadro serán 70 X 60 cm y todas las ob 
deberán presentarse convenientemente enmarca ^^ 
El plazo de admisión de cuadros finalizara e 
de septiembre a las 21,30 horas.

fpp-^ on yísiioi^r^i'G/
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Juan José Hernanz se encuentra de visita en la Diócesis en la que se formó como sacerdote.

'Jesús Hernanz desarrolla su labor en Alemania como capellán de emisi'antes de habla hispana
iibiéi i

i Hay dos motores en nuestro 
'trabajo: el encuentro y compartir”
or Pedro J. GARCIA
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Juan Jesús Hernanz es un 
sacerdote, madrileño de naci- 
niiento, pero albaceteño a nivel 
uiocesano, que actualmente se 
encuentra trabajando en la 
Misión de Lengua Española de 
una localidad alemana. Es 
capellán de emigrantes, encar
gado de las personas de habla 

■spana que se van a trabajar 
P Alemania.

( Antes de llegar a Alemania 
es uyo en Suiza. Jesús Hernanz 
explica cómo se produjo este 
«10 en su vida, ya que el 

aba como sacerdote en 
nuestra provincia. “Todo fue 

^^^^*^’^uencia de mis pri- 
como seminarista 

' vivi "^^^^ete. Yo he estado 
‘ ■sen?>^°ii®” Madrid y cuando 

. * a llamada del sacerdocio
^ Albacete a través de 
^^^'^^^^ ^^’g°- Desde mis 

- dad ^°^ pasos por esta ciu- 
1 ’^^egré e identifiqué 
1' todn ’^^^elo rural y, sobre 

5«n, que hace 25 años 
queT^Í® "^^^ ^^‘^^'^ ^le lo 

| es ahora”.

^^y ^^^ “”^’' 

dotes nn 11 ^°" con sacer- 
^’’abaiand ^'^^^^^ varios años 
con la y. ‘“Omprometidos 
”*’ Después de

^4
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Ayna le tuvo como sacerdote durante seis años.

yecto desembocó en trabajar 
en Suiza, en la misión de Ber
na, donde estuve siete años. 
Fue una experiencia que me 
marcó mucho como persona y 
sacerdote”.

Regreso a Albacete

Pasados esos siete años vol
vió a la Diócesis de Albacete 
y estuvo unos años como sacer
dote en Ayna. “Fueron seis 
años muy buenos trabajando 
en una parroquia pequeña. 
Pasado este tiempo se plan
teaba el cambio y en ese inter
valo fui invitado a una reunión 
en la Confederación Episcopal, 

en el departamento de migra
ciones. Allí conocí al delegado 
nacional de los capellanes emi
grantes españoles en Alema
nia. El sabía que estaba en 
trance de cambio y me metió 
el gusanillo otra vez, tras 
comentarme las necesidades 
que habían allí”.

Principal tarea

Emprendió de nuevo el viaje 
y se marchó a Alemania, donde 
su tarea principal es “acom
pañar a nuestra gente como 
sacerdote. Se trata de un acom
pañamiento desde todas las 
dimensiones, no sólo a nivel 

religioso, sino también a nivel 
social porque en muchas oca
siones hay que ayudar, cultural 
para mantenimiento de las raí
ces, etc.”.

Sobre la zona de la misión 
en la que desarrolla su labor 
señaló que hay una gran dis
persión, “ya que hay unos 2.500 
españoles, pero muy disemina
dos a lo largo de más de cien 
kilómetros”.

Debido a esta dispersión 
Juan Jesús Herranz afirmó que 
se elabora un calendario y se 
acude cada semana a un sitio 
“para facilitar un poco que la 
gente de los alrededores pueda 
acudir”.

Entre los valores a poten
ciar, según Herranz, indicó los 
de ir derribando fronteras y 
murallas, propiciando un 
encuentro que debe empezar 
en la misma comundidad para 
ir abriéndose a otras.

En este sentido “hay dos 
motores que mueven el trabajo 
en la misión alemana, que son 
el encuentro y el compartir. 
Algo que en la brevedad de 
nuestra misión es importante 
por la gran dispersión”.

Este año ha sido bastante 
intenso en el trabajo “por sen
timos como comunidad y 
comunicamos entre todos los 
grupos. También se ha insistido 
en compartir. De hecho, se ha 
asumido un proyecto de la 
misión diocesana de Albacete 
en Safané con una respuesta 
muy buena por parte de toda 
la gente”.

asistencia religiosa 
en ámbitos públicos

LI
El Gobierno considera 

garantizada adecuadamente la 
libre asistencia religiosa de las 
diferentes confesiones en 
ámbitos públicos como hospi
tales, prisiones o en las fuerzas 
armadas.

Así se explica en la respuesta 
parlamentaria remitida por el 
Ejecutivo al diputado de IU 
José Luis Centella, quien se 
interesaba por los proyectos 
para satisfacer la demanda de 
asistencia religiosa musulmana, 
judía y evangélica en las citadas 
instituciones públicas.

El texto recuerda que ya 
existen diversos acuerdos con 
la Comisión Islámica de Espa
ña, la Federación de Comu
nidades Israelitas y Federación 
de Entidades Religiosas Evan
gélicas relativos a la asitencia 
religiosa en los ámbitos públi
cos, y añade que actualmente 
se prepara una norma para que 
así se pueda concretar esta 
asistencia en las fuerzas arma
das en el caso de tratarse de 
las confesiones evangélicas.

En lo que concierne a las 
prisiones, la Administración 
Penitenciaria facilita, según ha 
declarado el Gobierno, los 
medios para que los internos 
puedan ejercer la libertad reli
giosa que figura en la propia 
normativa penitenciaria.

En su respuesta, el Ejecutivo 
añade que, además de los cul
tos mencionados, ya han rea
lizado intervenciones en las 
cárceles miembros de confesio
nes como los Testigos Cristia
nos de Jehová, la Iglesia Cris
tiana Adventista, la Iglesia 
Anglicana, la Confesión Pro
testante Holandesa, la Iglesia 
Alemana Protestante, la Iglesia 
Ortodoxa Griega y Gedeones 
Internacionales.

También en los hospitales 
públicos está garantizada la 
libertad de asistencia religiosa 
con el único límite del respeto 
a las normas de organización 
y de régimen interno de los 
centros.

Espacios aparte en los 
cementerios

El Ejecutivo se refiere tam
bién a la dotación de esunos 
pacios diferenciados en los 
cementerios para así lograr y 
garantizar el respeto y la liber
tad de culto. Asimismo señala, 
tras reconocer el derecho a la 
concesión de parcelas reserva
das para los enterramientos de 
determinadas confesiones, que 
el pequeño número de fieles 
deque profesan tos cultos desa
conseja la adopción de medi
das normativas que sean de 
carácter general. Esta compe
tencia que en cualquier caso 
corresponde a los ayuntamien
tos.
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La localidad serrana 
comienza el próximo martes, 
día 5, sus Fiestas Patronales 
en honor a la Virgen de la 
Asunción

75

El variado programa de actos concluirá el lunes día 11 con una verbena

El martes se inician las Fiestas en
honor a la Virgen de la Asunción
Desde el martes día 5 de agosto hasta el lunes, día 
11, Socovos celebra su Feria y Fiestas en honor a la 
Patrona la Virgen de la Asunción. El programa se inicia 
el domingo con la salida de los novillos de la Ganadería 
”Ballesta” de Riópar.

LT

El martes por la tarde, a 
las 18,30, tendrá lugar una 
emocionante carrera de bici
cletas de montaña. Para par
ticipar será necesario previa
mente realizar las inscripciones

tarde a las 18 horas, tirada al 
plato de carácter local y la ver
bena nocturna, en esta ocasión
amenizada por 
Genuinos.

El sábado día 
de la mañana se

el Grupo

9 a las 11 
producirá el

en la piscina.
A las 12 de la noche, 

mera verbena amenizada 
el Grupo “Genuinos”.

pri- 
por

El día de Fiesta Local, el 
miércoles, comenzarán los 
actos a las 8 de la mañana 
con la diana a cargo de la Ban
da de Música local. La Santa 
Misa se celebrará a las 11,30 
en la Iglesia de Abajo y Ofren
da de Flores en honor a la 
Patrona.

Posteriormente, recorrido 
hasta el recinto ferial acom
pañados por la banda de Tam
bores, cornetas y Majorettes de 
Minaya. Al llegar, se producirá 
la apertura oficial de la Feria.

Por la tarde, campeonato 
local de Petanca y a las 21 
se conmemora el día oficial de 
nuestros mayores. En este acto 
se invitará a todo el pueblo, 
en el cuál tendrá lugar la coro
nación de la Reina y las Damas 
del Club de Pensionistas. 
Entrega de Trofeos de distin
tos Juegos de Mesa y otras 
actividades organizadas por 
dicho Club. Habrá Paloma 
para todos/as en la Feria. Por 
la noche, la segunda gran ver
bena estará amenizada por el 
grupo “Bazter”.

Él jueves día 7 al amanecer, 
será el último tramo de la “ve- 
rea” con los novillos desde La 
Abejuela hasta los Bañuelos. 
El deporte, por la tarde a las 
19 horas, en esta ocasión, par
tido de fútbol Sala Femenino. 
Campeonato entre Peñas. A 
media noche, verbena popular 
a cargo de los inigualables 
”Altozano”.

Los actos del viernes comen
zarán a las 10 de la mañana 
con el pasacalles por el recorri
do de los encierros hasta la 
Iglesia de Abajo, por la banda 
de Música de Socovos.

Una hora más tarde, tendrá 
lugar -el primer encierro de. 
Fiestas con dos hermosos novi
llos de la prestigiosa ganadería 
“Ballesta" de Riópar. Por la

segundo Gran Encierro con 
dos magníficos novillos desde 
los Bañuelos. Antes del 
Encierro, Pasacalles a cargo de 
nuestra banda por el recorrido 
del mismo. Por la noche, a las 
21 horas actuará en la Feria, 
la Rondalla de Villarrobledo. 
La verbena de la noche será 
amenizada por la Fabulosa 
Orquesta "Medianoche^’. A las 
12,30 de la noche, a cargo de 
la Pirotecnia de Villena, se dis
parará un monumental castillo 
de fuegos artificiales. A su tér
mino, continuará la verbena.

En la mañana del domingo, 
tendrá lugar el tercer espec
tacular encierro igualmente 
desde los Bañuelos con dos 
bravísimos novillos. También, 
pasacalles de la Banda Local 
por el recorrido del Encierro 
(esta actuación la ofrece gra
tuitamente la Banda). Por la 
tarde, a las 16 horas, tirada 
al plato de carácter general. 
Por la noche, tendrá lugar un 
concierto de la Banda de Músi
ca de Socovos patrocinado por 
CajaMurcia.

La verbena nocturna estará 
a. cargo del Grupo "Quorum”, 
durante la misma se entregarán 
los premios de las distintas 
actividades.

El último día de las fiestas 
está dedicado a las peñas. Los 
actos se iniciarán a las 11 con 
el último encierro de vaquillas 
desde los Bañuelos. A las 15 
horas, comida de las peñas en 
la Plaza de la Villa (cada peña 
llevará su propia comida a 
compartir entre todos). Ame
nizará esta comida de herman
dad la Banda de Música de 
Socovos. Seguidamente alegre 
pasacalles con la Banda y todas 
las Peñas. Las fiestas conclui
rán con la actuación de 
Auchipp-Teatro con la obra 
"La Bella y la Bestia” y la des
pedida de nuestra Feria a car
go del Gran Grupo local 
“Quorum”. Ayuntamiento y comisión de fiestas han preparado un variado programa de actos.

4
1

Socovos celebra sus Fiestas Patronales en honor a la Virgen de la Asunción.
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Villarrobledo y Minaya se 
beneficiarán de las actuaciones 
previstas en el programa Proder, 
subvencionado por la Comisión 
Europea La

 Tr
ib

un
a

Villarrobledo y Minaya formaron la Mancomunidad de
nunun
‘Mancha Centro”

iiEl Proder fomentará el 
desarrollo agrario comarcal

. yniarrobledo y Minaya se 
beneficiarán de las actua
ciones previstas en el pro
grama PRODRER, subven
cionado por la Comisión 
fiuropea, para promover el 
desarrollo agrario. Estas 
^os localidades de la pro- 

vvincia serán objeto de aten- 
\ ción en esta tema, formando 
yarte de una Mancomuni- 
\:dad llamada “Mancha-Cen- 
hro”, que fue constituida en 
^leno hace algunas sema
nas.

Juan MARTINEZ

El programa PRODER está 
actualidad en Castilla-La 

y más concretamente 
provincia de Albacete, 

HBonde varios municipios se 
^■beneficiarán de las ayudas que 

contempla esta actuación 
comunitaria. El Ayuntamiento 

Villarrobledo celebró hace 
■parias semanas una sesión ple- 
|pana junto a varios miembros 
Bel Consistorio de Minaya, con 
fQ^^den del día dedicado 

Mancomu- 
iwBiaad “Mancha Centro”, a la 

habían decidido adherirse 
anterioridad los Ayunta- 

—^lentos de Villarrobledo y 
1 Minaya.
L ^1 alcalde villarrobletano, 

concejales socialistas Isidro 
Mínguez, María 

^Wiin^V^ y Pedro Anto- 
. .^3^’ y los ediles de la 

del Carmen 
' y Caridad Martínez, 

representaron a Villarrobledo 
Malcai?^ ^®5^°" plenaria. El 

■renr ^ ’^’riayero y otros dos 
^^ "^’a Corpo- 

. Iron t ^^nrcipal se desplaza- 
Villarrobledo 

lición S^’^deipar en la aproba- 
1 Mancomunidad, 

el p?^’^^ participaron 
«la rnonográfico sobre 

“Mancha 
comr^ P’^^p^^dieron a la jura

W de este nuevo órgano. 

este .^P^^Eación unánime 
H í^®! día punto del orden 
K •'^^’^bién t, ^Foración aprobó 
L^^’-’ de Vn^^Pióndelprimer 
PPfesidenM\5 ®’^°’’*®^o como 

nidad ^^^^ Mancomu- 
’’3ncisco Segovia tomó

El Ayuntamiento de Villarrobledo celebró una sesión plenaria para aprobar la constitución de la Mancomunidad “Mancha-Centro”.

posesión de este cargo y pro
puso el nombr-amiento del 
alcalde minayero como vice

* Continúan las actividades 
del Verano Cultural

J.M.

El ciclo de películas que se proyectan en los Jardinillos Muni
cipales continúa esta semana, constituyéndose un año más en 
uno de los grandes éxitos del verano. Más de mil personas 
por noche se reúnen en los Jardinillos para presenciar estas 
películas, que se proyectan a partir de las once de la noche. 
En los próximos días finalizará este cine de verano, pero será 
sustituido por nuevas actividades que forman parte de la pro
gramación del Verano Cultural. Asi, destacar la representación 
de la obra de teatro “Los Viejos” por la compañía La Buhardilla” 
el próximo día siete a partir de las once de la noche. Un 
día más tarde se’ celebrará el Festival de Flamenco, con la 
actuación de María Vargas y su cuadro flamenco. Ballets, danza, 
orquestas, etc, serán también protagonistas en los Jardinillos.

1

presidente de “Mancha Cen
tro”. El secretario e interventor 
del Ayuntamiento de Villarro

bledo ocuparán igualmente 
este cargo en la recién creada 
Mancomunidad “Mancha Cen
tro”, al ser este municipio el 
lugar elegido para su consti
tución.

Inversión aproximada de 600 
millones

El cuarto punto incluido en 
el orden del día de la sesión 
plenaria celebrada por la Cor
poración Municipal hacía refe
rencia a la aceptación del cua
dro económico del programa 
PRODER.

Este programa tiene una 
inversión aproximada de 600 
millones de pesetas, que serán 
aportados por el Estado, la 
Junta de Comunidades de Cas
tilla-La Mancha y los Ayun
tamientos. Asimismo, la inicia
tiva privada deberá aportar 
una cantidad de dinero, para 
llevar a cabo este programa.

Esa cuantía económica se 
traducirá en la promoción y 

el fomento de diversas activi
dades tendentes a mejorar el 
desarrollo de estas dos pobla
ciones de la provincia de 
Albacete.

Traslado del acuerdo

Después de la constitución 
de esta Mancomunidad se pro
cederá a trasladar este acuerdo 
a otros colectivos sociales y 
económicos implicados en el 
desarrollo de los municipios. 
Así, tras el período veraniego 
está previsto contactar con los 
agentes sociales de estas dos 
poblaciones -sindicatos y 
empresarios- para anunciar la 
constitución de la Mancomu
nidad “Mancha Centro”.

El presidente de este nuevo 
organismo y primer edil 
villarrobletano convocará 
próximamente una primera 
reunión de esta Mancomuni
dad, para determinar quiénes 
conformarán definitivamente 
la mesa de este nuevo órgano.
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►
 Francisco Vicente Sarabia y Diego 

García Caro valoran de forma 
distinta el pacto de gobierno con 
Izquierda Unida en el 
Ayuntamiento

Isi
isi
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HELLIN J
Alcalde y secretario local del Partido Socialista opinan de forma distinta

Controversia por las 
“relaciones” PSOE-IU
Francisco Vicente Sarabia, 
alcalde hellinero y Diego 
García Caro, secretario 
local, ambos del Partido 
Socialista, han enjuiciado 
de muy distinta manera las 
relaciones existentes entre 
este grupo político e 
Izquierda Unida, con res
pecto al Pacto de Gobierno 
firmado hace algo más de 
un año. Por su parte IU 
sigue arremetiendo más o 
menos soterradamente con
tra García Caro.

Angel ROMERO GARCIA

Los ciudadanos de Hellín 
han podido con relativamente 
pocas fecha de diferencia escu
char dos opinones bien dife
renciadas sobre las relaciones 
que actualmente mantienen el 
Partido Socialista e Izquierda 
Unida, en lo que se refiere al 
Pacto de Gobierno suscrito 
entre ambas fuerzas políticas 
para la gestión del Ayunta
miento, habiendo sido los dos 
pronunciamientos realizados 
por un mismo partido, el Socia
lista, cuyas dos personas más 
importantes, el secretario de la 
Ejecutiva Local y el alcalde, 
opinan de una forma diame
tralmente opuesta sobre su 
acuerdo con IU.

El tema ya es viejo y comen
zó a desatarse con el abandono 
de Diego García Caro como 
miembro de la Corporación 
por un claro y manifiesto 
enfrentamiento con los tres 
ediles de IU, sobre los que lan
zó importantes acusaciones. 
Frente a ello y a los pocos 
días de diferencia, Francisco 
Vicente Sarabia rectificaba a 
su compañero de partido, dan
do a entender que en este sen
tido las relaciones internas del 
PSOE no se encuentran uni
ficadas.

El Pacto, “roto y fírme*^

Que aquél primer enfrenta
miento no era un hecho aislado 
ha quedado demostrado en los 
últimos tiempos, en las que el 
posicionamiento encontrado 
dentro del PSOE sigue exis
tiendo, lo que no deja de ser 
cuanto menos curioso, dándose 
aderqás la circustancia de que, 
al producirse de una parte 
comentarios negativos, por la 
otra se efectúan en sentido 
contrario.

Francisco Vicente Sarabia, alcaide de

Hace unas semanas, el secre
tario de la Ejecutiva Local 
socialista, Diego García Caro, 
con ocasión de informar sobre 
las próximas elecciones para 
renovar este órgano de gobier
no, volvió a decantarse en los 
mismos términos sobre 
Izquierda Unida de Hellín, o 
más concretamente sus tres 
ediles, lo que da a entender 
que el abismo entre uno y otros 
es profundo. Diego García no 
se dolió al comentar que en 
su opinión, el Pacto de Gober
nabilidad firmado hace poco 
más de un año entre PSOE 
e IU estaba totalmente roto 
y no había cumplido por tanto 
sus objetivos. Abundando más 
en la herida el secretario socia
lista en funciones dió a enten
der que algunos de sus com
pañeros de partido en el equi
po de Gobierno también aban
donarían sus puestos en la Cor
poración, ofreciendo en resu
midas cuentas una imágen 
entre PSOE e IU que podía

é - r

W

Hellín, valoró positivamente el acuerdo PSOE-IU en el Ayuntamiento.

ser considerada de cualquier 
forma, menos cordial.

A las pocas semanas hemos 
asistido a un espectáculo total
mente distinto y con ocasión 
de hacer un resumen de la ges
tión municipal efectuada por 
ambas fuerzas políticas, Fran
cisco Vicente Sarabia se des
hizo en elogios sobre sus com
pañeros de gestión, ensalzándo 
el trabajo que estaban reali
zando e incluso asegurando 
que muchos de Jos logros con
seguidos habían sido posibles 
gracias al trabajo de los miem
bros de uno y otro partido, 
abundando en los comentarios 
favorables sobre ello y ponien
do de manifiesto su compla
cencia porque siguiese existien
do este clima de entendimien
to. Estos comentarios tuvieron 
la rúbrica de la coalición en 
las palabras de Francisco Mor
cillo, quien tras disculpar los 
“errores” cometidos con la rea
lización del anterior Plan 
General de Ordenación Urba

•X't. 

B

-v
n.

^

na, ahora en forzosa revisión, 
terminó “piropeando” a Fran
cisco Vicente Sarabia, califi
cándolo como “un alcalde que 
dejaba y con quien daba gusto 
trabajar”. Pero IU tampoco ha 
desperdiciado ocasión para 
arremeter más o menos vela
damente contra Diego García 
en el último número de su 
publicación “En clave de 
Izquierda”, afirmando que “ha
bía caido en desgracia frente 
a sus propios compañeros”.

Relaciones futuras

La situación, como antes 
indicábamos, además de pro
vocar la controversia dentro 
del propio PSOE, no deja de 
ser anecdótica de cara a los 
ciudadanos hellineros que no 
saben bien quien se llevará 
finalmente el gato al agua 
entre los dos posicionamientos 
tan dispares, protagonizados 
por las dos personas más 
importantes del referido par-

tido. Por otra parte los tiempL^ 
futuros pueden dar una c'C^^ 
lución al asunto que 
momento escapa a cualq^l 
pronostico sobre lo que pf^j 
ocurrir, ya que si Diego 
sale nuevamente elegido se^
tario local del PSOE, no ^ fjQ, 
duda de que intentará hafrjj^ 
prevalecer su “cariño” espea*|jQj 
por Pedro Bolívar, Crist^ 
Espinosa y Francisco MordU^jg 
mientras en el lado contraJjV 
Francisco Vicente no ‘^'^^da 
hace pocas fechas en resaJt^’y 
que, para las próximas el^'gr, 
ciones municipales, no 
con malos ojos la posibiliten 
de concurrir a las mismas 
una lista conjunta, en uni^ap 
de las personas con las y‘loí 
ahora trabaja. Por todo 
los próximos meses se pt®^®,pc 
tan ciertamente interes^’^’ 
para conocer como ter^in^ tú 
la actual controversia int^tf^lo 
del Partido Socialista en d 
relaciones con los representói2( 
tes locales de Izquierda Em
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I alcalde no comparte algunos
buntos de vista con el partido

A. ROMERO

Ejemplo en ¡os últimos días

La postura del alcalde pudo influir en los planteamientos de Diego García Caro.

Mañana comienzan en Tobarra los Talleres de
erano dirigidos a niños entre 6 y 11 años

FJ. ONRUBIA

Clausura

que elHay que resaltar

La Oficina de Servicios Sociales del Ayuntamiento de Tobarra ha preparado un amplio programa de actividades.

HELLIN

por la 
Begoña

En otro orden, y dentro de 
los temas relacionados con 
niños, el Patronato Cultural ha

encuentran dirigidas 
Educadora familiar 
García Luzón.

especialmente por el de arcilla 
y el día semanal de la visita 
a la Piscina Municipal.

preparado la Semana Cultural 
Infantil, con talleres y cine por 
la tarde.

* Ciano, que comenza- 
mañana, día 4 de agosto

igosto de 1992

Q^^^^^^ de Servicios 
lales del Ayuntamiento de 

^darra ha preparado las acti- 
leW^r^ ’^c^^^das en los Talle-

El asunto que comentamos 
m nuestra anterior informa- 
Íón tiene igualmente otra 
eferencia digna de destacar 
obre el hecho de que parece 
er cada vez más pública y 
lOtoria la diferenciación de 
Recetes del acalde con su 
mido.
LDe este hecho también tuvi- 
aos una primera demostración 

—lando se produjo la dimisión 
omo integrante de la Corpo- 
ación por parte del hasta 
ntonces concejal de Economía 
Hacienda, Diego García Caro 
las manifestaciones (aunque 

11 vez y para hablar con más 
jrppiedad habría que calificar
as de “presiones") que realizó 
¡obre la unión de gobierno 

^tre el PSOE e IU.
aquél momento el alcal- 

B “plantó cara” al pulso de 
)iego García, llegando incluso 
i dejar traslucir la posibilidad 
le que, si se seguía por esos 
troteros podría plantearse su 
Kintinuidad personal en el car
ro, siendo aquella vez la pri- 
nera que se permitió enfren- 
Ib^se con el aparato oficial de 
5u partido en respuesta a las 
mánifestaciones del secretario 
local.
> postura del alcalde pudo 
i^uir tal vez en los plantea- 
mientos de Diego García, que 

fe m 1 ■ ' ’ ^ agusiu 

ial<l^‘^ L el 13 del mismo 
; pu'-’^ p ’ '’''§idas a niños con eda- 
Gardí comprendidas entre los 6 

3 sedf le ^'^^ asistirán todos 
no ^rabies de 10 a 13 

1 ^e la Casa 
• ^ Mue es el lugar 

ristál’^3 ...^^ impartirán los talleres 
®?’,9ue consistirán en la 

^" "<^”^etas, cua- 
• ^''^ das d ^^^’^^’ cuentos y mez- 
rcsaH^^isal j-^^^.^cnales como arena 
» *i¿r‘'*^ los niños en 

nrkP°’' ^‘^^des, tutelados 
que se 

nas ?uno v ^^^^ niños cada 
1 ^^^Qs estarán de 
l3S í los ^^‘^^ ^¡^o de 
*>*’«3ES’*sus posi- 
^h’^e¿d°^° ^^’° marcado 

rmin^^Ür suelen asis- 
idt^^ localidad^^^ "íños de la 
cd ^^ d año na/^ ^^^^ P°’' ejemplo 

;sent^200, nue^í’ asistieron unos 
ünidñ que deben contar con el 

semanas después “recogía 
velas” en cuanto a sus mani
festaciones e intenciones pri
meras en el sentido de que 
el aparato oficial del PSOE 
“controlase” la trayectoria de 
su grupo municipal hasta el 
j)unto de marcarle las direc
trices a través de las cuales 
deberían efectuar su trabajo en 
el Ayuntamiento y en especial 
las relaciones con IU.

El tono “contestataria” de 
Francisco Vicente Sarabia se 
ha dejado traslucir una vez más 
en las últimas fechas cuando 
en el transcurso del pasado 
Pleno municipal mostró clara
mente su postura contraria a 
las • pretensiones de su grupo 
político en referencia a la 
“Deuda Histórica” que el 
PSOE, tras un buen montón 
de años de tenerla enterrada 
mientras gobernaba la nación, 
ha intentado “resucitar” con la 
reciente visita de Juan Fran
cisco Fernández y compañía a 
la pedanía de Agramón, para 
explicar a sus habitantes la 
necesidad de reclamar dicha 
deuda, especialmente ahora, 
en unos momentos en que el 
Partido Socialista no tenía que 
correr con la responsabilidad 
de pagarla. Dejando a un lado 
el “patinazo” del PSOE, ya que 

asentimiento paterno, para que 
ante todo, los padres conozcan 
cuál es el paradero de sus hijos 
durante estas horas.

Todos los talleres son grau- 
titos para lós niños, puesto que 
se incluyen en el Plan Con
certado de Servicios Sociales, 
dentro del Programa de Infan
cia.

Todas las actividades se 

pasado viernes, se celebró el 
acto de clausura de las III 
Escuelas de Verano en las 
pedanías de Tobarra, que ten
drá como marco la pedanía de 
Santiago de Mora, donde se 
exponen los trabajos realizados 
por los niños en el curso y 
hay actuaciones y juegos por 
parte de los niños, acompaña
dos por sus padres en com
pañía de sus monitores. Estos 
cursos de verano han contado 
con la participación de 150 
niños, que han desarrollado 
varios talleres, interesándose

según se dijo en la sesión, al 
parecer la deuda ya fue abo
nada en su momento, Francis
co Vicente Sarabia expuso muy 
claro que no compartía los cri
terios de su grupo político en 
el sentido de reclamar la men
cionada deuda, calificando su 
inclusión en el acto como 

la
“suerte o desgracia” y tal 
impresión dió de no gustarle 
el plantamiento, que Juan 
Marín hubo de lanzar un “ca
pote” para justificar, tanto la 
presencia del alcalde en el 
acto, como las pretensiones del 
PSOE en cuanto a la deuda, 

Pero por muchos capotes

que se echaran en la sesión, 
ninguno sirvió para ocultar que 
el alcalde hellinero tiene al 
parecer las cosas muy claras 
en cuanto a su manera de 
actuar y estas, en algunos 
aspectos, no tienen mucho que 
ver sobre la forma de ejercer 
política por parte de su grupo.

M.C.D.2022
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La U.D. Almansa, de vuelta en 
Tercera División, ha incorporado 
varios jugadores procedentes de su 
equipo juvenil como Alejo, Raú, 
Setiem, David y Toni 5

\5

Mi

El acto se desarrolló en el Polideportivo, con notable presencia de público

Se presentó el Almansa
con un equipo renovado
Con bastante público en la 
tribuna del Poüdeportivo 
tuvo lugar la presentación 
del Almansa para la tem
porada que comienza el 31 
de agosto y que supone el 
retomo del equipo alman
seño q tercera división, des
pués de ocho años de ausen
cia.

Francisco MARQUEZ

Un acto, al estilo de la liga 
de las estrellas, con presenta
ción individual de cada juga
dor, un partido de exhibición, 
disputado entre los propios 
jugadores con varias jugadas de 
mérito, ante una afición expec
tante. En los habituales discur
sos hubo sencillez, humildad y 
nada de euforias.

El acto, con las nuevas equi
paciones, figurando el nuevo 
patrocinador (Cerámica Colla
do), se inició con retraso pero 
fue brillante y a la vez cargado 
de sencillez, sin grandes alar
des. Masiva presencia de 
medios de comunicación, bas
tantes aficionados a pesar de 
las fechas claves de vacaciones 
y en conjunto, promesa de tra
bajo y que la afición responda 
como petición.

Presentó el acto el veterano 
y prestigioso comentarista 
deportivo Raúl Abellán, de 
Almansa Radio Uno, que valo
ró el esfuerzo de todos la pasa
da temporada, recoró a los que 
han causado baja, y citó el 
decisivo apoyo de la afición.

Fue citando individualmente 
a los jugadores y técnicos, 
entre aplausos y fotos.

Las altas y fichajes son: 
Darío (Del Minglanilla), Pepe 
(Utiel), Aguilar (viene de la 
mili), Juan Pedro (almanseño 
que viene del Hellín), Mora 
(almanseño procedente del 
Petrelense) y procedentes del 
juvenil A, Raúl, David y Toni.

El resto de la plantilla: 
Cuenca, Cerdán, Peque, Rafa, 
Juan Miguel, Víctor Manuel, 
Alejo, Mateo, Castillo, José 
Cristóbal, Coca, Graciano y 
Raúl Tirado.

Veintiún jugadores

En total 21 jugadores. Para 
los próximos meses se cuenta 
con Forte, Quique y Moreno, 
juveniles. Hacen la pretempo
rada los juveniles Rafa Herrero 
y Paco Setiem. De entrenador 
repite Marcial Poveda, como

1

El presidente del Almansa, Joaquín Olloa, se dirigió a los presentes en el Polideportivo en la presentación del equipo.

*K

El Almansa 97-98 al completo y con nuevas ilusiones de cara a la temporada en Tercera división.

S

segundo entrenador Antonio 
Catalán “Chupi” y ayudantes 
técnicos, Antonio, Pedro y

Jose. Presidente, Joaquín Teruel. Causan baja en la 
Olloa; vicepresidente, Jaime directiva Julián, Eloy y Pascual. 
Monje, secretario, Francisco Altas de Mateo, Félix y Juan

El PP defiende sos 1 
presupuestos j

En nota remitida a LA
L

tur£ 
lind 
751

BUNA por el Partido Popu 
de Almansa se advierte que" 
PP ha confeccionado un p vías 
supuesto alternativo al presi 0 a 
tado por el PSOE e ID
para recibir los insultos 
alguien cuya incompetencií 
mal estilo político, avalados

met 
eos 
pro'

E
propiciados por Antonio Cal [de'
do, se han puesto una vez n pee 
de manifiesto y que se califif Ciu 

gan 
Me' 
a la

por sí mismo, sino para 
el pueblo de Almansa sepa 
existe una forma distinta
gobernar y administrar el dii máí 
ro de todos los almanseá tas,

Por lo tanto:

tos.

E
l

- Querer reducir los impui culi

- Fomentar la implantad cua
de industrias y la creación 
empleo.

- Querer gestionar mejor

que 
cio
pee

servicios y reducir el ga nes
corriente.

- Querer reducir la el»
nar 
ciÓ!

dísima deuda municipal, sup latri 
rior a los 1.000 millones. Ime

- Querer hacer inversioji 1 
básicas como el alcantarilWy <
o la pavimentación.

- Querer mantener y pote 
ciar las prestaciones social

- Fomentar el turismo.

r elá 
cor

Son algunas de las premis 
básicas incluidas en las 
enmiendas que conforman 
presupuesto alternativo 
presentó al Pleno el Padí 
Popular y que PSOE-O 
haciendo gala de su falta 
democracia habitual, se ne? 
ron a votar”.

Sigue diciendo el PP' 
Almansa que “por eso t 
entendemos cómo se puei^' 
calificar de estafa todas ' f 
mejoras que democráticam® 
defendemos desde nuestra a
mación política.

Lo que verdaderamente 
una estafa a todos los aW 
seños, incluso para q^ ¿ 
votaron al PSOE, es el co
portamiento y la ^^^'^^J 
algunos concejales que,
otros disparates:

- Firman por orden de Afl>' 
tnstemei’nio Callado, el ya 

famoso decreto lacre, co 
fin de ocultar al pueu 
Almansa qué es lo qu® 
y dónde fueron a parar 10 
millones de pesetas qu 
aparecen en el área de
íes. , „ lí

- Acusan e insultan 
medios de comunicaciónmeaios uc cuinu.»--- , 
les llamándoles conniventes 
cuanto hablan del tm J p 
desarrollan otros partidos r
ticos distintos al suyo- , 

- Llaman chan»,.^®^ 
colectivo deportivo de ^ 
dad por exigir algo jusw ^ 
es que se potencie e \ 
local y que se le ayude«
el Ayuntamiento.

- Y entregan a *- -^ 
con sólo cinco días gel- 
para su estudio, '^^ P s qiH 
to de 2.000 nMl^¿, 
debían haber entregado 
diez meses”.
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fímidado y señalización de estas vías ha costado más de 6 millones de pesetas

,jRecuperados en Ciudad Real 
jlOO knis. de vías pecuarias

La Delegación de Agricul
tura de Ciudad Real ha des

’opu lindado durante este año unos 
'75 kilómetros pertenecientes a lúe 

inp 
presi 
IU 
tos 
;ncia 
ladoi

vías pecuarias y ha señalizado 
o amojonado otros doce kiló
metros de estos caminos públi
cos en varios municipios de la 
provincia ciudadrealeña.

El cuidado y la señalización 
) Cai de casi 100 kilómetros de vías 
'eza 
alifii 
ra q 
'!»<! 
nta

pecuarias en la provincia de 
Ciudad Real, paso habitual del 
ganado desde la Baja Edad 
Media, le ha costado en 1997 
a la Consejería de Agricultura 

;1 da más de seis millones de pese- 
nseñ tas, según datos facilitados a

Efe por la Delegación de Agri- 
mpui cultura.

Así, se han invertido casi 
ntaci cuatro millones en el deslinde, 
áón que consiste en acotar el espa

cio que atraviesan las vías 
ejori pecuarias, y más de dos millo- 

gal nes de pesetas en el amojo
namiento, forma de señaliza

elei ción de los kilómetros que 
l, su#atraviesan las vías públicas 

mediante mojones o hitos. 
rsioa Los trabajos de recuperación 
irilla y señalización de las formas 

^clásicas de vías pecuarias, 
potó enmn C^ñílHoc nrx-r/^/aloc \t i/m-ocomo cañadas, cordeles y vere-

ociak

La vía era paso habitual de ganado desde la Baja Edad Media.

das, es competencia de la Junta 
de Comunidades de Castilla-La 
Mancha, según la ley de vías 
pecuarias aparecida en el Bole
tín del Estado del 24 de marzo 
de 1995.

Las tareas de deslinde y 
amojonamiento en la provincia 
de Ciudad Real han sufrido 
este año un importante aumen
to con respecto al año 1996,

»KÍI0N4

según los datos facilitados por 
el servicio de vías pecuarias de 
la citada Delegación.

En total, 75 kilómetros des
lindados, unas 154 hectáreas, 
en 1997 frente a los 17 kiló
metros (117 hectáreas) en el 
año 1996 y casi 12 kilómetros 
amojonados (88 hectáreas) 
frente a los nueve kilómetros 
(31,5 hectáreas) que se seña

lizaron el año pasado.
Asimismo, la Delegación de 

Agricultura ha incoado 39 
expedientes sancionadores en 
1997, cifra ligeramente inferior 
a la del año 1996, por la inva
sión de las vías pecuarias que 
se han detectado en varias 
zonas de la provincia.

Estos caminos para el gana
do de la meseta castellana, 
entre los que se incluyen los 
de la provincia de Ciudad 
Real, han sido invadidos desde 
la decadencia del tráfico tras
humante, tanto por particula
res como por la propia Admi
nistración.

La ocupación de estos cami
nos de dominio público por 
parte de particulares para fines 
agrícolas, ganaderos o cinegé
ticos con vallas, cercas o puer
tas es habitual, según datos 
facilitados por el Gobierno 
regional.

Asimismo, se ha detectado 
la invasión de cañadas o vere
das por parte de la Adminis
tración pública, lugares que 
suelen ser utilizados para edi
ficaciones, para instalar embal
ses o para variar el curso de 
las carreteras.
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Bono y los 
consejeros, en el 
entierro de la 
madre de Barreda

El presidente de Castilla-La 
Mancha y los consejeros del 
Gobierno regional asistieron 
ayer al entierro de Dolores 
Fontes, la madre del secretario 
regional del PSOE, Jose María 
Barreda, que tenía 82 años 
cuando falleció el pasado 1 de 
agosto.

Jose María Barreda y su 
mujer, la diputada socialista 
por Ciudad Real, Clementina 
Díez de Baldeón, han recibido 
el pésame de todos los asis
tentes en la iglesia ciudarea- 
leña de San Pedro, donde se 
ha celebrado el funeral.

Además de los representan
tes del Gobierno regional, 
numerosos miembros de la eje
cutiva del PSOE en Castilla-La 
Mancha, incluido el presidente, 
Juan de Dios Izquierdo, asis
tieron también al entierro.

Entre otras personalidades 
destacó la presencia del secre
tario regional del PP en Cas
tilla-La Mancha, Jesús Garri
do, el portavoz del PP en las 
Cortes Regionales, Gonzalo 
Payo y varios dirigentes sin
dicales de la provincia ciuda
drealeña y la región castellano 
manchega.

Jose María Barreda que se 
ha mostrado visiblemente afec
tado, ha estado acompañado 
durante toda la ceremonia reli
giosa, por su esposa y sus cinco 
hermanos.
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DON ANTONIO 
MARTINEZ ALFARO

(DE LA RAZON SOCIAL S.A.T. CASA BLANCA)

Ha fallecido en Albacete, a los 88 años de edad, confortado con 
los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica de Su Santidad.

D.E.P.

Su esposa, Ana María Flores Heras; hijos, Antonio, 
Genoveva, Mercedes, Rosario y Encarnación; hijos polí
nicos, Charo, Ricardo, José y Francisco; hemana, Josefa; 
i^ermanos políticos, nietos, sobrinos y demás familia, 
RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA,

9 3sistencia al entierro que tendrá lugar hoy Domingo, día 3 de Agosto, a las DIEZ 
-LÍ2j?®^^na- partiendo del Hospital General a la Santa Iglesia Catedral. Albacete, Agosto 1997

M.C.D.2022
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Seciún el decano del Colepio de Arquitectos de Castilla-La Mancha, Antonio Cuevas, que afronta un nuevo mandatow el decano del Colegio de Arquitectos de Castilla-La Mancna, Amonio suevas, que arroma un nuevo manoato ■

El sector de la vivienda empieza^todc
lo

Imen
Kasi

a repuntar y a salir de la atonía”
Antonio Cuevas, decano del 

Colegio de Arquitectos de Cas
tilla-La Mancha, afronta des
de hace unos meses un nuevo 
mandato al frente de este 
organismo, que en la actua
lidad se centra en la modi- 
fícación de estatutos y regla- 
mento_en_cumplimientodela 
nueva Ley 
fesionales, 
que la tan 
Edifícación

de Colegios Pro- 
en el empeño de 
pedida Ley de la 
vea la luz pronto 

y en los avatares de la Ley 
del Suelo. Cuevas asegura que 
el sector de la vivienda ha 
tocado fondo y se encuentra 
en una fase de repunte, tras 
dos años de crisis en cuanto 
al número de viviendas cons
truidas. El decano de los 
arquitectos de la región se 
mostró poco optimista en 
cuanto al nuevo Plan General 
de Ordenación Urbana 
(PGOU), señalando que no 
resolverá nada. Cuevas afirma 
que la arquitectura de la 
región y la de Albacete en con
creto tiene un nivel de calidad 
bastante alto.

Teresa ROLDAN

LA TRIBUNA: ¿Cuáles son los prin
cipales retos que afronta en este nuevo 
mandato al frente del Colegio de Arqui
tectos de Castilla-La Mancha?

-Antonio Cuevas:En los temas cole
giales la verdad es que llevamos casi 
un año completo de incidencias. Hemos 
estado casi 20 años diciendo que va 
a salir la legislación y este año ha apa
recido toda de golpe. En enero se apro
bó la modificación de la Ley de Cole
gios Profesionales, que en las últimas 
cuatro legislaturas siempre se quedaba 
en puertas. Esta Ley produce un cam
bio muy importante en todos los cole
gios profesionales, porque digamos que 
ha llegado a éstos toda la tendencia 
del liberalismo en economía. Esto ha 
hecho que durante los últimos años 
nos fuéramos adaptando poco a poco, 
pero el problema es que había una 
legislación anterior. En lo que a noso
tros respecta la nueva legislación viene 
a prohibir a los colegios de arquitectos 
entrar en las relaciones económicas 
entre arquitectos y clientes, cosa que 
no era así hasta este momento, ya que 
había unas tarifas que eran obligatorias, 
que en el resto de países europeos ya 
se habían derogado, quedando sólo 
España y Alemania. Dichas tarifas eran 
bajas en comparación a lo que se aplica 
en el resto de Europa. No obstante, 
no se han movido todas las piezas a 
la vez, con lo cual nos hemos quedado 
descabalgados, puesto que la Ley de 
la Edificación que es una Ley funda
mental para nosotros y que lleva tam
bién otros 20 años con 22 borradores, 
no termina de salir, y ésta Ley es fun
damental porque si liberalizas un sector 
pero le sigues imponiendo una férrea 
forma de trabajar distorsionas mucho

L 
tu

proí

Antonio Cuevas, decano del Colegio de Arquitectos de Castilla-La Mancha, considera que el Ayuntamiento necesita contar con una buena cartografn

$t2 
pro

dej 
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Ib»; 
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tem: 
os

fón 
'fdc

más que lo que podría ser si todas 
las cosas se modificasen a la vez; por 
ver y definir quiénes son los agentes 
en la construcción y sobre todo por 
garantizar a los usuarios el derecho a 
la vivienda digna, para ello todas las 
leyes deben ir a la vez para delimitar 
responsabilidades, lo que significa que 
la Ley de Edificación debe modificar 
el Código Civil español, pues hay una 
serie de artículos por los que se mueve 
todo el tema de la responsabilidad en 
la construcción. Otra cuestión en la 
que se hallan inmersos los colegios de 
arquitectos es en la Ley del Suelo, la 
cual tiene dos temas fundamentales: 
uno que es el planeamiento y el urba
nismo, y otro que es la ordenación del 
territorio. De hecho la Ley del 92 lo 
que creó es una cosa híbrida, y donde 
el principio fundamental de todos los 
urbanismos desde inicios de siglo que 
era el reparto de cargas y beneficios 
cuando se interviene en los ámbitos 
urbanos se ha transformado en cómo 
el Ayuntamiento por ejemplo puede 
cobrar por licencias, cómo expropia y 
cómo valora los solares. Por otro lado 
la Ley de Medidas Urgentes del Suelo 
que acaba de legislar nuestra Comu
nidad, de momento sirve para que siga
mos funcionando con la Ley del 92 
un año más y que espero que se haga 
una Ley del Suelo de Castilla-La Man
cha que sea sencilla y con pocos medios 
poder conseguir tener unos ambientes 
urbanos con la calidad adecuada a los 
manchegos.

LT: ¿Cuáles son las principales 
carencias y beneficios de la nueva Ley 
del Suelo?

-A,C.: La sentencia ha roto una ten
dencia, es decir, aquí hay una Ley del 
76 que se continúa en el 92, y sobre 
la del 92 el Tribunal Constitucional ha

Cuevas afronta un nuevo mandato.

dicho que no valía. La diferencia es 
que a partir del 76 toda la legislación 
urbanística se ha complicado en los 
temas de valoración y de derechos y 
deberes. El problema de toda la legis
lación urbanística moderna es el crear 
instrumentos o un sistema justo de dis
tribución de cargas y beneficios, y eso 
se puede hacer de forma muy fácil o 
muy complicado. En la Ley del 96 se 
basaba en que iban a hacer una reforma 
catastral, lo que dieron en llamar el 
“catastrazo”, y entonces aplicaron unos 
coeficientes pequeños y como no se 
hizo el catastrazo los ayuntamientos 
subieron los coeficientes, pero esto crea 
distorsiones.

LT: ¿Cómo se está adaptando el
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Hacer una 
Escuela de 
Arquitectura es 
algo que requiere 
mucho tiempo si 
se quiere lograr 
un proyecto de 
calidad

Colegio de Arquitectos de CastíH^ 
Mancha a la liberalización que inil^ 
la nueva Ley de Colegios Profesional^ 

-A.C.: La Ley de Colegios Profc$¡J 
nales da un plazo de un año para i«r 
ficar estatutos y reglamentos de 
colegios. Hemos hecho ya unos cam 
y unas medidas transitorias para a ^^ 
tamos a la Ley que es a lo q^^^j^, 
nos obligaba por el momento en 
que se refiere a todo el terna de * 
ralización económica. Ahora bay Í 

modificar los estatutos y para adaptarse a los tiempos mode ^^ 
Este año tenemos mucho h'aW^ 
ese sentido, ya que hay unos esta 
que estamos redactando a

(Pasa a la página siguiente)
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IMKEMSTA AL DECANO DEL COLEGIO DE ARQUITECTOS Í^ CASTILLA-LA MANCHA, A. CUEVAS

I (Viene de ¡n página anterior)3 to os los colegios de España, y en base 
los mismos se modificara el regla- 

'Mbento del Colegio de Arquitectos de 
Estilla-La Mancha, tarea que se estái realizando paralelamente. Por lo demás 1 Ros colegios ya eran democráticos desde 
[1931 puesto que todos los órganos del 

colegio son por elección libre y directa 
Le los colegiados, y los colegios viven 
Le las cuotas de los asociados. Sin 

Jembargo, ha habido cambios puesto 
el Colegio está entrando en temas I fen los que antes no se entraba, como 

• Íeinas culturales y de servicios, y tene- 
! Los que estudiar la posible financiación 
í He todas estas cuestiones.
S r LT: ¿Cuál es su opinión sobre el 

futuro de los colegios profesionales?
31^8 cierto que se defiende un cierto* 
feorporativismo en detrimento del inte- 

j%s social?
f -A-C.: Yo creo que no. Los colegios 
Lofesionales igual que cualquier orga- 
«zación gremial pienso que son de las 
Hociaciones más antiguas de Europa, 
'iiespecto al corporativismo de los cole
gios, yo creo que puede haber errores 
peosas momentáneas en determinadas 
situaciones. La legislación de los cole
tos, por lo menos la del Colegio de 
¡Arquitectos, es una organización total- 
unente anticorporativa y donde existe 
|in autocontrol profesional. Dicen los 
¿bogados que nosotros no somos pro
fesionales liberales, sino tutelados, por
que incluso hasta ahora estábamos obli

graftt

gados a pasar los honorarios a cobrar 
el colegio, siendo eso ahora volun

tario, pero aunque no se pacte libre- 
|jente con un cliente los arquitectos 

1 atamos sujetos al visado del trabajo 
profesional.

LT: ¿Cómo está a su juicio el sector 
^de la vivienda en general, y en el caso 
i|articular de la provincia de Albacete?

^° ^^^° ^"J^ hemos tocado 
rondo ahora mismo y que el sector 

la vivienda va para arriba. Las esta- 
Bsticas de nuestros colegio indican que 
|os años 95 y 96 tanto en Albacete 

!S 
lierí 
)SÍ 

■ar 
le

lay <I'Í

5tat«’?

»’>no en toda Castilla-La Mancha han 
t j 0 los peores años, mientras que en 

anulad de los colegios en el primer 
! rimestre de este año ya se aprecia 

ana subida, después de dos años de 
ecrecirniento, aunque en Albacete a 

;gerencia de Valencia o Madrid estos 
enias no son tan bruscos, es decir, 

9ae no hay años ni muy buenos, ni 
cifras que tenemos es 

l^a empezado a repuntar, 
repuntamiento del número 

irov ^^^ ^^ ^^^^" haciendo es 
la % P^”^^ ^^ empieza a salir de 
Que ^'^ ^^ ^^^ últimos dos años. Aun- 

teniendo problemas 
ÍComo Castilla-La Mancha, 
de ^^^^^ ^^ cultura urbanística 

^cantidad ’ ^ —® ^°‘^° ^^ g^^’^ 
en la nr ^ ^^’^cacion ilegal que hay 
''igilanP’^'^'^^^^ ^® Albacete poca 
'“*¡|)iosí’|"'”‘“.‘>’;® hay en los 
^e los era d ^ proyocia, a excepción 
Sa. ^^,’^^’^lcipios como Alman- 

"1*03 cierta ^ Villarrobledo donde hay 
®o el ®^J^”l^^<^ión. Yo creo que 
^ que ^^ cultura urbanística 
pierden e? ^®^° 
^^ dos o ^^^-^ -^^ ahora, sino el de 
^^ decir g^^^.P^Q’tlmas generaciones, 
fPiteblos La ^ ^ niayoría de nuestros 

■®* l^nia de^ ^ P^g^r muy duramente 
^^^nísbea ^^ l^ricr una organización 

’** PladfirL^' *^ solución a esa falta 

’"*®“«stíai de los 
* ^ provincia y de toda 

imen'^Ristración Que la Admi- 
®l fin d ^^^^ tornar en serio, 

feales v la ®'^^®^. las edificaciones 
?dades. por. i ^**scncia de responsabi- 

o que evita es que venga 
“''Saies, y al ¿ ’ se hagan las cosas 

a son daños para varias
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Cuevas recordó que el problema de las viviendas ilegales es histórico. JESUS MORENO

Afirma que existe un alto nivel de arquitectura.

generaciones. Esos municipios de la 
provincia, que salvo los grandes, son 
prácticamente todos, no se están dando 
cuenta que el tener unas ciertas liber
tades hoy les obliga a que no puedan 
ievantarse nunca.

LT ¿Cuántas construcciones ilegales 
existen en la provincia de Albacete 
aproximadamente?

-A.C.: Los avances del Plan General 
de Ordenación Urbana hablaban sólo 
en Albacete capital entre 6.000 y 12.000 
viviendas ilegales, lo cual escuna bar
baridad. Este es un problema histórico 
que se viene produciendo desde hace 
mucho tiempo. El problema es que 
mientras no haya voluntad política de 
llevar eso a efecto no se resolverá nada. 
Yo entiendo que existe urt momento 
demasiado liberal por parte de la Admi
nistración, que no ha querido entrar 
en ese tema. ¿Cómo se puede hablar 
de ecología cuando pasan todas esas 
cosas y el daño es irreparable? Hay 
dos problemas: uno de cultura, y otro 
de anticipación de la Administración.

Si durante 20 años no hemos tenido 
lo que demandaba la gente ésta ha 
actuado por su cuenta. En una ciudad 
que no tenía barreras geográficas nos 
hemos cargado todas las barreras que 
había. Por eso el tema urbanístico debe
ría ser la principal lucha ecológica que 
habría que encabezar.

LT: ¿Qué opinión tiene el Colegio 
de Arquitectos, sí es que lo conoce, 
del PGOU cuya documentación se 
aprobó el jueves en el Pleno del 
Ayuntamiento?

-A.C.:No lo conocemos. Tenemos 
datos de los avances del Plan inicial 
anterior, y los datos generales que nos 
dio el equipo de gobierno en una reu
nión mantenida con ellos. Yo espero 
que esta próxima semana, una vez que 
ya está en exposición, lo veremos y 
presentaremos los informes necesarios. 
No obstante, tampoco creo que sea muy 
distinto de lo que había hasta ahora, 
puesto que el problema de los planes 
es que es una cosa que se hace todos 
los días, no algo que se aprueba este 
año y luego nos olvidamos. En defi
nitiva el Plan establecerá qué es suelo 
urbano y marcará una frontera, qué 
zonas se pueden urbanizar y cuáles 
están protegidas. Espero no llevarme 
sorpresas, en relación a que aparezcan 
cosas desagradables de los planeamien
tos anteriores.

LT: ¿El retraso en la presentación 
del PGOU ha influido en la parali
zación que en los dos últimos años 
ha sufrido la construcción de vivien
das?

-A.C.:Sí que ha influido, porque una 
crisis con Plan General hubiera sido 
menos crisis que sin PGOU. Pero el 
Plan General no va a resolver nada. 
Albacete tiene en este sentido varios 
problemas: primero, necesita unos ser
vicios técnicos de urbanismo, ya que 
no existen adecuados a lo que necesita 
Albacete. Además un Ayuntamiento 
como el de Albacete necesita también 
una buena cartografía, es decir, planos

“La
Administración se 
debe tomar en 
serio el caos 
urbanístico de los 
pueblos” fifi

“Los avances del 
PGOU hablaban 
de entre 6.000 y 
12.000 viviendas 
ilegales en 
Albacete”

reales de Albacete, uno de los pro
blemas que motivó que el anterior Plan 
no se aprobara ante la ausencia de 
planos. Falta un registro municipal de 
solares. Los planos que presentaron en 
la aprobación inicial del PGOU ante
rior eran peores que los del 85. El 
hándicap más grande que ha tenido 
el nuevo equipo redactor del Plan es 
la falta de cartografía y la’ falta de 
fiabilidad entre la cartografía y la rea
lidad. El Ayuntamiento debería tener 
un equipo técnico suficiente como para 
que éste elaborara los planes generales.

LT: ¿Cuál es el nivel de arquitectura 
que hay en la región?

-A.C.: Yo diría que hay una media 
aceptable y muy buena, de hecho de 
la última convocatoria de los Premios 
de Arquitectura del Colegio todos los 
participantes fueron a la Bienal de 
Arquitectura y obtuvieron una mención 
especial y han estado nominados en 
varios sitios. Y en la Bienal de este 
año había cuatro o cinco arquitectos 
representados. Dentro de lo que es la 
media nacional la arquitectura de la 
región y de Albacete en particular tiene 
una calidad bastante alta.

LT: ¿Qué le parece el hecho de que 
en la región no exista ninguna Escuela 
de Arquitectura, pese a que en los pla
nes de ampliación de la Universidad 
de Castilla-La Mancha se contemple 
abrir una en el campus de Cuenca para 
el curso 98/99?

-A.C.: Ahora también estamos en un 
momento de estallido, yo creo que va 
a haber del orden de 20 escuelas nuevas 
de Arquitectura en toda España, y eso 
a mi juicio es una barbaridad. En los 
últimos 10 ó 20 años se ha multiplicado 
el número de escuelas de Arquitectura. 
Y ahora con los nuevos planes de estu
dio empiezan a aparecer escuelas de 
Arquitectura privadas. Creo que hacer 
una Escuela de Arquitectura de calidad 
es un tema complicado, que requiere 
mucho tiempo, y sólo en la región esta
mos 600 arquitectos. Además, catedrá
ticos de Arquitectura no se improvisan.
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Prueba de que no existe monopolio en el sector es que de una misma asignatura se pueden encontrar 26 libros con calidades y precios diferentes.

Los cambios en el sistema educativo y la realidad de las autonomías han contribuido a su encarecimiento

Los editores de los libros de texto
apuestan por el precio único

Ester PEREZ

Aunque todavía queda un mes de 
disfrute, será inevitable que llegado el 
punto final de las tan esperadas vaca
ciones de verano, el retorno a la dura 
realidad se imponga. Y si bien es cierto 
que la mayoría de las personas deberán 
recuperarse del revés que han sufrido 
sus bolsillos, en algunas familias la cosa 
se agravará con la preparación de la 
vuelta al colé de los niños y niñas.

Llegado el momento, está a Ía orden 
del día el gasto que supone equipar 
a los chavales para poder enfrentarse 
a un nuevo curso, y que incluye, entre 
otras muchas cosas, la compra del uni
forme, del chándal, de la mochila, del 
material de dibujo, y cómo no, de los 
libros de texto.

Y aunque los editores aseguran que 
este último concepto sólo representa 
el 10% del gasto escolar, se trata de 
un asunto controvertido sobre el cual 
todos opinan: asociaciones de padres 
de alumnos, profesores, periodistas, etc. 
Y una vez más saldrá a relucir el 
comentario del gran negocio que hacen 
las editoriales con la venta de libros 
de texto.

Sin embargo, quienes viven de esto 
aseguran que editar libros de texto con 
la calidad necesaria y deseable entraña 
grandes dificultades.

El libro de texto se presenta hoy 
con el calificativo de caro como si de 
un epíteto se tratara, y esa circunstancia 
es utilizada cada año por padres de

En ei mercado se 
pueden encontrar 
hasta 26 libros 
diferentes de 
una misma 
asignatura, con 
distintos precios 
y calidades

U

alumnos, colegios, periodistas y otros 
colectivos sociales para atizar -funda
mentalmente en los períodos previos 
al comienzo del curso escolar- el fuego 
de las críticas.

Sin embargo, los editores aseguran 
que el libro de texto tiene un precio 
ajustado. Su encarecimiento tiene jus
tificación en diversos hechos, factores 
y circunstancias -a veces muy ajenos 
al editor- que son total o parcialmente

El precio único también beneficia a los libreros.

r

desconocidos y que, consecuentemente, 
apenas tienen eco en la opinión pública. 
De hecho, “el editor es también parte 
perjudicada, como pueden serio los 
propios padres de los alumnos”.

Precio único

Durante los últimos años se ha veni
do hablando del concepto del precio 
único sin que se haya informado de 

forma detallada sobre lo que se pff 
sigue con esto por parte del sector 
tonal. Es por ello que en aras de W 
cionar las lagunas existentes, la M 
ciación Nacional de Editores de Lw 
de Enseñanza y Material de Enseñan; 
(ANELE), ha querido difundir cuáb 
la situación actual del sector. ¿

En primer lugar de nada serviría! ^ 
que a continuación se expondrá si M 
se deja claro que la venta de í; 
de texto es una actividad de bw j- 
competencia.

Una de las críticas más frecuentó 
que se hace a los editores dejib^s 
de texto es la de establecer 
fijos desde una posición de 
cia abusiva”. Sin embargo, los editof^ 
afirman que “nada más lejos de W 
realidad”. £

Lejos de lo que se pueda 
no existe oligopolio en el subsector w 
los libros de texto y prueba de 
es que se pueden encontrar en el ni 
cado hasta 26 libros diferentes de 
misma asignatura y curso, con 26 
cios y calidades diferentes. Una 
oferta que cubre suficientemente. 
distintos gustos y necesidades de T 
consumidores. 2-

Cada editorial marca libremente 
precio único o fijo para cada t!®®^' 
sus libros y cada una de las zonas f 
territorio nacional. Ese precio 1 
(existente en otros-productos conlO j 
tabaco) responde al principio de^ f 
crático de igualdad y de justicia L

(Pasa a la página sig^f^ 1
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LIBROS DE TEXTO

(Viene de la página anterior)

■ tributiva, ya que garantiza que se I pueda comprar el mismo libro a un I mismo precio en cualquier parte del
■ país. Es decir, permite que en las zonas
■ erales (de menor nivel adquisitivo y I de distribución más cara) no se tengan 
K que pagar precios más elevados por
B un mismo producto.
■ El precio único está establecido en I todos los países de la Unión Europea, B excepto en Suecia (netamente impor- B tador y con su producción altamente B subvencionada), y parcialmente en B Irlanda y el Reino Unido, donde las B ventas han caído un 5% y los precios B han experimentado una subida del 6% B (casi tres veces el índice de inflación) B en contra de las previsionejs de los par- B tidarios de la nueva política.B El libre descuento en los libros de B texto, que solicitan ciertos grupos socia- B les, no equivale a una rebaja en los B precios. Así ha quedado demostrado B en otros países europeos, como el Rei- B no Unido o Francia, donde los editores B se vieron obligados a subir los precios B para poder mantener sus márgenes B comerciales. Por añadidura, desapare- B cieron casi todas las editoriales peque- B ñas y medianas, incluso las más grandes B necesitaron ayudas oficiales para que B el suministro de libros escolares pudiera B mantenerse.B Desde el prisma de ANELE, lo mis- B mo podría ocurrir con la red librera B española si se le quita el libro de texto, B ya que no hay sistema comercial que B resista la pérdida traumática de más

■ del 38% de su facturación.
“El cierre de un importante número 

r de librerías provocaría una auténtica 
crisis cultural que abocaría a desapa- 
recer a numerosos libros de literatura 

¡ y de divulgación, y por ló tanto, a la I pluralidad cultural de nuestro país”.
ANELE está convencida de que la 

política del libre descuento sólo bene
ficiaría a algunos hipermercados cuyo 
único interés en los libros consiste en 
venderlos incluso a precios por debajo 
del costo (dumping), para utilizarlos 
como reclamo para vender otros pro
ductos.

Los libros valen lo pue cuestan

íaU 
ii tt
¡bu r 
libP

La facturación del subsector en 1995 
-unos 64.0Ó0 millones de pesetas anua
les incluidos editores, distribuidores y 
libreros- arroja un gasto medio por 
alumno y año, en libros de texto, algo 
superior a las 8.500 pesetas, para una 
población escolar de más de 7,5 millo
nes de alumnos.

Esta cifra está muy alejada de otras 
P^uy superiores que han llegado a refle
jar estadísticas inexactas. Además, por

e =

^ S
 G

^s libros de texto
no pueden ser sustituidos hasta cuatro años después de su elección.

o ^l- 

ín'^L 
10 'fe 
eniff-

%

La compra de libros de texto no alcanza el 10% de los gastos dedicados a la vuelta al colé.

Í

1 a

¿Por que otros 
gastos 
superiores, a 
veces superfluos 
no provocan 
polémica?

lo menos el 10% de esos 64.000 millo
nes (es decir, unos 7.000 millones) 
corresponde a material escolar com
plementario y no a libros de texto pro
piamente dichos.

Si bien es cierto que los libros de 
texto han subido de precio un 20% 
durante los últimos 5 años, este incre
mento se deriva de hechos ajenos a 
los editores que han provocado la dis
minución de las tiradas medias. Estas 
han bajado de 30.000 a 7.000 ejem
plares, lo que implica un incremento 
de los costos de producción por ejem
plar de un 50%.

Esta situación es consecuencia de los 
múltiples cambios producidos en el sis
tema educativo español y a la mul
tiplicidad de planes de estudio exis
tentes en España, así como a otros 
factores.

En primer lugar, ha disminuido la 
población escolar. La tendencia demo-

La diversidad 
lingüística 
requiere textos en
varias lenguas y 
contenidos 
específicos 

fifi

gráfica descendente no es nueva.
En segundo lugar, se ha consolidado 

una nueva realidad multilingüística en 
España. El 40% de la población escolar 
española estudia hoy, al menos par
cialmente, en una lengua distinta del 
castellano. Ello supone realizar libros 
de texto en varias lenguas diferentes 
para otras tantas autonomías, o con 
contenidos referenciados 
ámbito geográfico.

En tercer lugar, existe 
plicidad de competencias 

para cada

una multi- 
educativas.

Además de la diversidad lingüística, sie
te comunidades autónomas tienen com
petencias plenas en materia educativa 
y, por lo tanto, legislan sus propios 
currículos, estableciendo un porcentaje 
de contenidos específicos para sus res
pectivos ámbitos de influencia. Las edi
toriales, en consecuencia, tienen que 
realizar como mínimo ocho versiones 
de un mismo texto; cifra que en algunos 
casos, como por ejemplo el de Ciencias 
Sociales de 4-, se eleva hasta 17. 
'Esta situación de multiplicidad com

petencial amenaza con complicarse aún 
más a partir del 1 de enero del 98, 
fecha en la que deben estar cedidas 
las transferencias en materia educativa 
a todos los territorios autónomos.

En cuarto y último lugar, se ha pro
ducido un crecimiento considerable de 
los costes directos, debido al incremen
to del precio del papel, así como a 
las grandes inversiones realizadas en 
tecnología.

Repercusión del 10%

A pesar del incremento de precios 
experimentados, la repercusión de los 
libros de texto en la cesta de la compra 
escolar es poco significativa, en opinión 
de ANELE que, para avalar esta afir
mación aporta varias cifras:

- La partida dedicada por las familias 
a la compra de los libros de texto no 
alcanza el 10% del total de los gastos 
de la vuelta al colegio.

- El segundo uso de los libros de 
texto supra el 30% de media (es decir, 
el 30% de los escolares no compraría 
libros de texto), llegando a alcanzar 
el 45% en los últimos cursos. Está 
demostrado que la vida de un libro 
de texto, para que sea editorialmente 
rentable debe ser, como mínimo‘de 3 
ó 4 años. Así que el editor es el primer 
interesado en que un producto no tenga 
que cambiar todos los cursos escolares. 
Recientemente la Secretaría General 
de Educación ha recordado a todos 
los centros educativos públicos y pri
vados que los libros de texto no pueden 
ser sustituidos hasta cuatro años des
pués de su elección.

- Cuesta tanto o más dinero un pan
talón o unas zapatillas de marca que 
todos los libros de texto de un curso.

- Los libros de texto suponen una 
cuarta parte de lo que, por término 
medio, un niño recibe al año en 
juguetes.

Ante estos datos, ANELE se hace 
varias reflexiones: “¿Por qué hacemos 
gastos muy superiores en otros capí
tulos, a veces superfluos, sin que se 
produzca por ello debate alguno? ¿No 
deberíamos tener más aprecio y con
sideración hacia un bien cultural que 
va a servir para forjar el futuro de 
nuestros hijos?”.

Subsector en declive

Según datos de la Asociación Nacio
nal de. Editores de Libros y Material 
de Enseñanza, desde 1994 se registra 
un crecimiento mínimo en la factura
ción del sector, mientras que las empre
sas ven disminuir su margen y su ren
tabilidad año tras año. El margen 
medio de las editoriales se sitúa alre
dedor del 6%.

En las empresas principales, donde 
los libros de texto representan aproxi
madamente la mitad de su negocio 
total, la rentabilidad sobre ventas dis
minuyó más del 50% en el período 
93-95. Esta pérdida de rentabilidad no 
afecta únicamente a las grandes empre
sas. Se trata de un mal general que 
planea, en mayor o menor medida, 
sobre las 34 compañías que tienen una 
actividad significativa en la edición de 
libros de texto (en conjunto respresen- 
tan el 98% del negocio). Con la agra
vante de que en las más pequeñas, los 
libros de texto llegan a representar has
ta el 80% de su actividad editorial.

Así las cosas, el subsector está abo
cado a una drástica transformación y 
el peligro de “muerte natural” se cierne 
sobre muchas de las empresas actuales. 
En 1974, a raíz de la consolidación 
de la Ley General de la Enseñanza, 
eran 70 las empresas dedicadas a la 
edición de libros de texto y hoy apenas 
opera la mitad. Algunos estudios con
cluyen que sólo las mayores editoriales 
tienen capacidad y solvencia para afron
tar las ingentes inversiones y profundos 
cambios que son esenciales para man
tener la necesaria competitividad. Esta 
previsión, junto al cuadro pintado, nos 
llevaría a un diagnóstico bien distinto 
del reflejado a veces públicamente. 
Según ANELE, editar 
está dejando de ser 
rentable.

libros de texto 
una actividad

Hasta aquí llega el análisis de la 
situación que atraviesa en la actualidad 
el sector de editores de libros de texto, 
desde el punto de vista del propio 
sector.

No obstante, habrá que esperar para 
comprobar si, tal y como ANELE vati
cina, en el próximo mes de septiembre 
vuelve a reproducirse el polémico deba
te cuando los padres y madres de alum
nos empiecen a equipar a sus hijos 
para la vuelta al colé.
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Los números 
cantan

en 
español
La Radio musical de 

más audiencia de Albacete

Todo un mundo de 
música en español.

ALBACETE
98.3 FM

(*) Oyentes cada día según EGM, AbríI-Mayo^97
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El consejo de ministros aprobó 
anteayer el cuadro 
macroeconómico que servirá de 
base para el proyecto de ley de los 
Presupuestos de 1998

''Considera que crean las condiciones necesarias para entrar en la Unión Monetaria

Pujol, de acuerdo con las
líneas básicas del presupuesto

^EI presidente de la GeneraUtat, Jordi Pujol, expresó ayer 
1 su acuerdo con las líneas generales del proyecto de Pre- 
f supuestos Generales del Estado para 1998, al considerar 
' que crean las condiciones necesarias para entrar en la 
’ Vnión Monetaria. El consejo de ministros aprobó anteayer 
iel cuadro macroeconómico que servirá de base para el 
[ proyecto de ley de los Presupuestos de 1998.

LERIDA. (Efe).- Pujol, que 
i ayer visitó Mollerussa, afirmó 
■ que es “absolutamente prema- 
F turo” valorar los presupuestos 
Í pero afirmó que “estamos de 

acuerdo en la orientación de 
i las grandes líneas presupues- 
f tañas que permitan entrar en 
j la Unión Monetaria Europea, 
' pero de una manera sostenible, 
s (es decir en buenas condiciones 
j y de manera equilibrada”.
L El presidente catalán añadió 
Bque están de acuerdo con estas 
Bíneas maestras porque “res- 
^ponde a un objetivo nuestro 

siempre, desde hace muchos 
Wños, hacer todo lo que sea 
Necesario para que España 

- entre bien y pronto en la 
Unión Monetaria”.

r No obstante, Pujol recalcó 
[que “hay que esperar hasta el 

•mes de septiembre para saber 
‘Como se aplican estas líneas 
generales y conocer cuanto se 
jaestmará exactamente a sani- 

3 ) u educación, o que inver
siones se destinarán a Cata
lunya .

Convergencia i Unió ha con- 
. aicionado su apoyo a los Pre- 
: puestos a tres grandes obje- 

_ os, una financiación suficien- 
sanidad que permita 

Íimáf^ frente al actual déficit, 
de P^^^ ^^ aplicación 

ktenid Educativa con- 
^ la LOGSE y un 
Bdel p?t^?° las inversiones 
Idcl Estado en Catalunya, 
t rm "1^ lambién dejó claro que 

las elec- 
ÉPara t- ^l°'¡°a'icas, previstas 
C 1999, ala próxi- 
' tico aniT^™'^^’ ”’"'° pronos- 
; “ anteayer el diputadS

Josep Borrell. 
l-ios^enÍT^^Í^^ue los cam- 

|efechiaj gobierno catalán, 

I*««e presi-

k primavera. próxima 

socia-

f ^^^^¡^¿Í^ empleo

1 de 
í-Aguirre hu Ramón 

el o“P?«starío elaborado 
| ^'«biemo se “vuelca” 

en la creación de empleo y 
conseguirá reducir, por prime
ra vez, la barrera del 20 por 
ciento en la tasa de desempleo 
y fortalecer los pilares del 
Estado de Bienestar.

Además, agregó, se orienta 
a fortalecer el Estado de Bie
nestar con la subida de las par
tidas destinadas a Sanidad, 
Educación e inversión pública 
y a la redistribución de los 
efectos del crecimiento econó
mico, corrigiendo los “desequi
librios básicos” de la economía 
española. El portavoz del PP 
rechazó las críticas lanzadas 
desde el PSOE -que asegura 
que el Presupuesto “desfisca- 
liza” las rentas del capital y 
no favorece el reparto de 
riqueza- y defendió la nece
sidad de adoptar medidas fis
cales que favorezcan el ahorro 
y la inversión productiva.

Ramón Aguirre se mostró 
convencido de que en el perio
do 1997-1998 se crearán unos 
700.000 puestos de trabajo, lo 
que confirma que “en dos años 
el PP ha cumplido lo que otros 
no han podido hacer en 12 
años”. “La levedad de las crí
ticas pone de manifiesto que 
estamos ante un Presupuesto

Borrell: El proyecto favorece la desigualdad 
^ y ^^desfíscaliza” las rentas de capital

El portavoz de Economía del PSOE, José 
Borrell, afirmó ayer que el Presupuesto para 
1998 es reflejo de una política económica “re
gresiva”, contra la igualdad, el sector público 
y el reparto de la riqueza y a favor de “des- 
fiscalizar” las rentas del capital.

En rueda de prensa, Borrell criticó el “es
bozo” de Presupuesto anunciado anteayer por 
el ministro de Economía, Rodrigo Rato, y afir
mó que “debajo de las palabras melosas se 
esconde una política que atenta contra la igual
dad y el sector público”.

Denunció que “tras un discurso meloso, asis
timos al anuncio de la desfiscalizacion del capi
tal”, con dos tipos de impuestos, uno “bajo” 
para las rentas del capital y otro “progresivo” 
sobre las rentas del trabajo, ahondando en una

senda de “desigualdad creciente”.
El diputado socialista expresó su “preocu

pación” por los incrementos anunciados para 
partidas presupuestarias “claves”, como Sani
dad, Educación o Inversiones en infraestructu
ras.

En este sentido se preguntó si el anunciado 
incremento del 6,7 por ciento en las inver
siones públicas se aplicará sobre lo presupues
tado para este ejercicio o sobre lo realmente 
ejecutado a su término, ya que -recordó- el 
Gobierno no ha gastado aún “ni un duro” de 

. los 155.000 millones de financiación “extrapre- 
supuestaria” previstos este año para infraes
tructuras. José Borrell criticó también la polí
tica de privatizaciones del sector público, que 
es “pan para hoy y hambre para mañana”.

Jordi Pujol expresó su acuerdo con las líneas generales del proyecto de Presupuestos Generales para 1998.

que es el que necesita la eco
nomía española”, afirmó el 
portavoz popular, quien subra
yó que tras un año de Gobier
no del PP “España es un valor 
seguro para la UE”.

Falta de compromiso

Por otra parte, el secretario 
general de UGT, Cándido 
Méndez, considera que el 
borrador de Presupuestos para 

1998 que prepara el Gobierno 
“defraudará” las expectativas 
de la sociedad porque refleja 
una “obsesión” por el recorte 
del déficit y no está “suficien
temente” comprometido con la 
creación de empleo.

En declaraciones a Efe, el 
máximo dirigente de UGT afir
mó que “hasta ahora, la polí
tica del Gobierno se orienta 
hacia la merma del Estado de 
Bienestar” y aseguró que la 

situación económica 
“claramente” cumplir 

permite 
el crite-

rió de déficit fijado por la LIE 
y mejorar las inversiones públi
cas y la protección social.

Denunció que el borrador 
de Presupuestos -que avanzó 
ayer el ministro de Economía, 
Rodrigo Rato- no está “sufi
cientemente comprometido” 
con la generación de empleo 
y advirtió que el proyecto “de
fraudará” a la sociedad.

José Borrell.

M.C.D.2022
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E] recluso cumple una condena de 61 años de cárcel por un atentado cometido en 1983

Gómez Ces, preso de ETA, pide 
a la banda que entregue las armas

Condenados a 167 
años de prisión los 
miembros del
comando Nafarroa 
de ETA

De 
As

L

MADRID. (Efe).- EI preso 
de ETA Pablo Gómez Ces se 
ha dirigido públicamente a esta 
organización terrorista para 
pedirle “que escuche al pueblo 
que dice defender y entregue 
las armas”, ya que entiende 
que “sólo así se avanzará en 
el camino de la paz”.

Este recluso hizo a Efe estas 
declaraciones en la prisión 
madrileña de Soto del Real, 
donde cumple una condena de 
61 años de cárcel por un aten
tado cometido en 1983 en San 
Sebastián en el que murió un 
policía y otro resultó grave
mente herido.

En un texto manuscrito leído 
por Gómez Ces, el preso cali
fica a ETA de “minoría extre
mista” y expresa su “más pro
fundo rechazo” por la “recien
te escalada de violencia” que 
ha protagonizado y que en su 
opinión “no conecta con el sen
tir mayoritario del pueblo”.

Este recluso pide a ETA que 
“escuche al pueblo que dice 
defender, entregue las armas 
y proclame un alto el fuego 
unilateral, sin condiciones e 
indefinido”.

“Sólo así se avanzará en el 
camino de la paz, tan deseada 
por todos menos por una 
minoría cada vez más radical 
y violenta”, afirma el preso, 
que lleva ocho años encar
celado.-

Aunque en su comunicado 
Gómez Ces reconoce que la 
búsqueda de la paz “será un 
camino largo, sin duda”, al mis
mo tiempo está convencido de 
que acabará lográndose debido 
a que “el extremismo fracasará

Pablo Gómez Ces se ha dirigido públicamente a la organización terrorista para pedirle “que escuche ai pueblo”.

«t *

MADRID. (Efe).- h 
Audiencia Nacional ha conde- 
nado a un total de 167 años 
de prisión a siete integrantes 
y colaboradores del “comando 
Nafarroa” de la banda terro
rista ETA.

Iñaki Cañas Cartón, Aritz 
Arnaiz y Sebastián Prieto Jura
do han sido condenados poi 
los delitos de integración ea 
banda armada, depósito de 
armas de guerra y tenencia de 
explosivos, así como, los dos 
primeros, por falsificación de 
documentos oficiales.

La sentencia condena a 
Ignacio Goyeneche por cola
boración con ETA, al igual que 
a Maria Dolores Gorostiaga; 
Oscar Vizcay, además de pos
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los delitos de depósito de- 
armas y tenencia de explosivuL ¡^^^j

Otro de los juzgados, JoragiQ^ 
Luis Urbiola, es absuelto áF ^qj 
los delitos de colaboración coír j^qj 
banda armada y tenencia det qg 
explosivos que le fueron irapn-t j 
tados. | señ

La sentencia considera pro-f nej 
bado que Cañas pertenece ai tac 
la banda terrorista ETA desde! ció

inevitablemente”.
“ETA tiene que comprender 

que la lucha armada hoy en 
día es un anacronismo -añade 
en su escrito- y que no tiene 
sentido el uso de métodos vio
lentos en la Euskadi de 1997, 
una Euskadi que se ha dotado 
de unas instituciones democrá
ticas que representan la volun
tad popular”.

Argumenta también que 
“tanto ETA como su entorno 
deben encarar su ideario polí
tico a través de esas insti
tuciones”.

Múgica: Reagrupar presos 
^ puede verse como debilidad

El diputado del PSOE y ex ministro de Justicia Enrique 
Múgica considera que el reagrupamiento de presos etarras en 
cárceles del País Vasco o cercanas a esa Comunidad podría 
ser interpretado por el entorno de ETA como un gesto de 
debilidad del Gobierno. Múgica afirma que ni el Ejecutivo 
ni las fuerzas democráticas rechazan el reagrupamiento.
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Francia donde fue instruido | poi
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El PSOE apoyará las reformas para

sobre el uso de armas y cono-f 
ció a Prieto Jurado, con quieoi 
regresó a Navarra en 199.1

Ambos fueron detenidos el 
14 de diciembre de 1994 junto 
con el también integrante libe
rado del comando Nafarroa 
Aritz Arnaiz cuando circulaban 
por Pamplona en un vehículo 
propiedad de Dolores Goros
tiaga.

Después de las detenciones 
se intervino en los domicilios 
de varios de los acusados, asi 
como en el vehículo en el que 
fueron interceptados y en un 
zulo, numeroso material pai
la fabricación de explosivos) 
armas.

ion 
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luchar contra el terrorismo
Según el fiscal, este coman

do cometió, de junio de 199o 
a marzo de 1994, atentados con 
explosivos contra el Gobierno 
militar de Pamplona, la Jc®' 
tura Provincial de Tráfico, a 
vía férrea y tres sucursales han 
carias, hechos investigados en

V

MADRID. (Efe).- El por
tavoz socialista en la Comisión 
de Justicia e Interior, Juan 
Alberto Belloch, ha manifes
tado que el PSOE está dis
puesto a apoyar las reformas 
legales para luchar contra el 
terrorismo, incluso aunque los 
socialistas duden de la eficacia 
de algunas de las iniciativas 
propuestas por el Gobierno.

EI ex ministro de Justicia e 
Interior, expresó a Efe TV su 
apoyo “a cualquier medida del 
Gobierno de la nación que éste 
entienda que puede ser útil 
para reprimir eficazmente 
cualquier actividad directa o 
indirectamente relacionada 
con la actividad terrorista”, con 
el único límite de que sea 
constitucional.

“Aun en el supuesto de que 
dudemos de su eficacia, lo apo
yaremos”, manifestó Belloch, 
quien reafirmó su respaldo al 
Gobierno en esta materia.

“Pueden estar los ciudada
nos seguros de que el partido 
de la oposición siempre man
tendrá políticas de consenso en 
materia antiterrorista”, agregó, 
para abogar por una labor con
junta entre el PP y el PSOE 
en la lucha contra el terro
rismo.

El Código Penal, válido

En su opinión, el Código 
Penal sigue siendo válido para 
combatirlo y cualquier posible 
reforma “requiere calma y tra
bajo previo”, puesto que esta 
norma, con sólo dos años de 
vigor, exigió veinte años de tra
bajo de los penalistas.

Del paquete de medidas 
legales propuestas por el 
Gobierno para mejorar la 
lucha contra la violencia calle
jera y el entorno de ETA, Juan 
Alberto Belloch cree que la 
más prioritaria es la irnplan-

Juan Alberto Belloch, portavoz socialista en la Comisión de Justicia.

tación de juicios rápidos en la 
Audiencia Nacional.

Su finalidad sería que “entre 
el hecho y la respuesta penal

transcurriera un espacio de
tiempo muy reducido. Es más 
Util la rapidez en la respuesta 
que la intensidad”.
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J^ red española explotó a unos 40 niños de entre cinco y catorce años
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La Policía pide información a
Francia sobre la red de pederastas

Retenciones 
importantes en las 
carreteras próximas 
a la frontera con 
Francia

BARCELONA. (Efe).- La 
policía de Barcelona ha soli
citado la colaboración de la 
Gendarmería francesa para 
investigar la conexión entre la 
red de pederastas desarticula
da en Francia el pasado mes 
de junio y la descubierta en 
la capital catalana esta semana. .

Fuentes cercanas al caso 
indicaron a Efe que la Policía 
española, vía Interpol, ha soli
citado información a la Gen
darmería sobre el material 
intervenido en Francia en junio 
a la mayor red de pederastia 
descubierta en el país galo.

Según las primeras investi- 
_gaciones sobre la red de pede-

’, “^{, rastas desarticulada en el 
barrio de El Raval de Barce- 

'of?%lona, esta organización tenía 
° conexiones con redes de por- 
’ nografía t infantil de 
^ *^| Holanda y México.

Francia,

^P''f Las mencionadas fuentes 
barcelo-t señalaron que la red 
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tactos con estas redes interna
cionales para el intercambio y 
comercialización de material 
pornográfico infantil.

Esta previsto, incluso, que 
policías españoles se trasladen 
a Francia para analizar el 
material intervenido a la red 
de pederastia desarticulada en
el vecino país al sospecharse 
que, entre este material, podría 
haber videos y fotografías 
supuestamente producidos por 

Ha red descubierta en Barce- 
lona.

Varios detenidos en la 
1^ mayor operación policial 

desarrollada en Francia contra 
■ la pederastia organizada de
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Manuel M.C., detenido en Huesca, se acercaba a los niños en las piscinas.

Nuevo caso en 
Huesca

aquel país reconocieron que 
había material procedente de 
España, Colombia y Polonia.

Los presuntos miembros de 
la red de pederastas de Bar
celona en Barcelona se ofre
cían a las familias de los niños 
explotados para ayudarles 
socialmente y les ponían como 
excusa que querían que los 
menores, a los que incluso lle
varon de excursión a parques 
de atracciones, no fuesen con 
malas compañías.

La mayoría de estas familias 
tenían problemas económicos

y sociales y desconocían lo que 
hicieron con sus hijos.

La red explotó a unos 40 
niños de entre 5 y 14 años, 
aunque en su mayoría eran 
mayores de 10 años, según 
estas fuentes.

El presunto “cerebro” de la 
red es Javier Tamarit, de 40 
años, que hace 10 años fue 
director del Casal de Infants 
de El Raval y que cuenta con 
un amplio historial por corrup
ción y abuso de menores.

Tamarit fue condenado en 
1992 a 18 meses de prisión.

Efectivos de la Comisaría 
de Policía de Huesca pusie
ron ayer a disposición judi
cial a un hombre acusado 
de someter a abusos des
honestos a dos niños de 12 
años de edad a los que pre
suntamente sedujo con pro
mesas de regalos en distin
tas piscinas de la capital 
altoaragonesa.

Según fuentes relaciona
das con el caso, el detenido, 
Manuel M.C., se acercaba 
a los niños en las piscinas 
y los invitaba a acompañarle 
a su casa con la promesa 
de regalos como caramelos 
o juegos.

Al parecer, el presunto 
pederasta, que llevaba dos 
meses en la capital altoa
ragonesa, sometía posterior
mente a los menores a toca
mientos diversos y los besa
ba, pero sin llegar a con
sumar el acto sexual con 
ninguno de ellos. Denuncia
dos los hechos, el sospecho
so era detenido y conducido 
a dependencias policiales a 
la espera de conocer las ver
siones dadas por los niños 
y el informe del forense. El 
titular del Juzgado de Ins
trucción número 2 de Hues
ca tomó ayer declaración al 
detenido decretó su ingreso 
provisional en una Unidad 
Psiquiátrica.

MADRID. (Efe).- La ter
cera jornada de la operación 
de tráfico “primero de agosto” 
discurrió con retenciones con
siderables y tráfico muy lento 
en varias carreteras próximas 
a la frontera con Francia, 
informó la Dirección General 
de Tráfico.

Los principales problemas se 
registraban en la comunidad 
catalana, donde desde las pri
meras horas de la mañana pro
dujeron retenciones en el pri
mer peaje de la A-7 a su paso 
por La Junquera, con tráfico 
muy lento.

Otro de los puntos conflic
tivos en esta misma autopista 
se presentaba en Martorell, 
con atascos de diez kilómetros, 
y en Papiol, con seis kilóme
tros, debido a que se juntaron 
los coches que salían de Bar- . 
celona con los que llegaban 
procedentes de Francia.

También en la A-7, pero en 
el término de El Vendrell 
(Tarragona) había doce kiló
metros conflictivos.

En el País Vasco, el tráfico 
más lento se encontraba en la 
A-8, en la frontera de Irún con 
Francia, donde las autoridades 
de este país están aplicando 
medidas restrictivas a los 
camiones y sólo dejan pasar 
a aquellos que transporten pro
ductos perecederos y animales, 
dejando al resto apartados, lo 
que dificultó la circulación.

En Andalucía, la zona más 
conflictiva estaba situada en la 
N-323 en la localidad grana
dina de La Padua, con dos kiló
metros de circulación muy 
lenta.

Paso del Estrecho

José María Aznar comenzó sus
vacaciones en Oropesa del Mar

I MADRID. (Efe).- El pre- 
f sidente del Gobierno, José 
B María Aznar, llegó el viernes 
■ a la localidad castellonense de 
■ Oropesa del Mar, donde se 
B reunió con su esposa, Ana 
R Botella, y sus dos hijos meno- 
■ res, Ana y Alonso, para pasar 
K sus vacaciones estivales y “des- 
■ conectar totalmente”, dijo.
B Ayer aprovechó para darse 
■ el primer baño de sus vaca- 
Ib clones, en compañía de su 
t esposa.
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--S en las playas espa- f ñolas, aunque sus destinos son 
I muy distintos, desde las frías 

t costas gallegas hasta los vientos 1 de Tarifa.
| El vicepresidente segundo y 
| titular de Economía, Rodrigo 

1 Rato, descansará en las playas 1 de Asturias hasta la última 
fc semana de agosto, cuando

retomará en Madrid las nego
ciaciones para cuadrar el pro
yecto de Ley de Presupuestos 
para 1998.

El ministro de Trabajo, 
Javier Arenas, aprovechará sus 
vacaciones en Tarifa para prac
ticar su “deporte” favorito, el 
dominó, y disfrutar de las fies
tas de los pueblos andaluces, 
sin descartar “algún contacto 
informal” con miembros del 
PP de Andalucía.

El titular de Industria Josep 
Piqué, ha escogido la Costa 
Brava, “por motivos de segu
ridad”, para su descanso vera
niego, muy cerca del ministro 
de Fomento, Rafael Arias Sal
gado, que ha elegido Palamós 
para pasar unas vacaciones 
familiares. El conflicto por la 
cuota lechera .no parece haber 
influido en la elección de la 
ministra de Agricultura, que ha 
optado por Galicia para su 
retiro estival. José María Aznar se dio el primer baño de sus vacaciones.

Igualmente, la llegada de 
vehículos de magrebíes al puer
to de Algeciras (Cádiz) ha 
aumentó notablemente duran
te la jornada de ayer, tal y 
como preveían los responsa-' 
bles de la Operación Paso del 
Estrecho, aunque se mantiene 
la fluidez en el embarque de 
pasajeros y automóviles.

Según informó ayer a Efe 
el coordinador local de la Ope
ración y director provincial de 
Protección Civil, Salvador 
Merelo, hasta las seis de la tar
de habían entrado a puerto 
más de 3.000 automóviles y la 
media, desde las doce del 
mediodía, se mantuvo en unos 
250 vehículos a la hora.

Pese a los altos niveles de 
entrada, en el comienzo del 
que se prevé sea el fin de sema
na de mayor afluencia de la 
Operación de este año, no se 
registraron retenciones ni 
esperas en la línea con Ceuta 
ni en la de Tánger (Marrue
cos). En “La galerilla”, zona 
de preembarque hacia este 
último puerto, que cuenta con 
capacidad para 1.500 automó
viles, sólo esperan para embar
car unos 200 vehículos, que lo 
harán a la vuelta a Algeciras 
de uno de los buques de la 
Operación, y no ha sido uti
lizada hasta ahora el área de 
aparcamiento de “Llano ama- 
riíío”.

M.C.D.2022
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Se podrá determinar la conexión entre accidentes y consumo de alcohol y drogas

Un acuerdo permitirá saber si las 
víctimas de tráfico estaban ebrias h

MADRID. (Efe).- Las ins
tituciones públicas poseerán en 
los próximos dos años un com
pleto informe que permitirá 
saber si las víctimas de los acci
dentes de tráfico, ya sean con
ductores o peatones, habían 
consumido alcohol o estupefa
cientes antes de fallecer, gra
cias a un convenio firmado la 
pasada semana en Madrid.

El acuerdo que permitirá 
elaborar este informe toxico
lógico fue suscrito en el Minis
terio de Justicia por el secre
tario de Estado de Justicia, 
José Luis González Montes, 
por el delegado del Gobierno 
para el Plan Nacional sobre 
Drogas, Gonzalo Robles, y por 
el director general de Tráfico, 
Carlos Muñoz Repiso.

Según se dice en el docu
mento, su objetivo es “com
probar la presencia de alcohol, 
drogas de abuso y psicofárma
cos en conductores o peatones 
muertos en accidentes de trá
fico”, para contrastar así las 
numerosas evidencias que 
actualmente existen sobre la 
influencia de estas sustancias 
en los accidentes de circula
ción, que provocan más de 
5.000 víctimas mortales al año.

Gonzalo Robles explicó que 
este informe, que será hecho 
público cuando se termine, 
pemitirá determinar la 
conexión entre los accidentes, 
y el consumo de alcohol y dro
gas, con especial atención a los 
hábitos de los conductores 
jóvenes en fines de semana, en 
los cuales cada vez se detecta 
un mayor consumo de estupe
facientes mezclados con el 
alcohol.

El interés de este estudio 
-agregó el delegado- estriba en 
que ahora sólo existe una apre
ciación “intuitiva” sobre la pre
sencia del alcohol y las drogas 
en los fallecidos y hacen falta 
datos científicos y estadísticas 
fiables para extraer conclusio
nes.

La Dirección General de 
Tráfico dispone de un pequeño 
muestreo, poco significativo a 
efectos estadísticos, realizado 
en colaboración con la Uni
versidad de Valladolid; ese 
análisis demostró que la mitad 
de las 283 víctimas estudiadas 
habían consumido alcohol, y de 
ellas un 38 por ciento en can
tidades superiores a las per
mitidas por la ley.

El director general de Trá
fico, Carlos Muñoz Repiso, 
dijo que la Dirección General 
de Tráfico está muy interesada 
en disponer de datos fiables 
respecto al consumo de alcohol 
y drogas de los conductores 
fallecidos y también de los 
aproximadamente 1.000 peato
nes que mueren al año como 
resultado de accidentes de cir
culación.

La Agrupación de Tráfico de 
la Guardia Civil ya realiza

1

Ahora sólo existe una apreciación “intuitiva” sobre la presencia del alcohol y las drogas en los fallecidos y hacen falta datos científicos y estadísticas.

pruebas de alcoholemia pre
ventivas y también en los 
siniestros graves a los conduc
tores que sobreviven a los acci
dentes;

Entre un 5 y 5,5 por ciento 
del 1.100.000 pruebas realiza
das con alcoholímetros durante 
el año 1996 dieron resultado 
positivo.

En opinión de Muñoz Repi
so, el estudio servirá para que 
las autoridades tomen decisio
nes que hagan frente al con

EI estudio servirá para frenar el consumo 
de alcohol y drogas por los conductores

El interés del estudio que se va a iniciar 
estriba en que hasta ahora sólo existe una 
apreciación “intuitiva” sobre la presencia del 
alcohol y las drogas en los fallecidos y hacen 
falta datos científicos y estadísticas fiables para 
extraer conclusiones.

La Dirección General de Tráfico está muy 
interesada en disponer de datos fiables res
pecto al consumo de alcohol y drogas de los 
conductores fallecidos y también de los aproxi
madamente 1.000 peatones que mueren al año 
como resultado de accidentes de circulación.

El estudio servirá para que las autoridades 
tomen decisiones que hagan frente al consumo

de alcohol y drogas por parte de los conduc
tores, ya que reflejará con exactitud cuántas 
personas ebrias o drogadas mueren al año en 
accidentes, ya que los análisis se van a prac
ticar a los cadáveres de todos los fallecidos 
en las carreteras.

La colaboración del Ministerio de Justicia 
en este convenio se debe a que uno de los 
organismos de este departamento, el Instituto 
Nacional de Toxicología, tendrá que ser el 
encargado de analizar las muestras de sangre 
y de humor vítreo obtenidas de los fallecidos 
en durante los dos años de vigencia de este 
acuerdo.

Imagen de un accidente.

sumo de alcohol y drogas por 
parte de los conductores, ya 
que reflejará con exactitud 
cuántas personas ebrias o dro
gadas mueren al año en acci
dentes, ya que los análisis se 
van a practicar a* los cadáveres 
de todos los fallecidos en las 
carreteras.

El secretario de Estado de 
Justicia, José Luis González 
Montes, dijo que este convenio 
supone un “avance importan
te” en la investigación de los 

accidentes y destacó que per
mitirá a la Dirección General 
de Tráfico y al Plan Nacional 
sobre Drogas extraer conclu
siones sobre el grado de con
sumo de alcohol y estupefa
cientes desde sus respectivos 
puntos de vista.

La colaboración del Minis
terio de Justicia en este con
venio se debe a que uno de 
los organismos de este depar
tamento, el Instituto Nacional 
de Toxicología, será el encar

gado de analizar las muestras 
de sangre y de humor vítreo 
obtenidas de los fallecidos en 
durante los dos años de vigen
cia de este acuerdo.

Para dotar a este instituto 
de los equipos técnicos nece
sarios para los análisis al Plan 
Nacional sobre Drogas apor
tará 8,5 millones de pesetas, 
mientras que la Dirección 
General Tráfico entregará otra 
cantidad que no superará los 
cinco millones.
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1^ Miles de soldados israelíes rodean 
todas las ciudades palestinas de 
Cisjordania y Gaza, cuyos 
habitantes tienen prohibida la 
entrada a Israel debido al bloqueo

I L
a T

ri
bi

Acusa a Israel de lanzar una guerra contra los palestinos

Yaser Arafat afronta la
dimisión de su Gobierno

pJ líder palestino Yaser Arafat le llueven los problemas, 
y a la grave crisis en el proceso de paz con Israel se 

Í sumó este fin de semana la dimisión de los ministros 
de su Gobierno, a quienes se implica en casos de corrup- 

\ ción. Dieciséis de los dieciochos ministros de la Autoridad 
' k Nacional Palestina presentaron su dimisión.

nW GAZA. (Efe).- Arafat con- 
' hirmó, antes de viajar a Egipto 

ayer, sábado, que los ministros 
1 palestinos habían presentado 
1 • isu dimisión y sus portavoces 

informaron de que el presiden- 
te de la ANP las está estu
diando y que “hará un anuncio 
al respecto en el momento 
oportuno”.

La dimisión en bloque le fue 
: presentada a Arafat en la reu- 
i nión semanal que celebra los 
jviernes la ANP, el órgano eje- 
icutivo que gobierna en las 
Ízonas autónomas de Cisjorda- 

■nia y Gaza, y que en esta oca- 
Rsión tuvo lugar en la ciudad 
Bcisjordana de Ramala.
K El pasado martes, una comi- 

J Ísión investigadora del Consejo 
1 Autonómico Palestino (CAP, 
K Parlamento) había dado a Ara- 
1 fat un mes de plazo para que 

tas E destituyera a todos sus minis- 
60 litros por corrupción.

El Gobierno israelí pide que
se presione al líder palestino

1 JERUSALEN. (Efe).- El 
t Gobierno israelí instó a la 
t comunidad internacional, tras 
Kd atentado de dos integristas 
^islámicos en Jerusalén, para 
Fque presione al líder palestino 
| Vaser Arafat a que luche con- 
I'lra el terrorismo, se informó 
| ayer, sábado.
|í Tras el atentado suicida 
lírcometido el pasado miércoles 
ften eld popular mercado de t Majané lehuda de Jerusalén, 
^en el que murieron trece israe- 
rjlíes y sus dos autores, el 

Gobierno israelí adoptó una 
Biserie de duras medidas contra 
^los palestinos.
F El ministro israelí de Asun- 
1^05 Exteriores, David Levy, 
fe envió este fin de semana un 
1 ^^^^^‘be a gobernantes de 
^Varios países en el que les ins
olaba a “dejar oír su voz y pre- 
t sionar a Arafat para que luche 
®contra el terrorismo y aplique 
®lus acuerdos firmados”.

Según la prensa, la corrup
ción en medios del Gobierno 
palestino asciende a 326 millo
nes de dólares, que equivalen 
al 40 por ciento del presupues
to de la ANP, gran parte del 
cual está financiado por los 
países donantes, entre los que 
destacan la Unión Europea 
(UE) y Estados Unidos.

Acusaciones

Por otra parte, el presidente 
de la Autoridad Nacional 
Palestina (ANP), Yaser Arafat, 
acusó a Israel de aprovechar 
el atentado terrorista del miér
coles en Jerusalén para “lanzar 
una guerra contra los pales
tinos”. “Israel debe combatir 
el terrorismo en lugar de bus
car problemas con los pales
tinos”, dijo Arafat en decla
raciones hechas en la ciudad 
mediterránea egipcia de Ale

Estos mensajes fueron envia
dos a la secretaria de Estado 
de EEUU, Madeleine 
Albright, así como a los minis
tros de Asuntos Exteriores de 
la Unión Europea (UE), Egip
to y Jordania.

Según Levy, “la ausencia de 
cooperación de los palestinos 
con Israel en materia de segu
ridad fue uno de los factores 
que posibilitaron el atentado 
en el mercado de Majané lehu- 
da de Jerusalén”.

Entre las medidas adoptadas 
por los israelíes, hay dos que 
preocupan e indignan particu
larmente a los palestinos: el 
bloqueo a Cisjordania y Gaza 
así como la “luz verde” dada 
a los organismos de seguridad 
de Israel para que entren en 
esas zonas autónomas en busca 
y captura de presuntos terro
ristas islámicos.

“No permitiremos que Israel 
vuelva a ocupar las zonas

La mayoría de los ministros de Arafat han presentado su dimisión.

jandría tras la reunión que 
mantuvo ayer con el presidente 
egipcio, Hosni Mubarak.

Él dirigente palestino se 
refería' a las medidas que Israel 
ha tomado tras el atentado sui
cida de Jerusalén, en el que 
quince personas murieron y 
unas 170 fueron heridas.

Para Arafat, estas medidas 
israelíes “forman parte de los 

palestinas”, afirmó el jefe de 
la Policía autonóma, el general 
Gazi Yebali.

BloQueo

De momento, miles de sol
dados israelíes rodean todas las 
ciudades palestinas de Cisjor
dania y Gaza, cuyos habitantes 
tienen prohibida la entrada a 
Israel debido al bloqueo, lo 
que impide (jue unos 120.000 
obreros palestinos de esas 
zonas acudan a sus lugares de 
trabajo en este país, donde tie
nen su única fuente de ingre
sos. Una de las consecuencias 
del bloqueo es el agravamiento 
de la ya difícil situación eco
nómica que atraviesan Cisjor
dania, Gaza y gran parte de 
sus más de dos millones de 
habitantes.

“Las decisiones del Gobier
no israelí suponen aplastar a 
la dirección palestina así como 

intentos de minar el proceso 
de paz. Este era siempre un 
objetivo del Gobierno israelí y 
de su jefe Bejamín Netanya- 
hu”. Advirtió también contra 
“los intentos israelíes de violar 
los acuerdos firmados median
te el envío de tanques y vehí
culos blindados para sitiar 
todas las ciudades palestinos 
sin excepción”. 

Yebali, jefe de la Policía autónoma.

una exigencia de que el pueblo 
palestino claudique”, declaró, 
por su parte, el asesor personal 
de Arafat, Ahmed Tibi.

Tras el atentado suicida de 
Jerusalén, que se atribuyó el 
grupo integrista palestino 
HAMAS, las fuerzas de segu
ridad de Israel se encuentran 
en estado de alerta máxima en 
todo el país por temor a que 
ese Movimiento de Resistencia 
Islámica perpetre otro.

El Oder aún 
amenaza a miles de 
personas

VARSOVIA. (Efe).- Con 
192.000 hectáreas y 300 loca
lidades aún cubiertas por el 
agua, Polonia prosigue la lucha 
contra la riada del Oder, que 
amenaza a decenas de miles 
de personas.

Én la zona polaca de la 
cuenca del Oder, río que sepa
ra este país de Alemania, la 
situación mejora aunque con 
inquietante lentitud.

En las últimas 24 horas se 
registró un nuevo descenso de 
las aguas del río en la zona 
de la ciudad de Slubice, ame
nazada desde hace ya veinte 
días.

Los indicadores del nivel del 
río señalaron 6 metros y 18 
centímetros, 33 centímetros 
menos que en la marca récord 
de hace una semana.

Nadie canta victoria, sin 
embargo, porque todos son 
conscientes de que la villa pue
de ser arrasada en cualquier 
momento mientras el nivel de 
las aguas no baje dos metros 
más.

Zbigniew Kubik, presidente 
del Comité de Lucha contra 
las Inundaciones de la provin
cia de Gorzow, en la que está 
Slubice, declaró hoy que el río 
necesitará al menos diez o 
doce días más para deshacerse 
de la enorme cantidad de agua 
que lleva.

“Sólo después de que esa 
enorme avenida haya pasado 
integramente por Slubice 
podremos estar seguros de 
haber salvado la ciudad”, dijo 
Kubik.

No obstante, la situación es 
menos tensa y en las últimas 
12 horas no aparecieron en los 
debilitados diques grietas de 
importancia.

“Todas las filtraciones, hasta 
las más pequeñas, son tapo
nadas inmediatamente, porque 
cualquier negligencia podría 
ser mortal para la villa”, expli
có Kubik.

Mientras tanto, los vecinos 
que fueron evacuados de la 
ciudad retornan a ella masi
vamente, convencidos de que 
todo el peligro ha pasado.

“Les pedimos y rogamos que 
no lo hagan, que esperen al 
menos hasta el jueves, pero es 
natural que deseen volver a su 
vida normal, aunque no la ten
drán aún durante algún tiem
po”, dijo Kubik.

Por la villa se puede circular 
solamente en bicicleta, porque 
las vibraciones provocadas por 
los automóviles o camiones 
podrían originar el derrumba
miento de los diques.

En casi toda la ciudad los 
sótanos, como también las 
calles más bajas, están inun
dados, porque el Oder consi
guió invadir el sistema de cana
lización y salir a la villa por 
las alcantarillas.

No menos crítica es la situa
ción den la ciudad de Kostrzyn, 
situada 30 kilómetros al norte 
de Slubice.
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PREMIO MENEZDEZ PELAYO

E] escritor arsentino ha recibido en Santander el XI Premio Internacional Menéndez Pelayo

Sábato: ^Ta humanidad no se da 
cuenta de que va al abismo”

SANTANDER. (Efe).- El 
escritor argentino Ernesto 
Sábato dijo recientemente en 
Santander, donde recibió el XI 
Premio Internacional Menén
dez Pelayo, que “esta huma
nidad no se da cuenta de hasta 
donde va al abismo” y aseguró 
que vivimos una época en la 
que ser reaccionario es ser pro
gresista.

Sábato explica que hay épo
cas en las que ser progresista 
supone en realidad ser reac
cionario mientras que en otras, 
como la actual, ser reacciona
rio es, paradójicamente, ser 
progresista, porque el progre
so,. como se entiende hoy, lleva 
a la deshumanización.

Animal perverso

El autor de “El túnel” con
sidera que el ser humano es 
el único animal perverso de la 
creación y opina que “todo 
sería maravilloso” si la huma
nidad “estuviera gobernada 
por tigres y leones”.

Esa perversidad, señala, ha 
llevado al hombre a asesinar 
inocentes, y al “horror” y la 
“barbaridad” de los crímenes 
de la dictadura argentina que 
le hacen sentir vergüenza de 
pertenecer a su país.

Pero el escritor afirma que 
el horror ha dejado “una lec
ción muy grande”, pues “siem
pre las lecciones grandes tie
nen que ver con la desdicha”.

El autor contempla a su 
alrededor un mundo conduci
do de la mano a la “catástrofe” 
y a la “deshumanización” por 
la ciencia y la tecnología, en 
el que todo es “frío y cuan
titativo”.

Es un mundo que ha olvi
dado, advierte, que las mate
máticas son útiles para desen
trañar problemas pero no 
dicen nada sobre “las verdades 
del corazón”, las únicas que 
le interesan.

Por eso, porque ese subsuelo 
de los sentimientos es realmen
te lo que importa, subraya que 
no merece la pena hacer nada 
si no se hace con pasión y con
fiesa que él ha seguido siem
pre, durante sus 86 años de 
vida, ese principio.

Sábato, nacido durante un 
día de San Juan de principios 
de siglo, se declara “pirómano 
desde chiquito”, pues el fuego 
“es muy lindo y purifica”, y 
cree que no estaría mal que
mar una buena parte de su ciu
dad, Buenos Aires.

“No digamos ya Nueva 
York, el paradigma de la estu
pidez”, subr.aya, y se pregunta 
como se puede vivir en aque
llos enormes edificios de trein
ta pisos.

Explica que comenzó que
mando periódicos amontona
dos y que luego continuó con

Sábato explica que hay épocas en las que ser progresista supone en realidad ser reaccionario mientras que en otras, como la actual, es al revés.

SUS obras.
“Lx) he quemado casi todo”, 

admite para sentenciar después 
que “si uno escribe un libro 
en su vida que merezca la 
pena, se puede dar por satis
fecho y reconfortado”.

Al autor de “Sobre héroes 
y tumbas” no le gusta que los 
libros se hayan industrializado, 
ni tampoco esos escritores que 
publican sin parar, un libro al 
año, y que no van a pasar “ni 
siquiera a la historieta”.

El autor de “El túnel’' destacó las fíguras de 
^ El Cid y El Quijote, héroe y caballero delirante

La emoción dejó a Sábato sin fuerzas para 
leer su discurso, por lo que se disculpó dicien
do: “será que uno se acerca al final, que con 
los años se sensibiliza”. “Esta es una de las 
cosas más memorables que me han pasado en 
mi vida”, confesó el escritor para añadir que 
quienes le conocen saben que nunca usa pala
bras que no siente, algo que le ha traído “cosas 
muy buenas y muy duras”. El autor de “El 
túnel” puso fin a la lectura de “estas paginitas 
que traía preparadas” destacando que hoy “de
bemos contemplar a aquellas dos grandes figu
ras que aquí nacieron: El Cid y El Quijote, 
el valoroso héroe y el caballero delirante”. En

este sentido, agregó que “realidad y mito han 
demostrado que no es suficiente la historia, 
que el hombre sólo cabe en la utopía”. “En 
estos tiempos- subrayóde apresurados triunfa- 
lismos, debemos valorar el conmovedor heroís
mo de seres anónimos que, en su cotidiana 
lucha, sostienen este mundo en ruinas, impi
diendo que todo se derrumbe”. Sábato aseguró 
que “podemos y debemos rever la historia, 
sobre todo ante los últimos y tristes hechos 
de violencia que sufrió esta tierra: momentos 
en que, parafraseando a Unamuno, los que 
la amamos volvemos a decirle cuanto nos duele 
España”.

Ernesto Sábato.

Sábato hubiera querido 
publicar una sóla obra, en la 
que “se dijera todo lo bueno 
y todo lo malo de la condición 
humana”.

El literato anuncia que, por 
el momento, no quemará “An
tes del final”,* un libro de 
memorias donde no contará “si 
hizo ésto tal día en el que vio 
a no sé quien”, sino que será 
“una especie de liberación psi
cológica” que hablará de lo 
que la ha sucedido a él y a 

su país.
Recibió, de manos de la 

ministra de Cultura, Esperanza 
Aguirre, el Premio Internacio
nal Menéndez Pelayo, dotado 
con ocho millones de pesetas, 
que le fue concedido el pasado 
11 de junio. La “laudatio” fue 
leída por el director del Ins
tituto Cervantes, Santiago 
Mora-Figueroa.

Ernesto Sábato destaca que 
es “un premio muy importan
te” que le honra y que además
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'lleva el nombre de un “hombre 
muy interesante, que escribía 
¡muy bien. Ajustado y si” 
'pretensiones”.

El escritor Ernesto Sábato 
jrecibió de manos de la ministra 
jde Cultura, Esperanza Aguirre, 
(el XI Premio Internacional 
jMenéndez Pelayo, que agrade- 
(ció, profundamente conmovi
do, con unas palabras que con- 
[Cluyeron con el convencimien
to de que “el hombre sólo cabe 
[en la utopía”.
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►
 La primera plantilla del Albacete 

Balompié entrenó ayer por primera 
vez en el Carlos Belmonte y 
Sánchez Duque volvió a dejar 
claras sus pretensiones

Sánchez Duque reconoció ayer que la plantilla debe reducirse a 22 ó 23 jugadores 

“Si el Albacete quiere ser
campeón debe dar la cara”
La primera plantilla blanca regresó de Asturias 
y ayer ya celebró su primer entrenamiento mati
nal en el Carlos Belmonte antes del amistoso 
en Hellín. Salvo Diego y Maqueda, el resto de 
¡a numerosa plantilla blanca se ejercitó a las 
órdenes de Luis Sánchez Duque, que indicó que

la concentración de pretemporada ha servido 
para “poner los cimientos” de la dura temporada 
que se avecina. El entrenador, que califícó de 
“formidable” la actitud de los jugadores, volvió 
a destacar la juventud de su plantilla y la nece
sidad de completaría para poder competir con

los que se supone serán sus rivales directos, 
aunque también reconoció que la relación de 
jugadores con los que está trabajando es “ex
tensa”, aunque “no tengo ninguna queja de ellos 
porque dejamos las cosas claras desde un prin
cipio, y así lo han asumido”.

nbre 
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Cristóbal GUZMÁN

El entrenamiento de la pri- 
i. mera plantilla del Albacete 

Balompié, primero de la tem
porada 97/98 en el Carlos Bel
monte, llegó a parecer un ensa- 

[ yo de rugby debido a la gran 
: cantidad de futbolistas.

Además de Quico y Sergio, 
procedentes de las categorías 
inferiores, el entrenador tiene 
veintiocho jugadores a su car
go. Sánchez Duque reconoció 
al final de la sesión de trabajo 
que la plantilla “es extensa, hay 
una gran cantidad de jugadores 

« declarados transferibles sobre 
los que no tengo ninguna queja 
pero a los que se les dejaron 
las cosas muy claras; como pro
fesionales, deben afrontar esta 
cuestión deportiva porque la 
plantilla es demasiado extensa, 
y espero que la próxima sema- 
í^a se solucione esta cuestión 
ya que se debe trabajar con

^^ hombres”. El prepa
ra or blanco abundó en esta 
cuestión y agregó que los hom- 
res declarados transferibles 

“por una 
dosofia deportiva”, aunque 

a 10 que “ello no quiere 
cir que sea irreversible, por- 

haber alguna que 
re, pero sólo uno porque 

es complicado”.
la situación actual de 

^^ técnico precisó 
físira se coge la base 
en ^- ^’^Preza a abundar 
va K^^^^’Q^es tácticas, y hoy 

^''anzado bastante ^^y^ °™^ de jugar, aun- 
situacin ^^^^ corregir muchas

aseguró que

9ue el ^^^^ Quisiera yo 
peón np ^^^^te fuera cam- 
^^^ae’ qJe ®**o ^1 equipo 

^^aque a ^^^"^^ ^^ hacerlo, 
a defenri ^^^ jugadores los voy 
ElT’’.^’""^Pre”,dijo.

que también indicó

”^a que c ^r ^^^^’ Q'^e tie- 
^^chd v .tuertes y bien 
?°^^s ha sido^faí^i^® losjuga- 
°éos están ,F^^ulosa porque 

dispuestos a tra-

La plantilla del Albacete ronda la treintena de jugadores. JOSE LUIS

Luis Sánchez Duque, en pleno trabajo durante la sesión de ayer.
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El madrileño, un técnico 
~ extremadamente exigente

bajar, y yo estoy encantado”. 
Sánchez Duque agregó que “le 
hemos dado un cambio a la 
plantilla, con más gente joven, 
ilusión, agresividad y motiva-

ción, es una plantilla bien 
estructurada y con muchas 
ganas de hacer cosas para com
petir con equipos como el 
Rayo, Sevilla o Hércules”.

Luis Sánchez Duque ha cogido el mando del vestuario nada 
más llegar, o al menos es lo que aparenta tal como se pudo 
comprobar ayer en la primera sesión preparatoria celebrada 
en el Carlos Belmonte.

Aunque el trato a los jugadores en ningún momento fue 
despectivo, el técnico, que impartió instrucciones sin descanso, 
no dudó en abroncar a sus pupilos en diversos momentos 
cuando no aplicaron de forma correcta los conceptos que 
intentaba aplicar en las jugadas de ataque y defensa. En uno 
de los lances, Sánchez Duque, visiblemente molesto, ordenó 
a sus jugadores que interrumpieran el entrenamiento con balón 
sometiéndoles durante unos segundos a ejercicios físicos a modo 
de pequeño “castigo” para que redoblasen su concentración.

Por lo visto ayer, el carácter de Luis Sánchez Duque es 
un término medio entre la disciplina cuasi-militar de Manolo 
Jiménez y la benevolencia próxima a la candidez de Mariano 
García Remón, los predecesores del getafense en el banquillo 
del Albacete Balompié.
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Marcial Poveda.

Paco MÁRQUEl

El Eibar podrá disponer de su campo de futbol en septiembre aunque no estén terminadas las obras.

1

fus^o

El debut del 7 de septiembre contra el Alavés se podrá iusar a pesar de ¡a refonna

La remodelación de Ipurua

PACO MAR0lB|

Marcial Poveda: ' 
“Quiero disciplina, 
la temporada será | 
difícil”

Marcial Poveda, entrenada 
de la LID Almansa, declaró;!^ 
LA TRIBUNA que fue “b»i| 
tante duro” dar la baja a algu-jj 
nos jugadores de su planté 
porque “has estado convivierr 
do con ellos más de un aña 
trabajando continuamente, j 
consiguiendo el ascenso a Ter
cera División, y por eso fue^ 
doloroso tener que despreni 
derse de jugadores porqiíTiAi 
ascendimos y vamos a tenet^^

causa problemas al Eibar
EIBAR (Efe).- El Eibar 

podrá disputar los primeros 
partidos de la próxima tempo
rada en su campo de Ipurúa, 
a pesar de que las obras de 
remodelación no estarán ter
minadas para entonces.

El retraso de varias semanas 
en las tareas de reforma había 
motivado la preocupación del 
club eibarrés, que temía no 
poder acoger en las debidas 
condiciones el encuentro del 7 
de septiembre frente al Alavés.

Sin embargo, la segura dis
ponibilidad para entonces de 
las dos tribunas de fondo y la 
habilitación provisional de otra 
pequeña grada lateral, además 
de la adopción de una serie 
de medidas de seguridad, 
harán viable el debut del con
junto de Perico Alonso ante 
su afición en la fecha señalada.

Los problemas que se ha 
encontrado la empresa cons
tructora a la hora de acometer 
la construcción de la nueva tri
buna principal motivarán una 
demora de un mes en la con
clusión de la reforma.

Así, Ipurúa tampoco disfru
tará de todo su aforo para reci
bir, el 21 de septiembre, al 
Osasuna, por lo que los rec
tores del club guipuzcoano se 
marcan el partido del 4 de 
octubre frente al Rayo Valle- 
cano como fecha adecuada 
para la definitiva apertura de 
todas sus instalaciones.

Tras la reunión celebrada 
ayer entre los dirigentes 
eibarreses y la empresa adju-

dicataria de las obras, Cons
trucciones Amenabar, S.A., 
ambas partes han consensuado 
asumir la inevitable demora en 
beneficio de un resultado final 
satisfactorio.

“Existía una lógica preocu
pación en el club porque 
habían surgido algunos proble
mas y las fechas te presionan 
con vistas al comienzo de la 
Liga, pero tampoco es cuestión

de caer en la precipitación por 
terminar cuanto antes y hacer 
las cosas deprisa y mal”, expli
có a Efe el nuevo director 
general de la entidad azulgra
na, Génar Andrinúa.

El ex jugador del Athletic 
matizó que no existe ningún 
punto de discrepancia con la 
empresa constructora. “Están 
funcionando al máximo de su 
capacidad y la obra va a man-

tener su ritmo normal, o tal 
vez más acelerado en ocasio
nes, pero sin caer en la pre
cipitación”, precisó el director 
general.

El Eibar comenzará la Liga 
visitando al Leganés en terreno 
madrileño, y jugará la segunda 
jornada en Ipurúa en el citado 
partido que le enfrentará al 
Deportivo Alavés, partido de 
rivalidad vasca.

otras exigencias”. i
Según Poveda, los nuew| 

fichajes “se han hecho denMl 
de las posibilidades que tene-l 
mos, bajo mi responsabilidail 
porque la decisión ha sirio' 
mía”. En el apartado cíe If 
plantilla, el técnico almanseíif 
declaró que Raúl, David,’ 
Toni, los tres juveniles quí 
están en la plantilla, “tieneo 
calidad para estar aquí, aunqof

í 
lAut

Pablo, jugador por el que estaba interesado 
^ el Albacete, acabó fíchando por el Alavés

deben trabajar duro pauimás 
ganarse un puesto en el equi lAlb 
po; pueden ser titulares si tro ^n 
bajan, y vamos a ver cómo asi-teali 
milan este salto grande, auo-fdar 
que con la ilusión y ganas qaefoasi 
están poniendo no creo qaímaí 
sea difícil integrarse”. poh

Marcial Poveda aseguró qaí| 
“soy exigente con la disciplinóp7-( 
tanto la ética de los jugadora' ^ 
como la táctica dentro dd j 
terreno de juego, lo cual Ji 
vital para que un equipo pue® { 
desarrollar su juego. No cr^ 
en el látigo, considero que ^ 
vía del diálogo, la Comunia- S 
ción, una simple mirada, f

LT

Pablo Gómez, jugador por el que estaba inte
resado el Albacete Balompié para formar parte 
de su plantilla, ha acabado incorporándose al 
Alavés, club que ha pagado al Valladolid 30 
millones de pesetas por su traspaso.

El centrocampista vitoriano firmó un com
promiso con el Alavés, club al que quedará 
ligado durante las tres próximas temporadas 
con opción a una cuarta si logra disputar en 
la tercera un determinado número de partidos.

El jugador fue presentado en conferencia de 
prensa, celebrada en la sede del club vitoriano, 
acompañado por el vicepresidente primero de 
la entidad albiazul, Gonzalo Antón, junto con 
el secretario técnico, Juan Carlos Rodríguez.

El nuevo fichaje alavesista, que ya militó 
en el Deportivo Alavés en calidad de cedido 
durante la campaña 1995-96, percibirá una can
tidad global de 67 millones de pesetas por las

tres temporadas en las que estará ligado al 
club del Paseo de Cervantes, a razón de 20, 
22 y 25 millones por cada una de ellas.

Pablo Gómez se mostró satisfecho por volver 
de nuevo al Alavés ya en propiedad, así como 
por seguir a las órdenes del entrenador vizcaíno 
José Manuel Esnal, “Mané”.

Sobre los objetivos que se marca para la 
próxima temporada, el nuevo fichaje alavesista 
dijo que “lo primero es ilusionar a la afición, 
que debe comprender desde ahora las dificul
tades a las que nos vamos a enfrentar en una 
liga muy larga y con grandes esquipos”.

“El Deportivo Alavés comenzó muy fuerte 
la pasada temporada y quizás la afición pensó 
que todo iba a ser un camino de rosas en 
la búsqueda del ascenso. No debe ser así, por
que la Segunda División es muy complicada 
y habrá que ir paso a paso hasta asegurar la 
permanencia, primero, y, posteriormente, mar
camos objetivos más ambiciosos”, concluyó.

mucho más efectivo q^U
Quemplear el látigo”.

Para el preparador 
Almansa, la Liga en TercetoH 

incógnita pu^j
División “es unalo que respecta a los equip<’^ 
depende de muchas cosas, ha^' 
ta de la pretemporada, P^^ 
mi objetivo es que el eq^^’P’ 
alcance la plenitud antes ® 
io que lo hicimos el ^^

Cr

F

pasado”.Poveda finalizó señalan^ Rl 
Que la afición almanseña ^M 1 
exquisita futbolísticament^ 
hablando”, aunque “det>^n2i 
comprender que vamos ^ q el presupuesto más bajo ^f j 
Tercera División casi segutM 
y vamos a trabajar por senta ) j 
cátedra con jugadores que J 
de Almansa en un noventa pe (|^

ciento”.
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orqueíEl Albacete Balompié intentará volver a quedar campeón y poder subir, ahora que ya no tiene ningún filial en Tercera.
tener

uevos
S Albacete Balompié intentará el ascenso, junto con los también albaceteños E.F. Albacete y Tarazona

iPrimera Autonómica, grupo I

I
S grupo I de la Primera 
itonómica contará con tres 
P’pos de la provincia. Ade
is de la Escuela de Fútbol 
bacete y el Tarazona seguirá 
esta categoría el Albacete 
ompie, que a pesar de que- 

ada campaña por proble- 
' y ^^e ahora 
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l®* Tar»™'“‘?;f'earabuena

nenie ere B-Daimiel 
JebeH 121.09.5^

01-02-98

*Si <11^“™"^-^
* h 11 ^ Qpm Muñoz
«I^K dd^’^mtanar 

j . "-'«Madr,dejos

Manzanares-Puertollano 
Piedrabuena-Tarazona 

Migueiturreño-AIbacete B 
Quintanar del Rey-Daimiel

28-09-97 08-02-98
4S JORNADA 23^ JORNADA 
Minglanilla-Quintanar del Rey 

Pedroñeras-Criptanense
Pedro Muñoz-E.F. Albacete 

Quintanar-Campillo 
Madridejos-San Clemente 

Puertollano-Mota del Cuervo 
Tarazona-Manzanares 

Albacete B-Piedrabuena 
Daimiel-Miguelturreño

05-10-97 15-02-98
5a JORNADA 24“ JORNADA 

Minglanilla-Pedroñeras 
Criptanense-Pedro Muñoz 
E.F. Albacete-Quintanar 

Campillo-Madridejos
San Clemente-Puertollano 
Mota del Cuervo-Tarazona 

Manzanares-Albacete B 
Piedrabuena-Daimiél 

Quintanar Rey-Miguelturreño

12-10-97 22-02-98
68 JORNADA 25a JORNADA

Pedroñeras-Quintanar del Rey 
Pedro Muñoz-Minglanilla 

Quintanar-Criptanense 
Madridejos-E.F. Albacete 

Puertollano-Campillo 
Tarazona-San Clemente

Albacete B-Mota del Cuervo 
Daimiel-Manzanares 

Miguelturreño-Piedrabuena

19-10-97 01-03-98
78 JORNADA 268 JORNADA

Pedroñeras-Pedro Muñoz 
Minglanilla-Quintanar 

Criptanense-Madridejos
E.F. Albacete-Puertollano 

Campillo-Tarazona
San Clemente-Albacete B 
Mota del Cuervo-Daimiel 

Manzanares-Miguelturreño 
Quintanar del Rey-Piedrabuena

26-10-97 08-03-98
88 JORNADA 278 JORNADA
Pedro Muñoz-Quintanar del Rey 

Quintanar-Pedroñeras 
Madridejos-Minglanilla 
Puertollano-Criptanense 
Tarazona-E.F. Albacete 

Albacete B-Campillo 
Daimiel-San Clemente 
Miguelturreño-Mota 

Piedrabuena-Manzanares

02-11-97 15-03-98
98 JORNADA 288 JORNADA

Pedro Muñoz-Quintanar 
Pedroñeras-Madridejos 
Minglanilla-Puertollano 
Criptanense-Tarazona

E.F. Albacete-Albacete B 
Campillo-Daimiel

San Clemente-Miguelturreño
Mota del Cuervo-Piedrabuena 

Quintanar del Rey-Manzanares

09-11-97 22-03-98
108 JORNADA 298 JORNADA

Quintanar-Quintanar del Rey 
Madridejos-Pedro Muñoz 
Puertollano-Pedroñeras 
Tarazona-Minglan¡lla 

Albacete B-Criptanense 
Daimiel-E.F. Albacete 

Miguelturreño-Campillo

Piedrabuena-San Clemente 
Manzanares-Mota del Cuervo

16-11-97 29-03-98
118 JORNADA 308 JORNADA 

Quintanar-Madridejos 
Pedro Muñoz-Puertollano 

Pedroñeras-Tarazona 
Minglanilla-AIbacete B 
Criptanense-Daimiel

E.F. Albacete-Miguelturreño 
Campillo-Piedrabuena 

San demente-Manzanares 
Quintanar del Rey-Mota

23-11-97 05-04-98
128 JORNADA 318 JORNADA
Madridejos-Quintanar del Rey 

Puertollano-Quintanar 
Tarazona-Pedro Muñoz 
Albacete B-Pedroñeras 

Daimiel-Minglanilla 
Miguelturreño-Criptanense 
Piedrabuena-E.F. Albacete 

Manzanares-Campillo 
Mota-San Clemente

30-11-97 19-04-98
138 JORNADA 328 JORNADA 

Madridejos-Puertollano 
Quintanar-Tarazona

Pedro Muñoz-Albacete B 
Pedroñeras-Daimiel 

Minglanilla-Miguelturreño 
Criptanense-Piedrabuena 
E.F. Albacete-Manzanares 
Campillo-Mota del Cuervo 

Quintanar del Rey-San Clemente

07-12-97 26-04-98
148 JORNADA 338 JORNADA
Puertollano-Quintanar del Rey 

Tarazona-Madridejos

Albacete B-Quintanar 
Daimiel-Pedro Muñoz 

Miguelturreño-Pedroñeras 
Piedrabuena-Minglanilla 
Manzanares-Criptanense

Mota del Cuervo-E.F. Albacete 
San demente-Campillo

14-12-97 03-05-98
158 JORNADA 348 JORNADA

Puertollano-Tarazona 
Madridejos-Albacete B 

Quintanar-Daimiel
Pedro Muñoz-Miguelturreño 

Pedroñeras-Piedrabuena 
Minglanilla-Manzanares 

Criptanense-Mota del Cuervo 
E.F. Albacete-San Clemente 
Quintanar del Rey-Campillo

21-12-97 17-05-98
168 JORNADA 358 JORNADA

Quintanar del Rey-Tarazona 
Albacete B-Puertollano 

Daimiel-Madridejos 
Miguelturreño-Quintanar 

Piedrabuena-Pedro Muñoz 
Manzanares-Pedroñeras

Mota del Cuervo-Minglanilla 
San Clemente-Criptanense 

Campillo-E.F. Albacete

04-01-98 24-05-98
178 JORNADA 368 JORNADA 

Albacete B-Tarazona
Daimiel-Puertollano 

Miguelturreño-Madridejos 
Piedrabuena-Quintanar 

Manzanares-Pedro Muñoz 
Mota del Cuervo-Pedroñeras 
, San Clemente-Minglanilla

Campillo-Criptanense 
Quintanar del Rey-E.F.AIbacete
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El ucraniano consisuió la medalla de oro en la final del lanzamiento de peso

Bagach, primer campeón 
del Mundo en Atenas’97

ATENAS (Efe).- El ucrania
no Alexander Bagach destronó 
ayer al estadounidense John 
Godina como el hombre más 
fuerte de los estadios y se colgó 
la primera medalla de oro en 
los VI Campeonatos del Mun
do de atletismo con un lan
zamiento de 21,47 metros en 
la final de peso.

Estados Unidos, que domi
naba la lista mundial del año 
de lanzadores de peso con tres 
de sus atletas, hubo de con
formarse con la plata de John 
Godina, que por tres centíme
tros cedió la corona al ucra
niano. En la calificación había 
caído, inesperadamente, el 
campeón olímpico Randy Bar
nes.

La medalla de bronce fue 
para el alemán Oliver Sven-Bu- 
der, que en su sexto y último 
tiro (21,24) arrebató el tercer 
metal a otro estadounidense 
Ciril J. Hunter.

El trinitense Ato Boldon, el 
atleta más rápido del mundo 
este año, continúa alimentando 
su sueño de correr los 100 
metros en menos de 9.80 
segundos al tiempo que ha sen
tado, en dos rondas de los 
mundiales de atletismo, una 
nueva jerarquía.

En cuartos de final, Boldon 
volvió a meter presión a sus 
adversarios en la virulenta 
lucha por la medalla de oro 
de 100 metros. Si en la primera 
ronda, por la mañana, certificó 
la mejor marca de los parti
cipantes (10.11), en la segunda, 
por la tarde, se descolgó con 
el mejor registro de su vida 
(9.87), a sólo tres centésimas 
ya del récord mundial del cana
diense Donovan Bailey.

El estadounidense Maurice 
Greene, segundo en la lista 
mundial del año, obligó a Bol- 
don, acosándole desde la calle 
tres, a correr a una velocidad 
con la que tal vez no contaba 
todavía, cuando faltan dos 
carreras para la proclamación 
del nuevo campeón del mundo.

“Sueño con bajar de 9.80,

El ucraniano Alexander Bagach fue oro en el lanzamiento de peso.

pero ciertamente también sería 
feliz con una marca de 9.80 
ó 9.81”, comentó el atleta nada 
más terminar su segunda carre
ra del día, concentrado ya en 
las semifinales que se dispu
tarán hoy. “Necesito una con
centración absoluta en la sali
da, para que no me pase lo 
de Atlanta”, afirmó.

Donovan Bailey, monarca 
universal de la velocidad y rey 
de los grandes duelos, perma
neció otra vez en un discreto 
plano, segundo en la serie ter
cera con un tiempo de 10.10.

En mujeres, la estadouni
dense Marion Jones volvió a 
dejar constancia de su pode
roso estilo (10.96) frente a una 
Merlene Ottey en el ocaso de 
su carrera deportiva, pero 
todavía con fuerzas para batir
se por la medalla de oro. Zhan
na Pintusevich se ofreció como 
tercera en disputa con su mar
ca de 10.90, que es récord de 
Ucrania.

EI mejicano Daniel García 
^ ganó ¡os 20 kms. marcha

ATENAS.- El mexicano 
Daniel García, con un tiempo 
oficioso de una hora, 21 
minutos y 43 segundos, logró 
la medalla de oro en los 20 
kilómetros marcha de los. 
Mundiales de Atletismo de 
Atenas’97.

García, subcampeón en la 
pasada Copa del Mundo de 
Podebrady (República Checa), 
llegó al estadio olímpico 
ateniense por delante del ruso 
Mijail Shchennikov y del 
bielorruso Mijail Khmelnitsky.

Los atletas españoles que 
participaban en esta prueba 
no consiguieron acceder a 

ninguno de los puestos de 
honor.

Por otra parte, 
representantes de la 
organización de los Mundiales 
de Atletismo de Sevilla’99 
están aprovechando la 
celebración de los 
Campeonatos de Atenas’97 
para tomar nota sobre todos 
los detalles concernientes a la 
celebración del 
acontecimiento.

Con este motivo, se han 
desplazado a la capital griega 
responsables de áreas como 
promoción y planificación, 
arquitectos y jueces.

Bailey y Boldon sed 
jugarán hoy el 
título de los 100 1
metros

ATENAS.- El canadiense 
Donovan Bailey y el trinitense 
Ato Boldon serán hoy, en la 
segunda jornada de los Mun- ® 
diales de Atenas, los aspirantes 
con más galones al título de 
atleta más rápido del planeta, R 
que además de honores pro 
porciona a su poseedor enor- - B 
mes beneficios económicos.

La final masculina de 1(11) 
metros, prevista para las 21,51) 

Sí
!

horas (18.50 GMT) será uno’^í 
de los momentos cumbre de 
los campeonatos y no sería 
extraño que el vencedor, ade- 
más de los 60.000 dólares del 
título, se embolsara 100.0011 
más por un nuevo récord ddL^ 
mundo. El actual lo tiene BailW 
ley en 9.84.

Quince minutos antes r H 
habrá disputado la final feme-. H 
nina, que promete ofrecer uña^H 
lucha de generaciones y estik^H 
La juventud y fuerza de la estafll 
dounidense Marion Jones, decH 
21 años, frente a la veteranía|W 
y elegancia de la jamaicanaE" 
Merlene Ottey, de 37. fj^

Los lanzadores de martillos 
supeivivientes a la criba de la 
calificación dirimirán la lucha 
por la medalla de oro. El hún
garo Balasz Kiss, que en la ron
da primera ya ha alcanzado los 
80 metros (80,46), partirá 
como favorito.

Para el aficionado español 
la atención se dirigirá a las 
series de 1.500 metros, donde 
Fermín Cacho, Reyes Estévez 
e Isaac Viciosa compiten en 

5í

primera ronda, y la alavesa 
Maite Zúñiga en semifinabR 
Los tres representantes espa 
ñoles están capacitados par^ 
llegar, incluso, a la final.

Diez españoles actuarán en 
la segunda jornada. Por 1* 
mañana Inma dopes empeza
rá la azarosa andadura del hep 
tatlon, Raúl Fernández saltad 
en la calificación de longitud- 
y Ramiro Morán p.000 obs
táculos) y Antonio Andrés 
(400) bregarán en primera 
ronda.

Por la tarde, además de lo$ 
cuatro atletas de 1.500, p^ 
ticiparán los dos de lO-OW- 
Julio Rey y Carlos de la Torne
en las series que cierran la jot 
nada a partir de las 22.23-

Gí 
Ba 
pe 
ha 
pn 
lef 
19 
tei 
es

se 
las 
el

er

la

Los griegos prefirieron la 
inauguración a las pruebas

ATENAS (Efe).- La primera 
jornada de los Mundiales de 
Atletismo de Atenas’97 sor
prendió por la escasa presencia 
de público en el Estadio Olím
pico, que se llenó en tan sólo
un tercio tanto en la 
matinal como en la 
tina-nocturna.

Después de que a

jornada 
vesper-

la cere-
monia de inauguración, cele
brada el viernes en el histórico 
estadio Panathinaiko, acudie
ran cerca de cien mil personas, 
las gradas del olímpico tuvie
ron una influencia muy infe
rior, aunque los espectadores 
que acudieron se hicieron

notar, sobre todo cuando sal
taba a la pista un atleta local.

En la sesión de tarde hubo 
un nutrido grupo de personas 
que desplegaron una amplia 
bandera de la candidatura 
olímpica de Atenas’2004, la 
gran aspiración de la ciudad 
tras la concesión de los Mun
diales de Atletismo.

En la escasa presencia de 
público sin duda influyó el 
hecho de que era inicio de fin 
de semana, para muchos ate
nienses de las vacaciones inclu
so, y el intenso calor, porque 
un gran número se desplazó 
a las playas cercanas. Monserrat Caballé y Vangelis protagonizaron la apertura de los Mundiales.

Los favoritos - 
pierden en la 
primera jornada de s
la Bundesliga

BONN (Efe).- Dos ** 
grandes favoritos para cu 
del campeonato alerrián de c 
de la temporada recien co 
zada, el Bayern de 
el Bayer Leverkusen, ^'^^'^j^q 
sorpresivas derrotas 
locales frente al Kaiserlaü 
y al Schalke 04, respee 
mente. ^,1

Los de Leverkusen ‘^^y^pj. 
el pasado viernes por 
mientras los muniqueses P 
dieron ayer por 0-1-

Í
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P La plantilla del Barcelona sigue preparándose en Holanda b^o la dirección de Van Gaal.
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^ Sesún indicó ayer el vicepresidente azulgrana Joan Gaspsrí

«El Barcelona renuncia
|al fichaje de Denilson

BARCELONA (Efe).- Joan 
Gaspart, vicepresidente del FC 
Barcelona, aseguró ayer que, 
pese al interés del club por 
hacerse con los servicios la 
próxima temporada del brasi
leño Denilson de Oliveira, de 
19 años, finalmente se había 
tenido que desestimar y ahora 
es un asunto ya zanjado.

Según Gaspart, el fichaje no 
se ha llevado a cabo porque 
las cantidades solicitadas por 
cl presidente del Sao Paulo, 
Fernando Jose Casal del Rey, 
eran exageradas.

El Sao Paulo esperaba desde 
la noche del pasado viernes un

fax del Barcelona para poder 
cerrar la operación. El Barce
lona había ofrecido por el 
fichaje del jugador zurdo, que 
ha sido reclamado por el téc
nico Van Gaal, alrededor de 
5.300 millones de pesetas, 
3,800 más Giovanni, que ha 
sido valorado en 1.500 millones 
de pesetas. La cláusula de res
cisión de Denilson se hubiera 
cifrado en 15.000 millones de 
pesetas. Estas cifras habrían 
supuesto un récord.

Finalmente, ayer de madru
gada, la directiva azulgrana 
desestimó el fichaje porque no 
había acuerdo total entre las

partes en el aspecto económi
co, a pesar de que Giovanni 
en esta operación era moneda 
de cambio y había asumido su 
marcha.

Autobiografía de Van Gaal

Por su parte, Louis van 
Gaal, entrenador del Barcelo
na, ha escrito un libro auto
biográfico sobre sus años con 
el Ajax, el equipo de Amster
dam, que será presentado el 
próximo jueves.

“Mis años en el Ajax”, cuyo 
contenido ha sido mantenido 
en secreto, relata los seis años

SQUASH C/ San Antonio, 7
Teléf: 21 86 21

ALBACETE

PONTE EN FORMA 
JUGANDO AL SQUASH
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que Van Gaal dirigió el equi
po, que en ese período ganó 
títulos nacionales y Copas 
Europeas.

El entrenador, del que se 
han escrito al menos siete bio
grafías en Holanda, se carac
teriza por ser introvertido con 
la prensa y no revelar sus 
secretos profesionales o de su 
vida personal.

Van Gaal se encuentra en 
la actualidad en Holanda en 
la fase de preparación del equi
po azulgrana, que esta tempo
rada afrontará la Liga, la Copa 
del Rey, dos Supercopas y la 
Liga de Campeones.

OFERTA MUY ES PECIAL

PRAGA desde ALICANTE
VUELO DIRECTO ' SALIDA UNICA: 10 AGOSTO
F 8 OIAS estancia en PRAGA desde 59.900.-

8 DIAS circuito PRAGA y BUDAPEST desde 79.900.*
8 DIAS circuito PRAGA y VIENA desde 83.900.-

^DIMcircuitoPRAGyup^^

En HOTEL ? * Categorías superiores, también con precios sensacionales 
TASAS DE AEROPUERTO: 3.500, ■ 

AUTOBUS GRATUITO desde MURCIA y ALBACETE al AEROPUERTO. IDA y VUELTAI TOUHS INFORMACION Y RESERVAS
VN/ON EN SU AGENCIA DE VIAJES

El Inter recurrirá a 
la FIFA la sentencia 
del “caso Ronaldo”

MILAN (Efe).- El Inter de 
Milán prepara un recurso con
tra la sentencia emitida por la 
FIFA, el pasado 22 de julio, 
al estar convencido su presi
dente, Moratti, de que el Bar
celona no tiene derecho a 
indemnización alguna.

Según “Corriere dcllo 
Sport”, el presidente del Inter 
no quiere esperar al 4 de sep
tiembre, a la reunión de la 
Fifa, en El Cairo, en la que 
se dirimirá sobre la cantidad 
que el club italiano deberá 
pagar al Barca, porque le asiste 
la razón.

Moratti “está convencido de 
que el error está en la sen
tencia de la FIFA que asigna 
Ronaldo al Inter, justifica los 
48 millardos de liras (28 millo
nes de dólares) y añade des
pués aquella pequeña frase 
sobre la indemnización, que es 
un sinsentido pues permite al 
Barcelona jugar sobre el equí
voco”.

Los abogados de Moratti 
están trabajando para poner a 
punto el recurso. No es el 
camino más fácil pero sí el 
mejor para resolver el litigio. 
Y a este punto podría saltar 
la reunión del 4 de septiembre 
y se alargarían los plazos de 
discusión.

Checa sufrió una 
caída en los 
entrenamientos del 
GP de Brasil

JACAREPAGUA (Efe).Los 
españoles Carlos Checa (Hon
da) y Gelete Nieto (Airtel 
Aprilia) se cayeron durante la 
segunda y última jornada de 
entrenamientos libres de sus 
respectivas cilindradas del 
Gran Premio de Río, que se 
disputará hoy en el circuito 
Nelson Piquet de la población 
de Jacarepaguá.

Checa se fue por los suelos 
durante la jornada de entre
namientos y aunque no sufrió 
daños de consideración, tan 
sólo una pequeña erosión en 
una mano, todos los pilotos 
tuvieron que parar para que 
se pudiese limpiar la pista.

El mayor contratiempo para 
Checa fue que la caída la pro
tagonizó con su primera moto 
y aunque volvió a la.pista con 
la otra, lo cierto es que ésta 
no se encontraba en las mejo
res condiciones ni de suspen
siones ni de motor.

Con todo, el piloto de Sant 
Fruitós del Bagés fue el más 
rápido de los españoles en la 
quinta plaza, siempre con el 
todopoderoso australiano 
Doohan (Honda) en la primera 
posición con casi un segundo 
de ventaja respecto al segundo 
clasificado, el japonés Tadayu- 
ki Okada (Honda).

Al resto de españoles de la 
cilindrada, el alicantino Juan 
Bautista Borja (ELF), Sete 
Gibernau (Yamaha) y Alberto 
Puig (Honda), no les rodaron 
demasiado bien las cosas y se 
clasificaron en posiciones bas
tante retrasadas.
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*

bni Bouzas formó pareja de ataque con Aquino.

S
1

Juan Carlos Moreno, en un momento del partido.

pa sol del juvenil Sergio decidió el partido para los blancos en ¡a se^nda parte

I Albacete ganó ayer en Hellín
n su camino de preparación (0-1)

^ que los tres porteros que tiene

0, Hellín Deportivo; Paco, 
Í0uisco, Edu, Luna, Fran, Car
los, Félix, Chico, Pablo, Rojo 
y Floren (once inicial).

1, Albacete Balompié: Julio 
Iglesias (Plotnikov, 30’), Orte
ga, Baroja, Vasiljevic, Áranal- 
íle; Gómez, Toni Velamazán, 

, tósico, Juan Carlos Moreno; 
wani Bouzas y Aquino.

' ni ^"^ ^^ segunda parte jugaron 
plotnikov (Alejandro II, 60’); 
puis Helguera, Juanlu, Alber
to, Alejandro I; Tito, Romon- 
®ni, Jesús, Fernando; Sergio 
y Yahaya.

Arbitro: El castellano-man- 
^ego Alvarez Iniesta. Sin pro- 

’ W^’ ^" “" partido depor-

Gol: 0-1, min.60: Jugada de 
r ahaya cuyo pase remata Ser
gio marcando el único gol del 

¡partido.
Incidencias: Unas 400 per- 

^^ ^’ graderío del estadio 
J <10 Santa Ana de Hellín.

El Albacete 
al ^'^^‘^ pudo derrotar 
sesund Deportivo en la 

^^?^® ^" un encuentro 
£ entretenido para 
‘Funcionados.

^^ Ei^is Sánchez 
^^^ ^^^‘^ regresado el 

dón concentra-

'‘«puto c?d '?'’i®’ y ^y^f 
segundo encuentro 

®” terreno 

que den ®" ^'^ ’'«daje 
’^endo cn^'f^ blanco irá adqui- 

p 'veraniegos.
detalles

^ua, con i a Santa
’^les desteff^ rápidas, bri- 
^^uiientos ’ ‘‘'Snnos acer- 

auntí "'^ ^^ paredes, 

•-Wquirir ^’g^e siendo 
cuado. “^^^ físico ade- 

‘•“«Sánchez Duque decidió

en la plantilla jugaran, con 30 
minutos cada uno, en un par
tido en el que sólo estuvieron 
ausentes Luke (con permiso 
del club), Maqueda y Diego.

El conjunto hellinero no se 
dio por vencido y sólo cedió 
en la segunda mitad, en la que 
el Albacete Balompié pudo 
haber incrementado su ventaja 
en los últimos minutos del par
tido. Fernando fue derribado 
dentro del área y el colegiado 
sancionó la infracción con 
penalti, aunque el guardameta 
local consiguió detener el lan
zamiento de Tito.

este ha sido el segundo 
encuentro de pretemporada 
del Albacete Balompié, en esta 
ocasión frente a un rival de 
mayor entidad que el Nava 
asturiano, al que ya consiguió 
vencer hace unos días por 0-6, 
con goles de Aquino (2), Bou
zas, Yahaya, Tito y Sergio. Este 
último jugador, pues, viene 
destacando por su faceta golea
dora habiendo anotado en los 
dos partidos.

El Albaceet Balompié irá 
jugando a partir de ahora con 
rivales de entidad superior 
para comprobar su evolución 
en esta pretemporada.

El próximo miércoles, día 6, 
el cuadro blanco se desplazará 
a Tomelloso para enfrentarse 
a uno de los presuntos “ga
llitos” del Grupo XVII de Ter
cera División. Tres días des
pués será el Novelda el siguien
te rival, éste ya de Segunda 
División B.

EI día 11 el Albacete jugará 
otro encuentro en Villarroble
do, y el 14 visitará al Almería, 
que la próxima temporada 
también jugará en Segunda B.

El día 19 está prevista la 
presentación en el Carlos Bel
monte contra un rival aún por 
designar, y el 22 y 23 se des
plazará a Lanzarote para jugar 
un cuadrangular en aquella 
localidad insular con el anfi
trión, Rayo y UD Las Palmas.

Luis Sánchez Duque ya se va haciendo una idea de su equipo. JESUS MORENO

El club albacetense, a punto de cerrar la 
~ contratación de dos futbolistas argentinos

□ U

El Albacete Balompié intentaba cerrar ayer la incorporación de dos nuevos jugadores que 
pasarían a engrosar su primera plantilla para la próxima temporada.

Tras llegar a un acuerdo con los clubes de origen de los futbolistas y con éstos, ayer 
se estaba pendiente de recibir el fax de conformidad con la rúbrica de los jugadores sudamericanos, 
ya que la diferencia horaria hizo que la operación no pudiera anunciarse ayer mismo a falta 
de atar el último cabo.

En caso -de que los dos jugadores, previsiblemente delanteros, acaben en el Albacete, tan 
sólo faltará por incorporar un jugador más para dejar la plantilla definitivamente perfilada 
para la campaña 97/98.

A partir de la próxima semana, si es que estas contrataciones llegan a buen puerto, también 
deben definirse las bajas en la primera plantilla de los jugadores que en su día fueron declarados 
“transferibles” por el cuerpo técnico pero que siguen entrenando a las órdenes de Sánchez 
Duque, a saber, Maqueda, Luke (que ayer se encontraba de permiso), Tomás (a prueba en 
el Queen Park Ranger’s británico), Mario, Menéndez, Centurión y Aquino, éste último con 
bastantes posibilidades de permanecer finalmente en el club.



LaTríbuna

42

Carlos Sainz, sexto a cuatro se^ndos del líder, sigue con sus posibilidades intactas

Colin McRae, primer líder
del Rally de Nueva Zelanda

Manuel Pérez, 
nuevo presidente Jf 
la Federación 
Española de 
Ciclismo

MADRID (Efe).-El vate 
Ciano Manuel Pérez Rubio(j 
pIpQÍHn niipvn j .

AUKLAND (Efe).- El bri
tánico Colin McRae, a los 
mandos de su Subaru Impreza, 
es el primer líder del rally de 
Nueva Zelanda tras adjudicar
se la Superespecial de Manu- 
kau. única prueba prevista para 
ayer.

McRae consiguió dos segun
dos de ventaja sobre el fin
landés Tommi Makinen (Mit
subishi), el sueco Kenneth 
Eriksson (Subaru) y el finían 
dés Juha Kankkunen (Ford), 
empatados en segunda posi
ción, én los 2,1 kms. de la prue
ba especial, que se disputó por 
“parejas”, al estilo de la Carre
ra de Campeones.

El español Carlos Sainz, a 
los mandos de su Ford Escort, 
se colocó sexto a cuatro segun
dos del líder, tras haber per
dido tiempo en la primera cur-
va. Me salí ligeramente del
trazado ideal y las ruedas pati
naron en el barro”. Sainz pre
firió no correr riego alguno en 
una superespecial ya bastante 
resbaladiza tras el paso de 80 
coches ya que los participantes 
comenzaron la prueba en 
orden inverso y los grandes 
favoritos fueron los últimos en 
tomar la salida.

En la categoría de dos litros, 
el más rápido fue el español 
Oriol Gómez, con el Seat Ibiza 
oficial, un segundo por delante 
de su compañero, el finlandés 
Harry Rovanpera, a pesar de 
que se le disparó el extintor 
poco antes de inciar la especial. 
Los dos pilotos de la marca 
española precedieron a los 
neozelandeses Marshall (Peu
geot), Buist (Toyota Corolla)

Carlos Sainz, a cuatro segundos del líder tras la primera jomada.

«I

y Strong (Daihatsu Charade) 
que se clasificaron a 2 segun
dos de Oriol Gómez y por 
delante de pilotos como Taji- 
ma (Suzuki baleno) o Bell 
(Hyundai).

En el grupo N, el uruguayo 
Gustavo Trelles (Mitsubishi),

líder destacado del campeona
to, se conformó con el undé
cimo puesto de la categoría, 
a la espera de las especiales 
largas que deben serie más 
propicias, cediendo 4 segundos 
a los líderes de la categoría, 
los neozelandeses Marshall

MI VIDA ESTA EN TUS MANO

(Mitsubishi) y Hornes (Suba
ru). Destacó el argentino Raúl 
Sufan (Toyota Célica), que fue 
séptimo igualado con el ídolo 
local Possum Bourne (Subaru), 
primero de los pilotos no 
oficiales.

Más de 10.000 aficionados 
se dieron cita en la superes
pecial que se disputó a pri
meras horas de la tarde. Tras 
la misma, los coches quedaron 
en parque cerrado a la espera 
de iniciar de madrugada la pri
mera etapa.

Clasificación tras la primera 
prueba especial:

.1. McRae-Grist (GBR), 
Subaru Impreza 1:33.

.2. Makinen-Harjanne 
(FIN), Mitsubishi Lancer 1:35.

.3. Eriksson-Parmander 
(SIJE), Subaru Impreza 1:35.

.4. Kankkunen-Repo (FIN), 
Ford Escort 1:35.

.5. Burns-Rein (GBR), Mit
subishi Lancer 1:36.

.6. Sainz-Moya (ESP), Ford

elegido nuevo presidente del 
Real Federación Españolar 
Ciclismo (RFEC), al consesí 
la mayoría absoluta en lav® 
ción para la elección de pn 
sidente celebrada^ en las n

Escort 1:37.
.7. Bourne-Vicent 

Subaru Impreza 1:38.
.8. Sufan-Christie 

Toyota Célica 1:38.
26. Trelles-Del

(NZL),

(ARG),

Buono
(URU-ARG), Mitsubishi Lan- 
cer 1:43.

33. Gómez-Martí (ESP), 
Seat Ibiza 1:44.

El rally tiene una duración 
de cuatro días en los que los 
competidores recorrerán bue
na parte del territorio neo
zelandés.

En esta ocasión, la compe
tencia se llama “Rally Libre 
de Humo de Nueva Zelanda” 
para promover la política anti
tabaco vigente en el país.

lalaciones del INEF : 
Madrid.

De los 120 asambleístas 
taron 18- 78 dieron su í 
a Manuel Pérez Rubio, 39 H 
otro candidato, el murciai 
José Griñán López y tres vol 
ron en blanco. |

El nuevo dirigente delcm 
mo español comentó que ‘'til 
esta asamblea ha quedados 
ro que el ciclismo españoló 
está tan dividido como pareo 
en los anteriores congreso’

“No guardo rencor a nadid 
dijo Pérez, “por lo sucedi» 
en el proceso electoral que» 
resultado bastante problema 
co y que no ha beneficiados 
nada al ciclismo”. I

Manuel Pérez dijo que A 
le asusta el nuevo reto. “1 
que heredo un déficit bastan^ 
majo -cerca de doscienii 
millones- lo que nos va a 
gar a trabajar a tope tanto 
mi como a mi gente para b 
car soluciones. Vamos 
comenzar a trabajar desde 
pues hemos perdido muc 
tiempo y hay que recuperaré

El gobernante del cicli 
español puntualizó: “La jo 
directiva la tengo pacticarne 

■ estructurada, pero priniw 
tengo que reunirme con 
Secretario de Estado paw 
Deporte, Pedro Antonio M 
tín Marín. Creo que el m^, 
o el miércoles la haré pública

Como secretario genefí 
suena Rafael Torres.

tel

Por sólo 100

pts/día

del Tercer Mundo

APADRINA un niño

19

Nombre

Dirección

Población

Provincia

C.P.. . . . . . . . Tel

Cuenlo

□ Deseo más ¡nformoclwi® 
compromiso 
J Deseo apadrinar_ ninoi

I

FUNDACIÓN IH^ 
C/Salud, 17280 3^ 

Tel. 902-191^ 
Fax9l-52I33OO

.2022
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l^DO DE VEHICULOS DE OCON
MARCA

RENAULT 
B.M.W. 
SEAT 
OPEL 
CITROÉN 
OPEL 
RENAULT 
PEUGEOT 
SEAT 
OPEL 
PEUGEOT 
SEAT 
FORD 
ROVER 
FIAT

MODELO

CLIO 
318 1 
TOLEDO
VECTRA 1.7
0-15 R.E

D

KADDET2.0I GSI
R-21 TXE
405 GLD
MALAGA
KADDET 1.6
205 XLD
IBlZA 1.5
FIESTA 1.4
216 SE
REG. 100 SWS

<^ TOYOTA-

S.L
AÑO

91
89
93
91
92
87
87
94
86
90
87
91
94
88
88

AVDA. CRONISTA MATEO Y SOTOS, 12 - TEF. 21 83 81 
ALBACETEi

E Eurocasioa

111 sin i

liños

Domicilio: Calle Casas Ibáñez, n^ 21 Teléfono. 21 51 73 ALBACETE

II

»S
Sí

^5
JÍ

5Í
-<

¿i

MOD^ MATRICULA GARAFIA

FORD SIERRA 2.0 I AB-1171-M 92 12 MESES
FORD COURIER 18 D AB-4113-0 95 6 MESES
RENAULT EXPRESS 19D AB-8446-L 91 6 MESES
REANULT CLIO 1.2 AB-1512-L 91 6 MESES
RENAULT CLIO 1.4 AB-7977-K 90 6 MESES
RENAULT EXPRESS D AB-3629-N 93 6 MESES
RENAULT R-21 GTX AB-0338-K 90 6 MESES
RENAULT TWINGO AB-1740-P 96 12 MESES
FORD FIESTA 18 D AB-3333-M 92 12 MESES
RENAULT CLIO 19 D AB-9763-M 93 12 MESES

Vehículos de ocasión. Coches de primera.
Red Citroen Eurocasión

HYunoni

AUTOMAEN, S.L.
CONCESIONARIO OFICIAL PARA ALBACETE Y PROVINCIA 

Exposición y Taller: Carretera de Madrid, 8. Teléfono: 52 33 85 ALBACETE

MODELO MARCA MATRICULA
SEAT 1.2 SEAT T-1701-0
VAM 1.6 D OPEL 0-8531-AS
R-14 RENAULT AB-8042-E
GOLF AA W AB-9323-L
OMEGA 2.0 OPEL AB-2854-M
GOLF GTI W AB-1621-N
PRISMA 1.6 LANCIA P0-549O-M
BX 14 CITROÉN AB-0134-1
ESCORT 1.6 FORD M-0366-BP
NIVA 1.6 LADA AB-0761-N
331.7 2E ALFA BA-1974-M I

TODOS OFRECEMOS LO MISMO PERO 
NO TODOS SOMOS IGUALES

AUTOMOVILES LUJAN

AÑOAÑO MODELOMODELO

C/ HELLIN 49-59. TELEFONOS: 24 55 60-24 61 57

95
94
92
93
92

94
90
93
94
90

Renault 19 Driver 1.4 5 p
Renault 19 Driver 1.9 Diesel
Renault 19 RT 1.8 (DA, EE) 
Renault 19 RN 1.4 (AA, EE) 
Renault 191.4 5p(AA, EE)

Renault Twingo
Renault 21 GTS1.7 4p
Renault Express RL1.6 D
Nissan Micra 5p 
Peugeot 205 1.1

NUESTRO MAYOR AVAL: 25 AÑOS DE EXPERIENCIA EN EL SECTOR.
GARANTIA POR NUESTROS TALLERES PROPIOS.

ROMOVI L
MODELO MATRICULA
Opel Kadett 1.6 DA 
Wolkswagen Polo Classic
Renault-11 TXE
Renault 21 TXE
Aro 244-D
Citroen ZX 1.6 I
Seat Ibiza 3/P

PO-0485-AD
AB-4151-G
AB-8640-H
M-2487-HM
AB-6316-K
AB-3940-L
AB-4479-J

NISSAN

CONDUCE 
Y DISFRUTA

CONCESIONARIO NISSAN EN LA RODA Y PROVINCIA DE ALBACETE 
C/ MARTIRES, 209 - TEL. 44 34 44 - 02630 LA RODA

M.C.D.2022



Domingo, 3 de

Nissan ha dado a conocer la nueva 
versión familiar del Primera, el 
“Sport Wagón” que comenzará a 
producirse a comienzos del 
próximo año

Será presentado e¡ mes próximo en Frankñirt

Nissan perfila 
su Primera

Do

iiom

‘Sport Wagón’
La nueva versión familiar del Nissan Primera ha quedado 
definitivamente perfilada y verá la luz en septiembre con 
motivo del Salón de Frankfurt. Este “Sport Wagon’^ des
taca por su gran estabilidad y cualidades versétileSf y 
será producido en la planta británica de Nissan a prin
cipios de 1998.

Meri

La versión europea del Nissan será presentada el mes próximo.LT

Nissan acaba de desvelar su 
nuevo Primera Sport Wagón 
diseñado en Europa, que hará 
su debut el próximo mes de 
septiembre en el Salón del 
Automóvil de Frankfurt.

El estilo de la elegante e 
innovadora versión familiar fue 
ideado en el estudio de diseño 
Nissan Design Europe, situado 
en Munich, por el estilista fran
cés Stephane Schwarz,, que 
trabaja en Nissan desde 1994 
tras haber colaborado durante 
cuatro años en Pininfarina.

Esta nueva versión familiar 
se asienta ya en las cualidades 
dinámicas del Primera. Su bas
tidor integral multilink, con eje 
delantero multilink y trasero 
multibrazo con sistema de con
trol lineal MLB, le confieren 
una estabilidad considerada 
como referencia dentro de su 
segmento.

El interior fue diseñado por 
el Centro Tecnológico Euro
peo de Nissan situado en Cran- 
field (Reino Unido) donde se 
le dedicó especial atención al 
confort y a la versatilidad, del 
habitáculo. Un nuevo asiento 
trasero que se abate asimétri
camente se extiende sin nece
sidad de plegar el respaldo ni 
quitar reposacabezas. El male
tero dispone de una zona de 
carga amplia y de formas muy 
regulares y cuenta con prác
ticos huecos para guardar 
pequeños objetos bajo el piso 
y en los laterales.

La venta de modelos fami
liares en el segmento D, en 
el que se encuadra el Primera, 
registra un gran crecimiento en 
toda Europa pasando de un 

CONCESIONARIO OFICIAL PARA ALBACETE Y PROVINCIA

18% dentro del segmento a un 
29% previsto para finales de 
1998,

El nuevo Primera Sport 
Wagón, des'arrollado por 
NETC con unas inversiones de 
7.000 millones de pesetas, 
entrará en la producción en la 
planta de Nissan situada en 
Sunderland (Reino Unido) a 
principios de 1998. Este mode
lo se pondrá a la venta en los 
distintos mercados europeos en 
primavera de ese mismo año.

Las actividades europeas de 
Nissan abarcan el estilo, diseño 
y desarrollo, producción, venta 
y financiación de sus vehículos. 
Estas actividades dan empleo 
directo a más de 15.000 per
sonas a cuyos puestos de tra
bajo han se sumarse los de las 
más de 4.000 concesiones que 
Nissan posee en toda Europa.

Campeonato de monoplazas

Por otra parte, recientemen
te fue presentado en sociedad 
el Open Fortuna by Nissan, 
nuevo campeonato de mono
plazas que promovido por 
RPM Exclusivas, cuenta con el 
apoyo de Nissan Motor Espa
ña, Tabacalera y la Federación 
Española de Automovilismo, 
junto con la colaboración de 
Coloni Motorsports.

Seis puntos básicos definen 
las líneas maestras de este 
campeonato:

- Monoplazas de altas pres
taciones (potencia alrededor 
de 250 CV para un peso de 
470 kg.) y tecnología fiable con 
la efectividad de un F 3.000.

- Costes de los monoplazas, 
mantenimiento y participación 
contenidos (precio del mono

plaza, inferior a los 15.000.000 
pesetas).

- Igualdad entre los mono
plazas: idénticos chasis, idén
ticos motores precintados 
durante todo el campeonato, 
misma suspensión e idénticos 
neumáticos.

- Cobertura en directo 
garantizada por TVE y Euros- 
port.

- Tres años de compromiso 
en el mantenimiento del cam
peonato.

- Bolsa de premios de 100 
millones de pesetas.

El Open Fortuna by Nissan, 
que está previsto comience 
durante el segundo trimestre 
de 1998, constará de siete mee- 
tings de dos carreras cada uno, 
disputándose 6 en circuitos 
nacionales y uno en un circuito * 

^ Toyota España promociona 
ya el nuevo Corolla

Aprovechando las labores de restauración en sus oficinas 
centrales de Madrid, Toyota España ha cubierto por completo 
la fachada de su sede con un gran lienzo sobre el que se 
ha estampado el Corolla europeo, el más reciente de los pro
ductos de la marca.

Hasta el próximo mes de enero, el nuevo Corolla será com
templado por multitud de conductores que se desplacen desde 
el paseo del Prado hacia la plaza Cánovas del Castillo.

Esta es la primera vez que Toyota comunica de esta manera 
el lanzamiento de un nuevo producto con un innovador sistema 
^.^ promoción que culiminará al finalizar el verano con el patro
cinio de la gira europea de Phil Collins denominada “Dance 
into the light”.

extranjero pendiente de defi
nición.

La participación en el cam
peonato queda reservada a los 
vehículos monoplaza Fortuna 
Coloni N-1/C983 y Superfór- 
mula Coloni, propulsados por 
un motor Nissan tipo SR20DE.

Nissan ha mantenido una 
constante participación en todo 
tipo de competiciones, dado el 
estrecho vínculo entre la expe
rimentación de tecnología en 
vehículos de carreras para su 
posterior utilización en los de 
producción en serie, estable
ciendo una estrategia que con
templa la participación en el 
más amplio número de disci
plinas, que abarcan modalida
des de circuito, raids, rallyes, 
pruebas de resistencia, etcé
tera.

Volvo vende todas 
sus acciones 
en Renault

El consorcio sueco del 
automóvil Volvo anunció la 
venta del 11,38 por ciento 
de las acciones que poseía 
en la compañía francesa ; 
Renault, por una suma de 
5.900 millones de coron^ jet 
(756,4 millones de dólares).

El comprador es el banco 
suizo de inversiones Union 

un

Bank of Switzerland, que pLí 
colocará estas acciones en 
inversores internacionales.

Con la venta de todo el
papel de Renault en 
posesión, adquirido en UV • 
Volvo obtiene beneficios de 
unos 750 millones de coro
nas (96 millones de dola
res), una cantidad 
considera mínima tras ha 
mantenido inmóvil el capí 
invertido durante seis¡ano

En diciembre de 1993, 
entonces presidente de 
vo, Pehr Gyllenhammar, s 
doblegó a la 
los accionistas a la pr Y 
tada fusión con Renau t, Y 
en 1994 la empresa su 
vendió el primer paquete “ 
acciones de la fr®?^® ¿j 
ocho por' ciento de 
bajo la dirección d^ n 
presidente, Soeren ’ ^

Renault, por su ;^ 
conservará el tres por dem 
del capital de Volvo.
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Mercedes-Benz sigue consolidándose en el mercado español.

1

f¡primer semestre de 1997reflejó unas cifras de ventas históricas

Mercedes-Benz se
las consolida en España

1

LT

del 
¡ó la 
ento 
)seía 
cesa 
i de 
onas 
res), 
meo 
tiion 
que 

i en 
es.

su 
991. 
sde 
3ro- 
óla- 

se 
iber 
)ital 
jos. 
1, el 
/ol- 
, se 
de

lec-

eca 
de 
el 

tal, 
JVO

J El ejercicio de 1997 se pre
nota para Mercedes-Benz 

■paña como histórico, que 
jareará la pauta de su negocio 
® España.

Mercedes-Benz cerró el pri
mer semestre de 1997 con una 
duración de 150.659 millo- 

9*^^ supone 
más que la cifra regis-

1^ práctica 
roldad de la gama de pro- 

, os, tanto industriales como 
'-*'^'eio a la ofen- 

¿sn ha traído con- 
un aumento notable de 

^°^ segmentos 
vehículos.

también 
72^81 T ^" incremento del 

^Í"^^"^° 29.751 uni- 
fronte a las 

1996 Al'’ ^ niismo periodo de 

lemandn i ^ ^^^^ 9ue más 
’'"' en produ- 
este p ^^.l^rica de Vitoria, 
demanda ^^ la 

^‘^° como^?^ ^^ ^^ furgoneta 

I^esidad Í terminó la 
turno d ^ "^P^antar el ter- 

®® la Dlant! P’'°^acción tanto 
^^ Barcelona ^n ^horia como 
1 de ak,ji desde el pasado 

Durante los priem- 
■^^ses de este ejercicio 

Progresión en las ventas.

rte, 
uto

P Seis

salieron de la cadena de pro
ducción 32.322 vehículos (7.701 
monovolúmenes Clase V, 
24.621 furgonetas Vito), un 
119% más que durante el mis
mo periodo de tiempo de 1996.

Las ventas de vehículos 
industriales han experimentado 
un ascenso del 31% con 6.524 
unidades. La furgoneta Sprín
ter ha sido nuevamente el pro
ducto de nuestra gama indus
trial que mayor aceptación ha 
tenido con 2.781 unidades, 
26% más que en 1996.

En septiembre, Merce
des-Benz España inició la 
comercialización de la nueva

gama de vehículos industriales 
pesados Actros. La gran acep
tación de este camión ha hecho 
posible que, con unas ventas 
de 479 en el primer semestre, 
la participación de Mercedes 
desde enero haya pasado del 
10,6% al 13,4%.

Sector de turismos

En el sector de turismos, las 
ventas han crecido en un 
19,1% alcanzando las 5.940 
unidades facturadas, destacan
do las 2.895 Clase C vendidas 
durante este semestre. El mes 
de junio registró las mayores 
ventas de turismos jamás alcan
zadas en un mes en España 
con 1.195 unidades. Durante 
el primer semestre de 1997, 
Mercedes-Benz inició la 
comercialización de los vehí
culos de la Clase E 4 Matic 
con estética revisada así como 
los nuevos coupés CLK, de los 
que sólo podrán venderse 700 
unidades durante el segundo 
semestre del año. La introduc
ción en el mercado de la Clase 
A tendrá lugar en el último 
trimestre del año.

La estimación para el con
junto del año 1997, a la vista 
de los datos del primer semes
tre, es de alcanzar una factu
ración superior a los 300.000 
millones de pesetas, y una pro
ducción en España de más de 
64.000 vehículos.

El Mini Cooper ya está a 
la venta en el mercado

LT

Después de unos años de 
ausencia en el mercado, el 
atractivo y popular Mini Coo
per ya se puede adquirir en 
la Red de Concesionarios 
Rover.

El Mini Cooper del 97 llega 
con importantes mejoras de 
equipamiento con relación a 
modelos anteriores que incluye 
inyección multipunto (63 CV) 
Mpi, sistema electrónico de 
gestión del motor, radiador 
frontal, electroventilador del 
radiador gestionado de forma 
electrónica, mejor insonoriza
ción del compartimento del 
motor, airbag del conductor de 
serie, barras de seguridad de 
acero en las puertas y cintu
rones de seguridad delanteros 
con pretensores.

El Mini Cooper se venderá 
a un precio de 1.770.000 pese
tas, impuestos y transporte 
incluidos, y dispone de las 
siguientes opciones:

-Tapicería de cuero: 100.000 
pesetas.

-Techo solar eléctrico de 
lona: 140.000 pesetas.

-Sport pack: 160.000 pesetas.
-Llantas deportivas, neumá

ticos 175/50‘R 13, pasos de 
rueda agrandados en el color 
de la carrocería, amortiguado
res deportivos, tubo de escape 
cromado de mayor diámetro y 
dos faros antiniebla.

El principal equipamiento

Centro de formación de Alfa Romeo, Fiat y Lancia.

Alfa Romeo, Fiat y Lancia invierten 
550 millones anuales en formación

Alfa Romeo, junto a Fiat y 
Lancia, invierte más de 550 
millones de pesetas al año en 
impartir formación a sus 
empleados.

Él Centro de formación, con 
más de 2.100 metros cuadra
dos, cuenta con 14 aulas en

Nuevo Mini Cooper de Rover.

de serie del nuevo Mini Coo
per está compuesto por dos 
luces de marcha atrás, dos 
luces antiniebla traseras, airbag 
del conductor, barras de pro
tección lateral en las puertas, 
cinturones de seguridad delan
teros con pretensores, alarma 
antirrobo perimétrica con 
inmovilizador pasivo, del 
motor, mando a distancia que 
activa la alarma y el inmovi
lizador, volante fabricado en 
cuero, salpicadero de nogal, 
palanca de cambios cromada 
con pomo de cuero, pedal del 
acelerador con acabado croma
do perforado y faros auxiliares 
delanteros.

las que se imparten cursos téc
nicos y comerciales. Además, 
posee otras 32 aulas repartidas 
por toda España para impartir 
la denominada “formación iti
nerante”, que constituye el 
50% de toda la del Centro de 
Formación Alfa Romeo.

bis más infiMT0^*^^ 
¡lamaral

24 53 1OJ
ALBACETB
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Solución al flechagrama
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Entre las desordenadas letras 
de este recuadro figuran diez,; 
(1), que pueden leerse de 
izquierda a derecha, de derecha 
a izquierda, de arriba a abajo, 
de abajo a arriba y en diagonal. 
¿Sería Vd. capaz de identificar
ías, teniendo en cuenta que una 
misma letra puede formar parte 
de uno o más de ellos?

Marcas de automóviles.
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ÜNINOS, JOVENES, ESTUDIANTES...!!
S¡ habéis aprobado ¡¡ENHORABUENA!! Cursos Acelerados y Superrápidos de: CONTABILIDAD-INFORMATICA (Sistemas Informáticos) MECANOGRAFIA 

(Método Audiovisual Superrápido) INGLES-FRANCES (Profesores Nativos).
Inlingua Idiomas y C.E.Informáticos. C/ Tesifonte Gallego n^ 20 (Edif. Simago) - TeIf: 22 37 16. Bilingual School y Academia DYA. C/ Dionisio Guardiola n^ 

25 (Frente a Correos) TeIf: 23 58 54. Idiomas Wellingtong y Academia López Quiles. C/ Mayor, 45. Tef. 21 47 97

HormiCOpO

ARIES
SALUD.- Excelente
TRABAJO.- Los consejos de esa persona 
desinteresada le serán de gran utilidad 
AMOR.- Reflexione sobre sus sentimientos 
antes de tomar una decisión

Jj-f-^ LIBRA
SALUD.- Buena
TRABAJO.- Su sed de aventuras pondrá 
en peligro su seguridad profesional
AMOR.- Pasable

TAURO
SALUD.- Buena 

»’ * TRABAJO.- Permanezca en la sombra has
ta que pase el temporal
AMOR.- Disfrute de la felicidad que posee

ESCORPION
SALUD.- Muy Buena
TRABAJO.- A veces es usted una persona 
conflictiva y eso le crea problemas 
AMOR.- Suerte

. . GEMINIS
SALUD.- ExcelenteC TRABAJO.- La lucha será hoy feroz 
AMOR.- Pequeña desilusión, pero todo 
volverá a la normalidad

SAGITARIO
SALUD.- Ligera neuralgia; nada impor-

TRABAJO.- Comida de negocios inte
resante
AMOR.- Romance a la vista

. Ú^^^ CANCER
SALUD.- Sea prudente, es especial si 
conduce
TRABAJO.- Coyuntura favorable para 
poner en práctica su plan estratégico 
AMOR.- Relación amorosa perfecta

^ Af CAPRICORNIO
\^ f SALUD.- Perfecta

TRABAJO.- Resuelva ese problema cuan- 
to antes o podría ser ya tarde
AMOR.- Situación incierta y susceptible 
de cambios

l¿a£^ ^^^
SALUD.- Catarro de nariz
TRABAJO.- Ser constante es esencial en 
cualquier profesión, y más en la suya 
AMÓR.- Perfecto

ACUARIO
SALUD.- Dolor de muelas
TRABAJO.- Rendimiento satisfactorio 
AMOR.- Confíe plenamente en la persona 
amada

VIRGO
SALUD.- Muy buena
TRABAJO.- El teléfono es una arma pode- 
rosa; hoy tendrá ocasión de comprobarlo 
AMOR.- Jornada borrascosa en el plano 
sentimental.

PISCIS
SALUD.- Buena
TRABAJO.- No se haga demasiadas ilu- 
siones; el asunto aún está verde
AMOR.- Al fin recibirá noticias de esa 
persona interesante

LOS NIÑOS NACIDOS HOY.- Serán valientes, audaces y luchadores. De belleza exótica, causarán impacto 
en cuantos les conozcan y su influjo será podereoso.

Crucigrama

2

3

5

10

HORIZONTALES: 1: Al 
revés, socavar. 2: De cierto país 
europeo (Pl). 3: Especie de 
armario, fijo a la cubierta e 
inmediato al timón, en que se 
pone la aguja de marear (Pl). 
4: Que tienen betún o semejanza 
con él. 5: Homéalo. Guarida de 
cierto animal. 6: Artículo. De 
hueso o de la naturaleza del 
hueso. Terminación verbal. 7: 
Edad de una persona. Carta de 
la baraja. 8: Monja. Al revés, 
cierto número. Otorgues. 9: 
Sojuzgados. 10: Personaje de la

SOLUCION AL CRUCIGRAMA
Bares. 2: Sometan. 3: Belicosos. 4:

Biblia. 11: Despejados, sin

nubes.
VERTICALES: 1: P^oy 

(Pl). 2; Inexpertos, noveles. ■ 
Abucheo. Palo de la l^^^l5. 
Letreros, anuncios. 0^®®mn 
Árbol de las salicáceas R 
Tonta. 6: Vine al mundo, r 
cimiento (Pl). 7- Im^S®® j^gi 
Carantoña, arrumaco.^ • ^, 
pagados (Pl). Cierto
Al revés, demostrativo. ¡^^ 
de varón. 10: Cierto radoc 
lógico. 11: Nombre de
ANTERIOR HORIZO^j^gii 

Casiteritas. 5: Agudo, cajjañó"' 
osacA. aP. 7: Ajos. Moda. 8: Sed. Ras. Son. 9: Sabotajes, m- 
11: Horas. B»’'-

VERTICALES: 1: Caras. 2: Bagajes. 3: sesU. Odas. ‘^•?‘’L jos. ^' 
5: Amitos. Robo. 6: Rece. Acatar. 7: etoreC. Saña. 8: sastra
Nota. Osen. 10: Sajados. 11: Sepan.



47

La Tnbuna
Domingo, 3
Aposto de 1997

CENTRO DE ESTUDIOS

UARDIOLA
d Dionisio Guardiola, 56 - Teléfono 50 83 10

ACADEMIA 
gaona, 5 

Telf. 24 10 84

PROFESOR, FUTUROLOGO Y NATUROPATA HINDU

iiiYA CONVOCADAS!!!
CLASES DE VERANO

-EGB, BUP, COU
-PRIMARIA, ESO Y BACHILLERATO
-UNIVERSIDAD

INSTnaCIONES PEI

7T CIARIAS
PIAZO DE INSTANCIAS: DEL 17 JULIO AL 6 AGOSTO

CLASES DE REPASO Y RECUPERACION
TODAS LAS MATERIAS Y NIVELES 
DESE PRIMARIA A UNIVERSIDAD

HASEGURATE DESDE AHORA TU APROBADO!!

HIGINIO OLIVARES |
CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

HIGINIO OLIVARES
CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

Ayuda a solucionar problemas de tra
bajo, negocio, nervios, amor, timidez, 
recuperar persona amada, rompi
miento de hechizos, miedo, manía, 
obsesiones, espíritus malignos, 
etc...Hago trabajos y rituales de la alta 
magia hindú para quitar daños, nega
tividad y brujería. Gran experiencia en 
Africa, Brasil y en la india Consulta 
en Albacete, los miércoles alternos, de 
4 a 8 tarde. Teléfono: 21 04 62. Para 
información personal llamar de 4 a 8 
tarde al teléfono móvil 908 75 13 26 
ALBACETE.

■CES
HIGINIO OLIVARES |
INFORMATICA

CURSOS INTENSIVOS DE VERANO
EXAMENES DE SEPTIEMBRE
PREPARAMOS TODAS LAS MATERIAS

-RESERVA TU PLAZA-

Información: Marqués de Villores, 1& * Tetf. 23 3111 

OPOSICIONES
*MINISTERIO DE JUSTICIA
—Oficiales —Auxiliares —Agentes
*INSALUD
—Auxiliares —Celadores
*POLICIA LOCAL
*POLICIA NACIONAL Y GUARDIA CIVIL

CONTABIUDAD - MECANOGRAFIA
Información: Marqués de Villores, 18 - Telf, 23 31 11

APROVECHA ESTA OPORTUNIDAD

canso ENTORNO WINDOWS
• Duración 40 horas lectivas 

NUEVOS GRUPOS EN AGOSTO 
RESERVA TU PLAZA

Información: Marqués de Villores, 18 - Telf. 23 31 11

fi ACADEMIA GASPAR ROMERO
C/ TINTE, 12, ENTPLA. A. ALBACETE. TEF. 22 82 01

ACADEMIA GASPAR ROMERO
c/ Tinte. 12 entpia. A. Albacete, tef. 22 82 01

ACADEMIA GASPAR ROMERO
C/ TINTE, 12. ENTPLA. A. ALBACETE. TEF. 22 82 01

OPOSICIONES: COMIENZO NUEVOS GRUPOS
INSALUD: EXCEPCIONAL OPORTUNIDAD
AUXILIARES ADMINISTRATIVOS, CELADORES Y PINCHES
POR REAL DECRETO DE 21/3/97 (BOE DE 22/3) DE OFERTA DE EMPLEO PUBUCO, SE 
AUTORIZA AL INSALUD LA CONVOCATORIA DE LAS PLAZAS PENDIENTES: AUXIUARES 1.919 
PIAZAS: CELADORES 2.100: PINCHES 190: OTRAS CATEGORIAS 991 PLAZAS. INMINENTE 
CONVOCATORIA. CLASES YA INICIADAS._________________________________________________

(OMESZA.MO.S M.-EVOS (¡ULPOS CON CIASES DIAUI.VS O 
IITIASIVA.S 1 \ SOLO DIA A LA SEMANA O MEUNES V S.AIUDO

MUY IMPORTANTE
^^OPOSICIONES TECNICOS LABORATORIO 

11 EXAMEN PROXIMO DIA 28 DE SEPTIEMBRE
COMENZAMOS NUEVOS GRUPOS 

INTENSIVOS EL 1 DE AGOSTO

OPOSICIONES: COMIENZO NUEVOS GRUPOS 
POLICIA LOCAL ALBACETE: OFERTADAS 6 PLAZAS. 

_____________TAMBIEN OTROS MUNICIPIOS_____________
CLASES DIARIAS O INTENSIVAS SOLO SABADOS

C 1 A
IR REAL DECRETO DE 21/3/97 (BOE DE 22/3/97) DE OFERTA DE EMPLEO 

PUBLICO SE AUTORIZA AL MINISTERIO DE JUSTICIA LA CONVOCATORIA DE 

OPOSICIONES PARA: SECRETARIOS JUDICIALES, 100 Pzas; OFICIALES Y SECRE
TARIOS DE PAZ, 700 Pzas; AUXILIARES, 1.025 Pzas; AGENTES, 1.100 Pzas. 

INMINENTE CONVOCATORIA. EXCEPCIONAL OPC^ITUNIDAD. CLASES YA INICIADAS. 
AUXILIARES AYUNTAMIENTOS Y DIPUTACIONES

OFERTA EMPLEO PUBLICO ALMANSA: 3 PLAZAS. PENDIENTES OTROS MUNICIPIOS 

CLASES DIARIAS 0 INTENSIVAS UN SOLO DIA A LA SEMANA.

EXAMENES DE SEPTIEMBRE 
PREPARACION INTENSIVA DE TODAS LAS 

MATERIAS. GRUPOS REDUCIDOS. 
ASISTENCIA PERSONALIZADA

EGB, BUP, BACHILLERATO LOGSE, COU, FP, IDIOMAS, POUTECNICA, UNIVERSIDAD 

DIBUJO TECNICO: TODOS LOS NIVELES (INGENIERIAS, COU, ETC.) 

INGLES: TODOS LOS NIVELES (INFANTIL, EGB, BUP, COU, UNIVERSIDAD) 

ESCUELA POUTECNICA: CALCULO, FISICA, QUIMICA, ETC.
CONTABIUDAD. CUALQUIER m: Econónáca8,&nfX88»!aie8. Reiacioies Laboíates, FP, Banca, «te

TODAVIA ESTAS A TIEMPO. ASEGURA EL BUEN RESULTADO Y RESERVA TU PLAZA HOY MISMO

"O
 

m

C/ Mayor 41,2^ 
ALBACETE 
Tlf: 21 82 21

ACADEMIA

MAyPE
ULTIMAS OPOSICIONES!! 

lidSa9,.Í^^PJ0NAL DE POLICIA; EL MEJOR RESULTADO DE 
14 APROBADOS CON PLAZA:

i Herraiz, Mario González: F® Javier Jiménez, A.A. López-Lucendo, 
Jo««A.&m°üP?*1® ya*®P. Jose J. Moreno, Lula Ponce, Joaé Requena, M* Pilar Ruiz, 

Turpin y Alejandro Tébar,
2^. T'*® BASICAS DÉ SUBOFICIALES: MAGNIFICO

CON PL^A: R J, Contreras. Antonio T[)nDA"rí^^^°íi2“' J®*I®'’ Fabra, Roberto Estepar, Remis García y Miguel Albendea. 
DOí CAM m^í^'ONAL: EXTRAORDINARIO EXITO: 32 APROBA- 
PRORad i a*Z^?A EN LA 19 y 29 CONVOCATORIA. PUEDES C0M- 

LOS APROBADOS EN LA ACADEMIA.
CON Tli .PUEDES CQNSEGUIRLOÜ

Y NUESTRA PREPARACION OBTENDRAS EL EXITO 
--------¡JMAYPE, GARANTIA DE^Xn-O!!_

.10 ACADEMIA

, ^1V C/ Mayor 41, 2^ A If 11B
MAypE MAyPE
¡DEDICADA EXCLUSIVAMENTE A PREPARACIONES PARA 
INGRESO EN ACADEMIAS MILITARES Y CUERPOS POLICIALES! 
* Academias Superiores y Básicas de Suboficiales 3 Ejércitos. 
* Institutos Politécnicos y Tropa Profesional.
* Guardia Civil Profesional. Colegio Guardias Jóvenes.
* Escalas Básica y Ejecutiva Cuerpo Nacional de Policía. Polícia 

Local.
¡MAS DE 300 ALUMNOS DE MAYPE GOZAN YA 

DE UNA PROFESinN DE PRESTIGIO!
¡MAYPE, GARANTIA DE EXITO!

Rd^rmA

C/ Rosario, n- 70
Alimentación Infantil. Precios especiales

X FARMA
X SHOPPING

Pasaje Lodares * C/Mayor - Albacete

0 ACTIVIDADES FISICAS ALBACETE
Octavio Cuartero, 43 v S^¿13Tlf:23 24 23 / Y

CUERPO NACIONAL POLICIA!!
TADOuiFn?/^*®^”''^ A'^AB HA OBTENIDO UN GRAN RESUL- 
PLAZA I A CONVOCATORIA: 5 ALUMNOS APROBADOS CON 

YeX^ ^'^^°’ ^''^ Núñez, Celestino Romero, Francisco Verdú, 

^^^ PKIMLJROS APROBADOS!!
‘ POLICIA |oI4, “"'Piadas 245 plazas turno libre. Exámenes septiembre. 
Looupharo^^F. ' Próxima convocatoria 6 plazas, Ayuntamiento Albacete, 
yá aKSc nr 3 '3 ^U^A ACADEMIA AFAB es su lema CALIDAD-ETICA 
r^at-KtciOS DE PREPARACION.

«EMPIEZAN LOS EXITOS EN ACADEMIA AFABÜ

* DIGITOPUNTURA * ACUPUNTURA

<

CHANG
(COREA)

0/ Pablo Medina, 10-58
Tfno. 24 57 00 ALBACETE

CENTRO DE ESTUDIOS ESPECIALIZADOS
Virrey Morcillo, 1 Tfno: 52 03 66 02005 ALBACETE

DOLORES REUMATICOS
•Artrosis y Lumbago
• Problemas de Columna
• Hernia Discal
• Torceduras
• Jaquecas
• Esguinces
• Menisco, etc.

• Reumatismo
• Circulación
• Cers’icales
• Ciática

APROBAR NO ES CUESTION 
DE SUERTE

EN ESTO SOMOS EXPERTOS 
¡ESTUDIALO BIEN!

PREPARACION DE TODAS LAS MATERIAS 
SIN LIMITACION DE NIVELES

Centro de Formación
Dibujo Técnico
Dibujo Gráfico

”” AutoCAD®

DEPORTES AlJIJrA
AGOSTO

ESPECIAL ZAPATILLAS

Del 20% al 50%
LA TIENDA MORADA TINTE. 24 - ALBACETE

CíNTROM IDIOMAS 'MBíl" 
Marqués de Villores, 43 

(junto Mercodono Porque). Tno: 50 SO 50
€1 placer ele aprender un ¡diama

IINU€VO €N fíLBfíC€T€!! UN RUTCNTICO LfiBORñTORIO
DE IDIOMAS. (Cabinas interoctivas, tecnología digital, tele- 
proyector, TV, vídeo)
INGLCS TODOS LOS NIV€L€S: Adultos, niños, reposos, €GS. 
eUP, COU

CURSO INT€NSIVO D€ INGL€S: MBVO - JUNIO
MATRICULA PAOXIMO CURSO: Abierto el plazo de matrí- 
cuIq para el curso 1997 — 98. RCSCRVR TU PLAZA

®
^ÍMSTUD|ANTE!! CURSOS SUPERINTENSIVOS EN AGOSTO DESDE PRIMARIA A UNIVERSITARIOS 
f^ATEMATICAS-FISICA-QUIMICA-ALGEBRA-CALCULO-DIGITALES-BASE DE DATOS-PROGRAMACION EN 0.-00NTABILIDAD-LATIN-INOLES-LENGUA, ETC. 

-ACADEMIA CEI, INLINGUA Y C.E. INFORMATICOS. 0/ Tesifonte Gallego, 20 (EDIF. SIMAGO) T. 22 37 16 
- ACADEMIA DYA, C/ Dionisio Guardiola, 25 (FRENTE CORREOS) T. 23 58 54 '
- ACADEMIA LOPEZ QUILES Y WELLINGTON IDIOMAS. C/ Mayor, 45. T. 21 47 97

M.C.D.2022
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INMOBILIARIA 
HOGAR

ALBAIN
Vende 5 últimas viviendas 
a estrenar entre Hospital 
y Campus Universitario. 
Vivienda -i- trastero + 
garaje. 10.100.000 Pts. 
Teléfono: 21 12 52

Zona Fátima. Tel. 23 34 39

• SE VENDE plaza de gara- •ALTEA (Alicante) se'alqui
le en C/ Filipinas, junto igle- la apartamento para vaca- 
sia del Pilar. Tel. 32 52 59 ciones. (96)584 36 57

¡¡SYMPATHY!!
Amistad-Unión-Matrimonio

ALQUILER • ALQUILO PISO 220 m^, 
tres baños completos, aseo, 
aire acondicionado, etc.

C/ Feo. Fontecha, n- 5 -1-B

Tel/Fax: 241802

• JUSTICIA. Precisa Per
sonal para trabajar en Juz
gados: Agentes^ Auxiliares, 
Oficiales. Próximas convo-

■ catorias. Infórmate 24 57 36

C/ Antonio 
Machado, 26 

Teléfono: 23 55 55 
iPregúntenos 
por su bogar!

• SANCHEZ DEL RIO
-------------------------------------------- GRUPO INMOBILIARIO

•SE VENDE Suzuki Vitara alquila piso Paseo de la
Diesel Hard Top. Año 96. 
Tel. 52 03 78

Cuba, 3 dormitorios. Teléfo
no: 50 42 06

• SE ALQUILA apartamen
to céntrico, 2 dormitorios sin 
muebles, piscina, zona de 
recreo. 55.000 pts. Tel. 
21 12 52

• PRAGA... Agosto. Viaje 
de ensueño. Club de Amis
tad Sympathy. Informa
ción... 24 18 02

• AGENTE FORESTAL.
Prepárate para próxima con
vocatoria, requisito: Capataz 
Agrícola. Infórmate 24 57 36

GRACIAS 
ESPIRITU SANTO 1

POR LOS 
FAVORES 

RECIBIDOS
EM7
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c 

o 
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o 

jí • 
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• INMOBILIARIA HOGAR 
vende piso zona B^ San 
Pablo. 3 dormitorios, salón, 
cocina amueblada, baño. 
Reformado. Precio: 
5.200.000 ptas. Tel. 23 55 55

•SE VENDEN 5 chalets en
Santa Ana. Tel. 22 55 87

• INMOBILIARIA HOGAR 
vende piso zona Feria. 3 
dormitorios, salón, cocina 
amueblada, baño, ascensor, 
calefacción individual. Pre
cio: 9.000.00 ptas. negocia
bles. Tel. 23 55 55

• LAMPARAS FUENLLA
NA fábrica propia. Venta 
directa al público. C/ Aguja, 
13 a 50 metros detrás de 
Pryca.

• SANCHEZ DEL RIO 
GRUPO INMOBILIARIO 
alquila piso calle Torres 
Quevedo, 4 dormitorios, 
garaje. Teléfono: 50 42 06

•ALQUILO apartamento 
nuevo amueblado. Céntrico. 
Calefacción, gas ciudad. 
Tel. 22 61 26

• CRUCERO... Visitamos la 
Isla del Amor... Club de 
Amistad Sympathy... 
24 18 02. Septiembre.

• AUXILIARES y Adminis
trativos para trabajar en: 
Ayuntamientos, Junta Casti
lla La Mancha, Diputación, 
INEM, Ministerios. Próximas 
convocatorias de ingreso. 
Infórmate 24 57 36

embargos, subastas s 
contamos letras, rellte 
empresas. 987/6188 45

• INMOBILIARIA HOGAR 
vende piso zona Altozano.
4 dormitorios, salón, cocina, 
baño, aseo, ascensor, cale
facción, 3 terrazas. Precio: 
12.000.000 ptas. negocia
bles. Tel. 23 55 55

• OCASION se vende 
coche Volkswagen Passat, 
gasolina. 27.000 kilómetros. 
Muy buen uso. 2.100.000. 
Tel. 21 13 06

• SANCHEZ DEL RIO 
GRUPO INMOBILIARIO 
alquila apartamento, calle 
Concepción. Teléfono: 
50 42 06

•ALQUILO local, 135 m®. 
acondicionado. C/ Feria, 
115. Tel. 23 41 71

•ALQUILO apartamento, 2- 
quincena agosto septiem
bre. La Mata, Torrevieja. Tel. 
50 27 71

• ¿OTRO verano sin pare
ja?... Personas en la misma 
situación te esperan en 
Sympathy: Alegre, románti
ca, 21 años. Soltero, sim
pático, 30. Alta, elegante, 
37. Decidido, responsable, 
33. Cariñosa, comprensiva, 
39... 24 18 02

• JUNTA CASTILLA LA 
MANCHA, Ayuntamientos, 
Diputación. Prepárate para 
trabajar como Subalterno, 
Conserje... Constantes con
vocatorias. Infórmate 
24 57 36

ACCION DE FOSAS 
-LIMPIEZA DE TUBERIAS Y ’ 

ALCANTARIUfAOOS 
-REVISION DE TUBERÍAS POA 
EQUIPOS DE TELEVISION 

TELEFONOS;
OFICINA: 22 08 38 

PARTICULAR: 52041

• INMOBILIARIA HOGAR 
vende piso zona Lepanto, 3 
dormitorios, salón, cocina y 
baño, trastero, poca comu
nidad. Precio: 4.200.000 
ptas. Tel. 23 55 55

• SANCHEZ DEL RIO 
GRUPO INMOBILIARIO 
vende piso calle Dr. Fle
ming, tres dormitorios y 
salón. Plaza de garaje. Edf. 
con piscina. Oportunidad. 
Teléfono: 50 42 06

• SANCHEZ DEL RIO 
GRUPO INMOBILIARIO 
alquila piso de lujo, PI. de 
la Constitución, 3 dormito
rios y salón, nuevo. Teléfo-
no: 50 42 06 AGENCIAS

SE ALQUILAN MATRIMONIALES
DESPACHOS

Para profesionales, sala 
de conferencias, las de 
reuniones, locales 
comerciales, domicilia
ción de sociedades, pla
zas de garaje, etc./

Tefs: 52 02 21
21 0002

• üMUJER!! ¿Lo natural es 
vivir en pareja?... Inscripción 
gratuita hasta el 15 de Agos
to... Llámanos... Sympathy. 
24 18 02

• PROXIMAS CONVOCA
TORIAS ingreso a Bancos 
y Cajas de Ahorros. Infór- 
mate 24 57 36

TRASPASOS

•SE TRASPASA 
ría en Villarrobledo,

• INMOBILIARIA HOGAR
vende piso zona Residencia.
3 dormitorios, salón, cocina 
amueblada y baño. Precio:
3.500.000 ptas. Tel. 23 55 55

• SANCHEZ DEL RIO 
GRUPO INMOBILIARIO 
vende piso calle Padre 
Romano, 3 dormitorios y 
salón, garaje, nuevo. Telé
fono: 50 42 06

•SE BUSCAN 3 chicos 
para compartir piso. Tel. 
22 36 06

NUEVAS ALIANZAS ■ EMPLEOMAXIMA DISCRECION J

• AUXILIARES DE BIBLIO
TECAS, Archivos, Centros 
de Documentación. Próxi
mas convocatorias de ingre
so. Infórmate 24 57 36

GESDOMUS
Vende piso 120 m^ útiles, 
zona Plaza de Jesús de 

Medinaceli, cocina 
amueblada, calefacción, 
ascensor, salón 2&m^, 

14.500.000 ptas. Tel.
52 32 81

• SANCHEZ DEL RIO 
GRUPO INMOBILIARIO 
vende piso calle Pérez Gal
dós, 4 dormitorios, salón, 
plaza de garaje. Teléfono: 
50 42 06

• SANCHEZ DEL RIO 
GRUPO INMOBILIARIO 
vende piso calle Badajoz, 3 
dormitorios y salón, nuevo 
a estrenar. Precio: 8.250.000 
Pts. incluye hipoteca de 
6.700.000 Ptas. Teléfono: 
50 42 06

GESDOMUS
Alquila apartamento 

amueblado, zona Parque 
Sur, 2 dormitorios, 

antigüedad 5 años, cocina 
individual, calefacción, 

ascensor, trastero, 60.000 
ptas. comunidad incluida.

Tel. 5232 81

•GESDOMUS alquila ofici
na de 120 m^, acondiciona
da, vistas al Parque de Abe
lardo Sánchez. Tel. 52 32 81

•GESDOMUS vende piso 
en la Calle Mayor, 150 m^ 
útiles, salón de 33 m^, coci
na amueblada con despen
sa, calefacción individual, 
totalmente reformado, tras
tero. 13.500.000 ptas. Tel. 
52 32 81

• SANCHEZ DEL RIO 
GRUPO INMOBILIARIO 
vende apartamento calle 
Lepanto, un dormitorios y 
salón, amueblado, garaje, 
precio: 7.800.000 Ptas. Telé
fono: 50 42 06

•GESDOMUS alquila piso 
en Villacerrada, 3 dormito
rios, garaje, cocina amue
blada, calefacción central, 
armarios empotrados, 
65.000 ptas. comunidad 
incluida. Tel. 52 32 81

•GESDOMUS vende piso 
principal, zona C/ 
Angel-Hospital, 3 dormito
rios, todo exterior, calefac
ción individual, baño gran
de. 6.000.000 ptas. Tel. 
52 32 81

GESDOMUS
Vende piso en la calle 
Mayor, 150 m® útiles, 
salón de 33 m^, cocina 
amueblada con despen
sa, calefacción individual, 
totalmente reformado, 
trastero, 13.500.000 ptas. 
Tel: 52 32 81

• PARTICULAR vende 
piso, 96 m^., tres dormito
rios, salita, salón-comedor, 
cocina, cuarto de baño y 
tres terrazas. Precio: 
9.000.000. Zona cine Goya. 
Tef. 50 46 51. Con calefac
ción y ascensor.

•GESDOMUS alquila piso 
zona Estación, amueblado, 
4 dormitorios, garaje, cale
facción central, 65.000 ptas. 
comunidad incluida-. Tel. 
52 32 81

• SE VENDEN tubos de 
aluminio para riegos de 2, 
3 y 4 pulgadas y aspersores. 
Tel. 27 14 76

Lxla. en Farmacia

• VENDO PISO en C/
Churruca, 1, pequeño, refor
mado. Precio: 3.500.000 
negociables. Tel. 50 75 87

•GESDOMUS alquila piso 
amueblado zona P^ Simón 
Abril, 3 dormitorios, calefac
ción central, ascensor, par
quet, 70.000 ptas. comuni
dad incluida. Tel. 52 32 81

• MAGNIFICO ático en 
Denia. Primerísima línea de 
playa, (50 m. del mar). 3 
habitaciones, 100 m^ de 
terraza. Impresionantes vis
tas. Tel. 48 20 15

GESDOMUS
Teléfono: 52 32 81

PASEO DE LA 
LIBERTAD, N? 15,3?

•NUEVAS ALIANZAS: Si 
buscas algo especial, sin 
fijarte en la belleza física y 
mirando más el interior, no 
te pesará el conocerme. 
Licenciada 33 años soltera, 
rubia, ojos azules, que refle
jan soledad. Tel. 52 15 90

•SE NECESITA maquinista 
para trabajar en fábrica de 
confección, con experiencia 
en coser sisas en america
na. Llamar de 6 a 8 tarde 
de lunes a viernes. Tel. 
50 07 39

• INSTALADOR Electricis
ta. Obtén tu carnet, supe
rando un solo examen. Bol
sa Trabajo. Infórmate 
24 57 36

M? 

e 
nando. Muy barata, 'fe • 
989/84 16 53 P®^'°
_ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _form: 
•TRASPASO negocio ^^^‘ 

telería buen equipamí-que 
de oficina e ¡nstalacw|ran 
200 m^, alquiler econórr^ , 
en funcionamiento,
Parque Sur.
970/30 96 72 51

•NUEVAS ALIANZAS: Si 
todos sus amigos son casa
dos, si no conoce a nadie 
en su trabajo, si se ha tras
ladado a un nuevo lugar, o 
si está simplemente solo/a, 
unirse a nosotros es la for
ma más inteligente, segura 
y discreta de conocer per
sonas compatibles y quizás 
alguien especial. Tel. 
52 15 90

•SE NECESITA chica para 
trabajar en discoteca con 
muy buena presencia con 
coche propio. Tel. 38 40 12 
de 2 a 4

• AHORA puedes conse
guir el Graduado Escolar, 
FPI, Acceso Universidad 
(mayores 25 años), supe
rando un solo examen. Infór- 
mate 24 57 36

-------------------------- í’^^
•SE TRASPASA caí^fníbí 

totalmente acondicic': conc 
en al Parque. Tno: 23-^j.^. 

r................."el d

CONTACTOS^

• CELADORES DEL INSA
LUD. Requisito: Certificado 
de Escolaridad. Próxima 
convocatoria de Ingreso. 
Infórmate 24 57 36

• ¿QUIERES TRABAJAR? 
Hazte profesor/a autoescue
la. Sueldo aproximado 
250.000. Bolsa trabajo. Infór- 
mate 24 57 36

cu
•CONTACTOS si o 
chicas, ambiente seled: 
relajado. Llámame. 21 ^■ ‘

• NUEVAS ALIANZAS: 
Médico 46 años, separado 
sin hijos, solidario, cariñoso 
y muy alegre. ¿Te gustaría 
conocerme? Tendrás de mi 
parte el trato que tu te mere
ces y que seguro que un 
médico sabe dar. Tel. 
52 15 90

• CORREOS. Precisa per
sonal para clasificación y 
reparto (auxiliares reparto y 
ayudantes postales). Próxi
ma convocatoria. Infórmate 
24 57 36

• AUXILIAR GERIATRIA, 
Enfermería o Cuidadores 
Servicios Sociales. Próximas 
convocatorias ingreso. Infór- 
mate 24 57 36

•ESTER, viuda, Hámama. 
espero. 24 65 03

• LILI, divorciada, te esf* 
ra. 24 65 03

C/ Tinte. 56-1?-IZDA.
TELF. 52 15 90. ALBACETE

AGENCIA MATRIMONIAL 
PALOMA BLANC A
Organiza una cena de 

gala el día 9 de agosto. 
Información en nuestras 

oficinas:
Albacete 967/51 06 04 

Ciudad Real 926/25 65 65

•PALOMA BLANCA: Sepa
rada, 33 años, romántica y 
cariñosa. La primera vez no 
fue buena, pero siempre hay 
una segunda en la que se 
puede mejorar. Si estás dis
puesto a probar junto a mi. 
TIfno: 51 06 04

bUb

• INGRESA en las Fuerzas 
de Seguridad del Estado: 
Policía Nacional, Guardia 
Civil, Soldado Profesional. 
Para jóvenes de (15-17) Ins
titutos PolitécniGos Ejército. 
Próximas convocatorias. 
Infórmate 24 57 36

• ESTAMOS FORMANDO 
un grupo musical. Si estás 
interesado llámanos. Tel. 
908/46 51 80 Jose.

•MACARENA, a tope, 
mame. 24 65 03

• CASA DE CONTACTO
nuevo estilo. Tel. 511*1

VARIOS
—Thori

StW

• BOMBERO, Policía Local. 
Trabaja en tu Ayuntamiento. 
Próximas convocatorias. 
Infórmate 24 57 36

anmartín 
asesores

Hg
Sexual Gf^Éw

Rosario, 3 - 7.’ (Edi6cio Capítol)

* 21 04 29 ALBACETE mo
_____________________________________________________________________-—i
REALIZAMOS MEDIANTE GAS CANALIZADO, DEPOSITO H

BOTELLAS Y/0 GASOLEO SU______ _ Jjj,

CALEFACCION INDIVIDUAL
Climagas, S.L. TNO. 23 57 08 FRANCISCO PIZARRO, 73
INSTALACIONES Y REVISIONES DE GAS

SERVICIO TECNICO

C/ ZARAGOZA, 10- TeIf y fax: 967 - 52 34 81 - Móvil: 989/79 74 61 - ALBACETE

M“ Isabel Delgado

PROFESORA DE ACUPUNTURA Y NATUROPATIA

Int 
Ch

qui 
lile
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BOMBASI^ te 
GRUNDFOS ^ h

Tr
LIDERES EN TECNOLOGIA A 

DE BOMBEO J»r

- Hemorroides - Jaquecas - Diabetes
- Varices - Migrañas - Ennresis
- Obesidad - Acné - Urticaria
- Estreñimiento - Alergias - Psoriasis
- Insomnio - Celulitis - Sinusitis
- Colesterol - Circulación - Tabaquismo
- Reuma - Debilidad - Alcoholismo
- Artrosis - Diarreas - Temblores
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Arturo Fernández.Lina Morgan.Rock Hudson.

ñera, Jack con ello.

00,15►“Esta que lo es”.- 
horas. Antena 3.

►“Secuestro en la ciudad”.- 
03,25 horas. TVEl.

►“Víctimas inocentes”.- 15.15 
horas. Tele 5. Miniserie.

ocelíf 
as, '

: «1^ Hudson,

^ÍVEÍ 23,30 horas.

n

49

^osto será el mes de ponerse en forma de cara ai inicio del campeonato que este año es a finales de mes

®Los torneos de futbol
rogramacion de TVE

copan la 
y Antena 3

POO 
N 
5: 
08 3í

MADRID. (Efe).- El fútbol, 
íse deporte que despierta 

^'^ pasiones entre los españoles de 
forma masiva y que ha pro- 

j^^^cado una guerra mediática 
ipam^ue todavía continúa, es el 
^lawiran protagonista del mes de 
p'^gosto en las parrillas de pro- 

’ ij^mación de TVE y Antena

__ Tras las vacaciones de los 
ca(e^ftitbolistas y las posteriores 

dm concentraciones para mentali- 
• ^^parse de que pronto comienza 
"^el duro trabajo de intentar 
j.Qgg$nar copas, sobre todo la de 

la liga, agosto será el mes de 
““■^nerse en forma de cara al 
—inicio del campeonato que este 
á ^año comienza a finales de este 
^^2;;™®s por celebrarse dentro de 
__ .un año el Campeonato del

tope.1

►“Sueños eléctricos”.-

Barron.*^*í^^®Tretes: Virginia Madsen, 
^RA^nny Von Doblen.
p# Biles Harding es un joven 
L > arquitecto que investiga sobre 
OJÉinuevos materiales de construc- 
TjMÚón resistentes a los terre-

3
“5^ión:JohnErman.

Frederic Forrest, 
^"stopher Collet.
Ke ^.? "patrimonio 

—Votivo '^^^ hijos que, por 
dibujo, se ven obli- 

'^e casa ^^^^^^^ ‘^^^ frecuencia 

^^•^ ministerio, 
dp ’ P’-^^Pcador se da 

'^ fracaso^^^ ^^ *^^°’^ ^^ ^^‘^^ 

trios ’^^ñas mode^i^^^^ ^® ^‘®”^P°’ 
' ?''^^guladas °^ aparecen 
^^”^^^ de hah ^^” ^^8"^s evi- 

haber sido forzadas.

TVE emitirá este mes el 
Torneo Real Sociedad, los 
días 15 y 17

Mundo en Francia.
TVE emitirá este mes el 

Torneo Real Sociedad, los días 
15 y 17, donde se enfrentarán 
la Real Sociedad, el Zaragoza 
y el Deportivo de la Coruña, 
y el sábado 16 el encuentro 
Joan Gamper, que contará con 
el equipo italiano de la San- 
doria.

La racha continúa los días 
17, 18 y 19 con el Trofeo Isla 
de Tenerife, donde jugarán 
además del Tenerife, la Roma 
y el Atlético de Madrid y los 
dias 20 y 22 con el Trofeo 
Naranja de Valencia, que con
tará con la participación del 
Fiamengo y el Corinthias de 
Brasil.

TVE también transmitirá los 
dos encuentros de la Super-

PROXIMA APERTURA 
C/ Marqués de Villores, 10

LAS PELICULAS DEL DIA

I

Dirección: Larry Elikann.
Intérpretes: Jerry 0‘Connell, 
Sam Elliot.
Lawrence es un pobre vaga
bundo que se presenta ines
peradamente en casa de su 
hermano Edward. _________

►“A golpes”.- 01,55 horas. 
TVEl.
Jonathan Kaplan.
Intérpretes: Jim Brown, Judy 
Pace.
Curtis asalta un camión de la 
mafia y después de acabar con 
sus cómplices se apodera de 
un millón y medio de dólares. 

copa española, que disputan el 
campeón de liga (Real 
Madrid) y el campeón de Copa 
(el F.C. Barcelona), y el 
encuentro de clasificacón para 
el Mundial 98 entre Eslovaquia 
y la República Checa.

Antena 3 TV, por su parte, 
también dedica una buena par
te de su programación al futbol 
y el día 10 emite en directo 
el Trofeo que lleva su nombre 
con el encuentro entre el Real 
Madrid y el Ajax de Ams
terdam.

El día 8 las cámaras de este 
canal privado se trasladarán a 
Marbella para transmitir el 
Trofeo Ciudad de Marbella, 
que enfrentará al Atlético de 
Madrid contra el Valladolid.

Dirección: Luis María Delga
do.
Intérpretes: Alberto de Men
doza.
Cuando Ana, una niña de cua
tro años, sale del colegio y 
monta en el coche que conduce 
el chófer de la casa, un hombre 
les sigue y termina raptándola.

►“Speed limit”.- 15,35 horas. 
Antena 3.
Dirección: John McPherson.
Intérpretes: Michael 0‘Keefe, 
Ed Begley.
Tras cumplir una condena, 
Jack decide irse en autobús 
para reiniciar una nueva vida. 
A pesar de haberse reencon
trado con su antigua compa-

S

El fútbol, protagonista de la programación de Antena 3 y Televisión Española.

Dirección: Ramón Fernández. 
Intérpretes: Lina Morgan, 
Arturo Fernández.
Lina es una joven de pueblo 
que lleva diez años de noviazgo 
con Daniel, un bombero obse
sionado con el fuego.

►“Al borde de la mentira”.- 
01,45 horas. Antena 3. 
Dirección: Ron Olivert. 
Intérpretes: David Keith, 
Shannon Tweed.
Mark, es un joven con pro
blemas mentales» agresivos, 
presencia un crimen.

K
 h

►“Espera hasta que luzca el 
sol, Nelly”.- 04,55 horas. Ante
na 3:
Dirección: Henry King.
Intérpretes: Jean Peters, David 
Wayne.
En 1895, una pareja de recién 
casados se instala en Sevilli- 
nois, un pueblecito próximo a 
Chicago.

►“Se busca vivo o muerto”.- 
23,30 horas. Tele 5.
Dirección: Gary Sherman. 
Intérpretes: Rutger Hauer, 
Gene Simmons.
Nick Randall, es un expolicía 
que ahora se dedica a labores 
de cazador de recompensas.

►“El trompetista”.- 01,35 
horas. Tele 5.
Dirección: Michael Curtiz.
Intérpretes: Kirk Douglas, 
Lauren Ball.
Cuenta la historia de Rick 
Martin, que quedándose huér
fano a los nueve años, se queda 
bajo la tutela de su hermana.

►“El mentiroso”.- 22,30 horas. 
Canal Plus.
Dirección: Larry Elikann. 
Intérpretes: Gary Cole, Karen 
Sillas.
Sin darse cuenta de la odisea 
que se le avecina, la brillante 
y ambiciosa Alyson se enamora 
de Dave, un misterioso extraño 
al que conoce en una fiesta 
de disfraces.

M.C.D.2022
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“Misterios de la memoria” en La
Noche Temática de la Segunda
Bajo el título genérico de “Misterios de la memoria”, la 
Noche Temática de la cadena Arte, que se emite los domin
gos por La 2, ofrece un interesante programa sobre el 
fascinante mecanismo que nos permite almacenar cualquier 
tipo de experiencia.
El programa se inicia con el documental “La memoria 
de lo cotidiano”, al que seguirá “Tom^ una memoria pro
digiosa” sobre un joven que pretende memorizar las 40.000 
primeras cifras del número pi, para entrar en el libro Guiness 
de los récords.

Pasadas las 12 de la noche podremos ver el reportaje “La 
memoria encarcelada”, sobre la enfermedad de un hombre 
que no puede almacenar información en el cerebro. 
Ésta “Noche temática” se cierra con “Grace”, un premiado 
reportaje sobre los estragos que provoca en el cerebro 
la enfermedad de Alzheimer.
Por otra parte. Antena 3 TV recuerda hoy, a las 23,15 
horas, una a tragedia que conmocionó a toda España en 
el reportaje “Biescas: la tragedia un año depués”, presentado 
por Daniel Pérez. La Noche Temática se emite a ias 23,25 hoa;

APUCACI0NEs\ IMPERMEABILIZANTES

R

TELEFONO Y FAX:

967-23 10 72 A55A
DISTRIBOIDOR Y APUCADOR DE:

m
 i

m

h 
*^

IMPERMEABILIZACION DE:
TERRAZAS; CANALES; DEPOSlJ 

AGUA; SOTANOS; PISCINAS; ETC.

LA TRIBUNA NO SE HACE RESPONSABLE DE LOS CAMBIOS DE ULTIMA HORA INTRODUCIDOS POR LAS CADENAS DE TELEVISION

06.00.- ASTRID LINDGREN 
PARA LOS NIÑOS

06.55.- MS. PIGGLE WIGGLE 
07.50.- iDOMINGO FIESTA!
11.15.- MISION EN EL TIEM

PO
12.00.- GRAND PRIX (R.) 
14.00.- CARTELERA TVE 
1430.- CORAZON, CORA

ZON
15.00.- TELEDIARIO-l
1530.- EL TIEMPO
1535.- SESION DE TARDE 

“Sueños eléctricos”
17.25. - CINE DE ORO I “Fa

milia acosada”
19.10. - CINE DE ORO II 

“Himno de batalla”
21.00.- TELEDIARIO-2
21.40. - EL TIEMPO
21.45. - LA PELICULA DE LA 

SEMANA “Juegos de 
amor y muerte” 1995 90’ 
Dirección: Jag Mundhra 
Intérpretes: Doug Jef
fery, Lee Anne Beaman 
En un corto espacio de 
tiempo, varias modelos 
aparecen estranguladas 
con signos evidentes de 
haber sido forzadas.

2330.- ESPECIAL CINE “Río 
azul”

01.00.- JUSTICIA CIEGA
01.50.- NOTICIAS
01.55.- CINE DE MADRUGA

DA (I) “A golpes”
03.25.- CINE DE MADRUGA

DA (II) “Secuestro en la 
ciudad”

04.50.- CARTELERA TVE 
(R)

05.20.- CORAZON, CORA
ZON (R.)

'1

1

V t ' ’ 
'

06.00.- EURQNEWS
07.00.- ATLETISMQ. CAM- 

PEQNATO DEL MUN- 
DQ. Jornada matinal 
Desde el Estadio Qlím- 
pico de Atenas

09.10.- TIEMPQ DE CREER 
0930.- ULTIMAS PREGUN

TAS
09.55.- TESTIMQNIQ
10.00. - EL DIA DEL SEÑQR
11.00.- LA CUEVA DE ALTA

MIRA HISTQRIA DE 
LQS CAZADQRES 
PINTQRES

12.00. - ESPECIAL LQS 
SECRETGS

13.00. - ESTADIQ-2 -Ciclismo. 
Vuelta Castilla-León. 1& 
Etapa. -Motociclismo. 
Campeonato del Mundo 
Velocidad. Gran Premio 
de Brasil 125 c.c. (16,00) 
250 c.c. (17,30) 500 c.c. 
(19,00) -Atletismo. Cam
peonato del mundo 
(17,00) Desde el Estadio 
Qlímpico de Atenas -Ve- 
la. Regata Breitling (re
portaje) -Windsurf. 
Puerto de Santa María 
(reportaje) -Rallye asfal
to. Rías Bajas (repor
taje)

2130.- FUTBQL AZ Alkmaar 
F.C. Barcelona

23.10. - ATLETISMQ Campeo
nato dcl mundo.

23.25. - LA NQCHE TEMATI
CA. Misterios de la 
memoria.

02.20.- FESTIVAL DE JAZZ 
DE SAN SEBASTIAN 
1997

04.10.- DESPEDIDA Y 
CIERRE

06.45.- DIRTY DANCING
07.10.- JACKIE Y SU MAS

COTA
07.30.- CLUB MEGATRIX
11.40. - MR. BELVEDERE
12.10. - AQUELLOS MARA

VILLOSOS AÑOS
12.35.- CALIFORNIA 

DREAMS
13.00.- MENUDO SHOW
15.00.- NOTICIAS
15.35.- CINE “Speed limil” 

(1994) Dirección: John 
McPherson Intérpretes: 
Michael OKeefe, Ed 
Begley Tras cumplir una 
condena, Jack decide 
irse en autobús para rei
niciar una nueva vida. A 
pesar de haberse reen
contrado con su antigua
compañera, Jack 
ello.

con

17.10. - MINI SERIE
18.55. - INDIANA JONES
19.50. - IMPACTO TV
20.25. - ESPEJO PUBLICO
21.30. - LA CASA DE LOS 

LIOS
23.15. - ESPECIAL INFOR

MATIVO. Biescas: la 
tragedia un año después.

00.15.- CINE “Esta que lo es” 
(1974) Dirección: 
Ramón Fernández Intér
pretes: Lina Morgan, 
Arturo Fernández Lina 
es una joven de pueblo 
que lleva diez años de 
noviazgo con Daniel.

01.45.- CINE “Al borde de la 
mentira”

03.30.- TELEVENTA
04.55.- CINE “Espera hasta 

que luzca el sol, Nelly”

Para 27 mirones de refugiados, 
esto es lo más parecido a un hogar.
Tuvieron que huir de su país para salvar la vida. Hasta que puedan 

volver a sus casas sin peligro vivirán en campamentos de refugiados. 

ACNUR protege y asiste a los refugiados, y lo hace, en gran 

medida, gracias al interés de personas como tú.

Si quieres ayudar, infórmate. Envía el cupón o 

Tei: (91) 369 06 70 - Fax: (91) 369 10 69 
ACNIJR ayuda al refugiado, ayúdanos tú.

llama:

AOIWR
AUÜlOWtONUMJIKLU
NACKMES LEUDAS MM 

roSREFUCIADOS

0630.- SUPERBOY
07.00.- C.O.P.S
07.30.- GRANDULLON
08.00.- LOS GUERREROS 

DE LA LUZ
08.20.- JET MARS
08.40.- DULCE JANA
09.00.- GATOS SAMURAIS
09.20.- SONIC
09.40.- AVENTURAS DE SIL

VIA
10.00. - EL JARDIN SECRE

TO
10.20. - CONAN
10.40. - POWER RANGERS 

ZEO
11 .00.- LA PATRULLA X
11.30. - HUCKLDBERRY 

FINN
12 .00.- MAS QUE COCHES
12.30. - LOS ANGELES HEAT
13.30.- WALKER TEXAS 

RANGERS
14.30.- LAS NOTICIAS
15.15.- MINISERIE “Víctimas 

inocentes” (1996) Direc
ción: Gilbert Cates Intér
pretes: Rick Schroder, 
John Corbett.

18.55.- DIAGNOSTICO ASSE- 
SINATO

19.45.- QUERIDO MAESTRO
21.00.- LAS NOTICIAS
2130.- EL TIEMPO
21.35.- HOLA, HOLA, HOLA
23.30.- CINE “Se busca vivo 

o muerto”
01.30.- AVANCE DE NOTI

CIAS
01.35.- CINE CLASICO “El 

trompetista”
03.45.- EL SHERIFF CHIFLA

DO
0430.- CAZADOR

08.00.- DEL 40 AL 1 (Mult)
09.00.- PROGRAMA MAS O 

MENOS MULTIPLICA
DO O DIVIDIDO 
(P-l-ó-Xó:)

10.57.- CINE: “Mortal kombat”
12.37.- CINE: “Gridlock”
14.05.- MUSICA: Concierto de 

TcXBS

14.30.- REDACCION. NOTI
CIAS

14.35.- ON MUSIC
15.00.- FUTBOL MUNDIAL
15.30.- CINE: “Surf ninjas”
16.55.- FUTBOL INGLES: 

Charity Shield
18.56.- CINE: “Babe, el cerdito 

valiente”
20.25.- AVANCE REDAC

CION
20.30.- ABIERTO EN CANAL. 

El desembarco 
(Mult)

21.30.- REDACCIQN. 
CIAS

22.00.- TELESERIE: 
soñando

alemán

NOT1-

Sigue

22.30.- ESTRENO CANAL”: 
“El mentiroso” (1996) 
Dirección: Larry Elikan 
Intérpretes: Gary Cole, 
Karen Sillas. Sin darse 
cuenta de la odisea que 
se le avecina, la brillante 
y ambiciosa Alyson se 
enamora de Dave, un 
misterioso extraño.

00.02.- CINE: “Cachito”
01.38.- CINE: “El demonio ves

tido de azul”
03.16.- CINE: “FalI time”
04.42.- CINE: “Amelia Earhart: 

el vuelo final”
06.14.- CINE: “Nosotros, el 

jurado”
07.44.- PIEZAS: El pasajero

07,45.- CARTA DE AJUSI 
08,00.- BABALA
14,00.- NOTICIAS 9
15,30.-TARDES DE CINE" 

gran miércoles”. A f 
íntimos amigos les c 
su pasión por el suri, 
lo largo de los años - 
problemas les llevan ¿ 
de la guerra del Viclns 
hasta la retirada deft 
tiva de las tropas esi 
dounidenses dcl sur. 
Asia.

17,45.-TARDE DE CINE"P’ 
jetivo Birmania”. P 
escuadrón de irof^ 
americanas se lanza - 
paracaídas a 180 mE 
del frente japonés, 
Birmania. El grup®' 
divide en dos. Una pí^ 
cae prisionera miew 
que la otra consigue^ 
var a cabo su mw

20.25.- ESPACIO PO 
DETERMINAR

21,00.- NOTICIAS 9
21,30.- CANTA, CANTA
00,30.- CINE DE MED 

NOCHE “Noches < 
sol”. Una averia « 
al avión que real® 
vuelo Londres-To' 
aterrizar en Siberia- 
de los pasajeros, «J 
bailarín ruso que - 
de la URSS hace

ONE DE MEDI 
NOCHE “La muedc 

invierno”
04,20.- FIN DE EMISION
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CINES EQUIPADOS CON LOS SISTEMAS DE SONIDO

Sony Dynamic 
DiqtelSound
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S
C/ Alcalde Conangla, 18 

Tef. 967/52 35 53 Fax. 967/ 52 05 32 
02001 ALBACFTR

CELEBRANDO VUESTRO BANQUETE DE BODAS EN ALBACOSTA, EL VIAJE DE N0VI0S...Í0S PUEDE SALIR GRATIS!

.MULTICIISES ALBACESTER

T^escuento estudiantes

kantina 
PAPITUT

Descuento mayores de 
65 años

miércoles no festivos 
día del espectador

Reserva entradas 
24 64 90

CINES SALCILLO
SABADO SESION DE MADRUGADA A LA 1’00

EDI' 
ES * 
obfc 
liza' 
)k¡o' 
rC’ 
es'- 
w 

; oeb

EDI' 
de'' Parking

Gratuito

POWER RANGERS 
TURBO

BEAN 
(LO ULTIMO EN CINE CATASTROFICO)

Sesiones: 6’00, 8’15 y 10’30 
Recomendada para todos los públicos 

Viernes y Sábados sesión de 
MADRUGADA 1 H.

Sesiones: 5’30,8’00 y 10’30 
No recomendada a menores de 13 años 

Viernes y Sábados sesión de 
MADRUGADA 1M.

Sesiones: 5’30, 8'00 y 10,30 
No recomendada a menores de 7 años 

Viernes y Sábados sesión de 
MADRUGADA 1 H.

SALA I SALA II
AIR BAG

SALA III CAPITOL CARLOS III

lER!
CERRADO 

POR 
VACACIONES

CERRADO 
POR 

VACACIONES

1“

SALA V SALA VI
EL HIJO DEL PRESIDENTE M.I.B. HOMBRES DE NEGRO

SALA VII
SONIDO DOLBY DIGITAL

ANACONDA

GOYA

CERRADO

CANDILEJAS

Sesiones: 
5’30, 8’00 y 10’30

No recomendada a menores de 7 
años

Viernes y Sábados MADRUGADA 1 H.

5’30

r I PROTEGEN LA TIERRA 
DE LA ESCORIA DEL UNIVERSO

MADRUGADA 1H

tÓMMY UE JOMEf^^.lMu. «MIDI

N IN BLAC 
HOMBRES DE NEGRO

Sesiones: 6’00,8’15 y 10’30 
No recomendada para menores de 7 años

Viernes y Sábados sesión de 
MADRUGADA 1H.

Sesiones: 5’30,7’15,9’00 y 10’45 
No recomendada para menores de 13 años
Viernes y Sábados sesión de 

MADRUGADA 1 H.

SALA I 
MURDER AT1600 

(ASESINATO EN LA CASABLANCA)

SALA II
MENTIROSO COMPULSIVO

MEN 
COM

Sesiones: 8’15 y 10’45
No recomendada para 
menores de 13 años

Sesiones: 6’00,8'15 y 10'30
No recomendada para 

menores de 7 años

M.C.D.2022
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Compre desde su propio cex 
con uno simple llamado de !< 

Sin pérdida de tiempo, y es 
molestias, todo lo que necesitf 

Lunes a Sábado en horario fe 
Garantía Total: si no quedo soisí 

le devolvemos su dinero.
Servicio gratuito c pertir de ?,));;

ALTOZANO
Una de las calles 
de Liétor llevará el 
nombre de Miguel 
Angel Blanco

Ana Sáez

En el último pleno se apro
baban dos mociones en rela
ción a ETA y las Fuerzas de 
Seguridad del Estado, presen
tadas por el PSOE y PP 
respectivamente.

La moción del PSOE se 
solidarizaba con sus gentes y 
proponía al pleno, aprobán
dose finalmente la condena 
de tal acto, dedicar una calle 
al concejal asesinado y remitir 
la moción a la familia Blanco 
y al Ayuntamiento de Ermua.

La condena por el asesi
nato fue unánime por parte 
de todos los grupos políticos, 
pero no con el hecho de 
ponerle una calle a Blanco 
Garrido. El concejal de 
Izquierda Unida, José Colla
dos, alegaba que “en el pue
blo hay personas que se mere
cen la calle y no se les ha 
puesto ninguna”. Tras un 
debate se procedía a la vota
ción en la que se aprobaba 
por los votos del PSOE y PP 
rotular la calle con el nombre 
de Miguel Ángel. IU se 
abstenía.

Seguidamente el portavoz 
del PP local en el Ayunta
miento proponía la inclusión 
con carácter de urgencia de 
una moción sobre la lucha 
antiterrorista, mediante la 
cual se felicitaba al Ministerio 
de Interior y a la Dirección 
General de la Guardia Civil 
por la liberación de Ortega 
Lara. La moción aprobada 
por unanimidad se trasladará 
al Ministro de Interior y al 
director general de la Guardia 
Civil.

Encuentro de rock 
en el Salobral

Mañana a partir de las 
22,30 horas en la Plaza Mayor 
habrá un Encuentro de Rock 
organizado por la asociación 
AMIGA y la alcaldía pedánea 
de la localidad. El concierto 
tiene el apoyo económico de 
la Diputación de Albacete.

Los grupos participantes 
será Prismáticos y Flan.

Ambos participaron en la 
última final del concurso 
Rock de San Juan de Alba
cete quedando terceros y 
cuartos respectivamente.

El grupo Prismáticos pre
sentará sus nuevas canciones 
recogidas en su nueva maque
ta “Supersex” y se encuentran 
en conversaciones con algu
nos sellos discográficos para 
su lanzamiento nacional.

1

B

►Como estamos en veranoi
la gente prefiere informado 
nes “frescas” en lugar de tai} 1 
ta política, ayer,fue mur 
comentada la noticia que 
ofrecíamos sobre las actuado
nes de Ana Belén y Joaquít 
Cortés. Manolo Vasco perdió 
la oportunidad de marcar;: ' 
un buen tanto anunciándolo

► Por cierto, que la sopraro 
que dará en Festivales uii 
concierto en beneficio de Is f

►
 Nuevos vehículos para Aquagest.- La empresa concesionaria del Servicio 

Municipal de Agua, Aquagest, ha confiado su flota a Renault: son diez Renault 
Express, dos Clio, dos Megane Berlina, un Megane Classic 2.0 y un Laguna 1.8. 
Tal como muestra la foto, el gerente del concesionario (López Espejo, S.A.) y el 
jefe *de ventas hicieron entrega de los vehículos en sus instalaciones de Campollano 
a Angel Caballero, Fernando Gómez, Esteban Arias y Fidenciano Márquez.

E¡ Museo está abierto desde ayer y hasta el próximo miércoles

Exposición de pintura
rápida en Chinchilla

Desde ayer sábado hasta 
el 6 de agosto y enmarcado 
dentro de sus fiestas patro
nales en honor a la Virgen 
de las Nieves, el Museo 
Municipal de Chinchilla 
abre a todos los visitantes 
una exposición de los pre
mios del Centamen Nacio
nal de pintura rápida.

En ella se pretende rea
lizar un reconocimiento a 
los artistas premiados y a 
la vez hacer un homenaje 
a todos los pintores que fue
ron a Chinchilla desde dis
tintos lugares, y con ello 
han posibilitado diversas 
aportaciones a esta expo
sición.

La relación de los artistas 
premiados de este año es 
la siguiente: El primer pre
mio nacional ha sido para 
José Arneu Belen, el segun
do para Juan Manuel Pérez 
González. Por otra parte, el 
primer y el segundo premio 
provincial les ha correspon
dido a Antonio Argudo Pla
za y Francisco Mora Peral 
respectivamente.

Asimismo la exposición
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recoge el premio “Cuadros 
Arama” para Jose Vicente 
Bayarri de la Paz, el premio 
“Calzados Zappo’s” para 
Francisco Rodríguez Pérez 
y el premio Artistas Noveles 
que le ha sido concedido 
a Jaime Chornet Roig.

Además de los premiados 
desde los certámenes de las 
otras ediciones, el Ayunta
miento de Chinchilla cuenta 

en sus fondos pictóricos con 
las dos obras premiadas en 
la Bienal de Chinchilla, 
cuyos premios fueron para 
Dis Berlin y para José 
María Lillo.

Un acto creador en directo

Uno de los propósitos 
que se ha pretendido en 
este certamen ha sido el de 
divulgar el hecho artístico. 
Además, a este tipo de pin
tura hay que reconocer la 
dificultad que se le suma 
al no tener la posibilidad 
de otras sesiones posterio
res en el estudio. Esto se 
debe a que es un “acto crea
dor en directo”, y ahí estri
ba su mérito: se configura 
sujeto a los problemas de 
la pintura natural: viento, 
calor, incomodidades del 
trabajo y un largo etcétera.

Por otra parte, la orga
nización de este certamen 
pretende para años poste
riores que otras institucio
nes y empresas privadas se 
integren en este proyecto 
para así poder conceder 
más premios para los artis
tas.

Asociación Contra el Cáncei 
es Ana Luisa Espinosa, y no 
Carmen Espinosa como diji
mos por error.

( 
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► El nuevo logotipo elegido d 
por la Asociación de Cuchi- e 
lleros (Aprecu) está levantan- d 
do cierto jolgorio entre te 
propios asociados. (-
► Los más finos dicen qw ¡J 
es como una navaja con pei
neta. Los más cachondos afir- r J 
man directamente que parecí 
un pollo, con su cresta y si “ 
pico. Según la tesis de Loli ; ’ 
Flores (“que hablen de uno 
aunque sea bien”) el anagro- 
ma nace con buen pie: se |. 
habla de él casi tanto como 
del famoso navajito. Por cier
to, ¿alguien lo ha visto?; debe H 
de estar con Curro, en el 
Caribe. :.

► Las fiestas en los puebte 
son una alternativa a las cate . 
rosas noches veraniegas. Cada - - 
vez más gente se desplaza^ , 
localidades cercanas para; í 
frutar de las verbenas. ‘ 
que a falta de playa, los qo ■ j 
no nos hemos ido de vaca ni 
ciones tenemos que buscamm ,; 
como sea el entreteninnen .

APRECb
Asociacióí^^ 

de Cuchílleo®

¿Navaja con peineta, o po"”-


